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milibares. Temperatura média do dia: 18.3 graus
centígrados, com um máximo de 31.7 e um míni
mo, à noite, de 22 graus. No ponto de maior insola

Çiio,a temperatura atingirá níveis de 37 graus. Umi

da1ie"·:rellLtiva média: 84.3 por cento. Estado médio
d9., ééú':'€umulus, Stratus, Cumulunimbus, de meio
a e�coberto .:Estado médio do Tempo: Com forma-

l' ções de trovoadas esparsas no Planalto. Chuvas es

parsas nas áres de trovoadas e sobre as bacias de
rios, .rápidas e passageiras. Estável no Litoral.

INGRES�O NO VANDEIRANTISMO - O Movi-·
menta das Bandeirantes, abriu Inscrições para as

meninas e jovens interessadas em participar das ati
vidades do Bandeirantismo, o que poderá ser feito
nos sábados, no horário das 14 às 17 horas, na sede

I da entidade, à rua Santos Dumont, 8, apto. No. 6.
A inscrição está aberta para as seguintes faixas etá
rias e classificação dentro do Bandeirantismo: de 6
a 9 anos, Fadas; de 9 a 12, "B-l"; de 12 a 15

anos, "B-2"; de I'S a �! anos, Guias e para asjovens
'com mais de 18 anos, poderão inscrever-se como

Coordenadoras do movimento.
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O arenista Antônio Henrique Bulcão Viana representa a Grande Florianópolis.

.. ,

n : Arena em juízo
contra Epitácio e

Martinho Ghízzo
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bléia reabrepara- '

sua 8� Legislatura ,

,

.

Em sessão solene 'as 16 horas, a Assembléia instala hoje 'a sessão legislativa de 1975, apreserrtandoa nova composição d� 40, deputados, dos Quais 20 são estreantes. Estão designados para oradores os deputados Epitácio Bittencourt, Delfim Peixoto e Antônio Pichetti, (Pg. 3).
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Met..�, contra muro'
mat.a 14 e 'fere
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'O �medebistaWalmirWagner representa Brusque e é um dos mais jovens da safra.

I
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. Estudante teme sua
. --

mvençao: � ",

bomba atômica caseira
Página 2.

A campanha de vacinação contra a meningite
fõiencerrada ontem em Floriánópo!is, onde

foram imunizadas ISO-mil pessoas..
Ontem, no ultimo dia, os retardatários em

-

busca da vacina foram 6 mil e sofreram
sob o sol inclemente, de manhã e de tarde. (Pg. 12)
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Orcina chega
.para o

Figueirense �
'i

Vadoassina
,

.com oAvaíi .

,

iOquarto zagueiro Orcina, do Grêmio, chegou
ontem à tarde para assinar contrato

-

; com o Figueirense e já esteve no estádio
'treinando com Iberê Rosa. Mas não joga
'o clássico porque está fora de forma. O A vai
contratou ontem D atacante Vado, que
assinou por um ano e joga amanhã (Pg.S)

.
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O quarto-zagueiro Orcina chegou ontem e treinou com Iberê Rosa. Pode ser uma das atrações do clássico.
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orlas e feridos no
melrô de Londres

--�-----------------------------------

Um metrô, lotado de

passageiros, chocou-se
ontem de manhã, "como
um aríete" contra a barrei-'
ra de segurança de uma

estação no bairro financeiro
de Moorgate, de Londres,
justamente na hora de
maior movimento, precipi
tando-se contra o muro de .

um túnel e matando pelo
menos 14 pessoas e ferindo
69, sendo o mais grave
acidente ocorrido até hoje
com o metrô de Londres.
Uma menina sobrevivente
tinha um pedaço de metal
enterrado nas pernas. Os

bombeiros usaram maçari
cos para entrar em um dos
vagões destruídos e retirar
as vítimas. Muitos deles ti
veram que se arrastar para
efetuar o r�sgate das víti
mas.

VAGÕES COMPRIMIDOS
Cerca de 50 pessoas fica

ram presas nos três vagões
destroçados, disse um por

. ta-voz do Corpo de Bom-
-beiros de Londres. "Dóis'
dos vagões estão comprimi
dos num espaço em que
normahnente caberia -so-

.

mente um", declarou O·

comandante de polícia

Rebeldes' comunistas lançam
novo ataque e apertam o cerco

Phnom Penh, Camboja Os insurgentes
apoiados por c(Jmunistas. reforçaram ontem seu

cerco, à capital cambojana nas vésperas da viagem de
inspeção de oito parlamentares norte-americanos.
Tropas do governo sob intenso ataque abandonaram
duas posições chaves, permitindo aos comunistas ,

lançar os seus foguetes de uma distância de oito

quilômetros ao aeroporto da capital, onde aviões de

carga norte-americanos mantém uma ponte aérea de
emergência para alimentos e munições.

As posições, Tuol Leap, ]0 quilômetros a oeste
da capital e a oito quilômetros do aeroporto, e Prek
Lyong, oito quilômetros a noroeste de Phnom Penh
no rio Mekong, tinha ficado isoladas durante meses.

O abandono de Prek Lyong por parte de 50
soldados governamentais, alguns a nado e outros

recolhidos por embarcações, permite aos insurgentes
levar os Seus foguetes a apenas cinco quilômetros da

capital, segundo fontes locais.
Os combates de ontem foram os mais próximos

de Phonm Penh desde os primeiros dias da ofensiva
rebelde da temporada seca, que começou a primeiro
de janeiro.

A rádio comunista citando lideres militares
insurgentes disse que as suas forças conseguiram o

primeiro objetivo - cruzar o rio Mekong - e se'
preparam para conquistar o segundo - o aeroporto
de Phonm Penh.

, .

Enquanto isso, uma delegação militar da China

chegou a Hanoi ao que tudo indica em uma missão

militar-polttica. Os chineses têm apoiado as forças
rebeldes dõ Khmer no Camboja e o seu lider
nominal, o principe Sihanouk, que foi derrubado
num golpe de Estado pelo atual presidente Lon Nol.

Em Saigon, a delegação norte-americana se

preparava para viajar a Phnom Penh sob rigorosas
medidas de segurança, para uma avaliação da

situação por um. pertodo de dez horas.

Militares 'do Camboja querem
tirar Lon Nol do poder
Phnom Penh -:- Autoridades cambojanas afirma

ram ontem que o presidente do pais, Lon Nol,
perderá a guerra seja qual for a ajuda norte-america

na, se não for feita uma reestruturação no seu

governo. Além, disso, essas autoridades estão con

fiantes que a instauração de novo governo no pais é

algo que deveria ter acontecido há muito tempo.
"Só' os norte-americanos estão em condições de

provar uma mudança", afilmou um coronel camba
;ano. Para nós é impossfvel transfolmar o sistema e

seus [(deres já ultrapassados':
Os camb_ojanos de. todos os nz'veis afilmam' em

entrevistas que os Estados Unidos são ,a única'

solução viável para a crise de governo no país. As
criticas destinam-se praticamente a todos os princi
.pais dirigentes militares do pais e, em partiçular, ao
presidente e seus colaboradores mais z'ntimos.

A situação do preside!'lte se complica, devido ao

fato de estar com a idade avançada e com a metade
de seu corpo paralisado por uma apoplexia. Para os

cambojanos, o presidente Lon Nol vive num m'undo

irreal, alheio à agonia de seu país. Em consequência,
ocasionalmente ele fala pelo rádio e fica encerrado
em seu palácio durante semanas, só o deixando
cercado por mais de cem soldados fortemente
almados, para fazer Sllbitas visitas ao redor de
Phnom Penh.

'

Para os obs.ervadores e diplomatas ocidentais Lon
Nol e seus assessores são indiferentes à crise e que
essa a'espreocupação pelo destino do paes causou a

situação em que o Camboja vive, desde que o

presidente' assumiu o poder há cinco anos.

Ernest Bright. As autorida
des temem que aumente a

lista de mortos. Até agoa o

pior acidente do metrô de
Londres ocorreu em 1953,1
quando morreram 12 pes
soas e 45 ficaram feridas.
As autoridades disseram

,

to da manhã, quando as

composições estão lotadas.

A polícia isolou as ruas

próximas para permitir às
ambulâncias chegarem mais
depressa ao' local e, com

alto-falantes, pediu ao povo'
que se mantivesse' afastado.

que até o momento não se

conheciam ainda as causas, Mas centenas de curiosos se

do acidente de ontem. agrupavam nos pontos mais
O desastre oçorreu em altos para ver as ambulân

estação' onde afluem cente- cias e carros de bombeiros
nas de milhares de usuários. que chegavam ao local. En
O trem se precipitou contra fermeiros e bombeiros to
a barreira de segurança ram mobilizados e .lutaram
exatamente âs 8h58m, no com dificuldades para res

período de maior movimen- gatar os sobreviventes.

MCE: ·nova fórmula'
para apoiar 30. Mundo

Bruxelas (Bélgica) - O
Mercado Comum Europeu
- MCE - e 46 governos da
África, das Antilhas e do
Pacífico adotaram ontem
oficialmente uma nova fór
mula para ajudar os países
subdesenvolvidos, através
de atividades comerciais ou

.

diretamente.
., I

O sistema é chamado
"Estabex", estabilidade nas

exportações. O conceito
básico é a estabilização das
receitas das nações em de
senvolvimento através da
venda de suas matérias
-primas A Europa - de
modo que uma nação não
fique em perigo se as crian
ças francesas resolverem
comprar menos chocolates
ou ·se uma nova fibra sinté
tica substitir-o algodão nos

mercados bl:itânicos.
Os principais beneficiá

rios do Estabex são antigas
colônias britânicas e fran
cesas. Nem os Estados Uni
dos e tampouco outros paí
ses ricos' têm planos simila
res. De início, os europeus
investirão aproximadamente
430 milhões de dólares
num' fundo aplicável a uma

dezena de produtos primá
nos vendidos pelo Terceiro
Mundo e consumidos na

Europa: café, chá, cacau,
amendoim, coco; banana,
algodão, couro, peles, ma

deira e minérios de ferro.
Os preços' podem ser

questão de vida ou morte

para muitos habitantes do'
Terceiro Mundo, que deles
dependem, Frequentemen
te, estes países têm um só
produto básico de exporta
ção: a Zâmbia, por exem

plo, obtém 94 por cento de'
suas __divisas com o amen

doím, e a Mauritânia obtem
73 por cento, com a expor
tação do minério de ferro.

Desde o período do
auge da guerra na Coréia,
em princípios de 1950,
esses países estão pagando
preços cada vez mais altos
pelo que importam e rece

bem cada vez menos pelas
suas exportações. Por
exemplo: em 58, um cam

ponês da república Centro
-Africana que colhesse toO
quilos de algodão podia
obter o suficiente- para
comprar quatro cobertores,
e um metro de tecido. O
Estabex visa resolver esta

situação.
Acredita-se que em 76 a

República receba 7,5 por
cento a menos com aia

exportação de algodão que
no período 72/75. Ue acor

do com o sistema Estabex,
o MCE pagará esta diferen
ça ao, goveno, desde que.
tenha certeza de que a re

dução não foi provocada
pelas autoridades. ou resul
tante de' outros sistemas
.que não os habituais no

comércio.

Estudante.descobre
,bomba atômica caseir(l

Cambridg�, Massachu!
setts - Um estudante do
Instituto Tecnológico de
Massachusetts descobriu um

sistema de fabricar bombas
atômicas caseiras e agora
está com medo de ser se

questrado por terroristas.
O estudante de química

de 20 anos de idade, que se

recusa a dizer o nome, não
mantém contato' direto
com quem quer que seja.
Uma terceira pessoa leva
ele hs mensagens e, se esti
ver interessadO', entra em

contato com a pessoa atrá
vés de um telefone público.

- Guardo o segredo
sobre minha identidade
porque tenho medo que
algum alucinado tente se

questrar-rne para aproveitar
-se de algum conhecimento
especial que eU possa ter -

salientou numa entrevista
telefônica.

O estudante disse que
Qomeçou suas experiências
de física nuclear há alguns
meses e se propôs a de
monstrar como seria' fácil
construir .uma bomba
atômica se se conseguisse
plutônio radioativo. Disse
que infonnações disponí
veis em determ.inadas .bi-

bliotecas públicas e especia
lizadas permitem a iÍual
quer Um descobrir a fórmu
la para construir unia bom
ba atômica caseira.

O produtor de Ty John
Angier procurava, há alguns
meses, um estudante de
química para demonstrar a

facilidade de se construir
uma bomba. Descobriu este

rapaz de Massachusetts e

fez um filme, que será exi
bido esta semana a uma

comissão do Congresso, em
Washington.

- Descobrimos como é
assustadoramente fácil
construir-se tal bomba -

disse Angier. -:- Este estu

dante, ao qual chegamos
através de um professor
amigo, escreveu em cinco
semanas um esquema, em

37 páginas, com instruções,
número, diagramas, �do.

Angjer tem por objeti
vo, com esta campanha, fa
zer com que as autoridades
federais exerçam um maior
controle sobre o plutôniQ,
Uma cópia do 'plano foi
enviada à comissão' de
Energia Nuclear, porém mp
porta-voz recusou-se a co

mentar o assunto.

Extre"Jistas ·Iutam
no centro de ROIJlt;I

,

Roma Jovens neo-fascistas e da extrema-esquerda
defrontaram-se ontem com barras de ferro, coquetéis. molotov .e

armas de fogo nas imediações do palácio da Justiça, em Roml�.
Duas pessoas foram hospitalizadas com ferimentos de bala, uma
morreu.

A violência teve início no terceiro dia. de julgamento de

AC1.
e

Beirute As relações entre a Organização de Libertação da Lolo, esquerdista -acusado de incendiar a casa de um neo-fasci a.

Palestina e o Egito aproximavam-se ontem do rompimento, oS dois filhos do �eo-fascista morreram no incêndio.

enquanto a, Síria e os líderes guerrilheiros intensificavam suas Este foi o segundo dia de choques violentos provocados pelo
críticas ru; estratégias de paz do presidente Anuar S·adat.

.

'julgamento que acirrou os ammos de extremistas 'de direita' e
A poucos dias do início de mais uma série 4e gestões de paz esquerda. Os agentes de segurança formaram uma barreira entre os

do secretário de Estado norte-americano, Henry Kissinger, Sadat dois' grupos e o julgamento prosseguiu após o juiz advertir q'7evem sendo pressionado cada vez mais por seus· dois aliados árabes, expulsaria o público a menos que se pudesse realizar a sessão el)n
para não negociar qualquer retirada unilateral de Israel no Sinai. : calma. Na rua os dcíis grupos gritaram quando Lollo apareceu:A OL,P retirou seus dois representantes permanentes no Cairo,
quando Sadat se recusou a receber uma' delegação palestina, que

"libertem Lollo", gritaram os esquerdistas, e "prendam Ijls
pretendia convencê-lo a não aceitar as iniciativas de paz promovi- assassinos" responderam os direitistas.

.�.
das pelos Estados Unidos. Um alto dirigente da OLP declarou que Os manifestantes incendiaram sacos de lixo nas ruas - nao

se tratava de uma "crise passageira". Outros informantes, contudo,
' recolhidos devido a uma greve - e atacaram os carros policiais q�lle

consideram que equivale a uma "suspensão" de relações, entre o dirigiram-se ao local em frente ao palácio da Justiça.
, I.

Egito e a OLP. Manifestantes de ambos os lados, segundo afirmou a pohc�r'A Síria absteve-se de mencionar diretamente o presidente Sadat primeiro atiraram coquetéis Molotov e depois houve um curt,o
e o Egito, mas manifestou explicitamente seus descontentamentos .

tiroteio. A polícia diz ter utilizado apenas gás lacrimogénio. A.s
em relação a "qualquer lado árabe" que negociar acordos autoridades do hospital identíficaram o morto como Miu'is
separados com Israel. Ahmed Iskander, ministro da Informação, Mantekas, grego de 22 anos. '

disse ao jornal libanês L'Oriente-Le Jour: "A Síria não' vê
Inenhuma utilidade em continuar as iniciativas políticas empreendi- D_OmO., O.....O nAr.'·90\

.

das pelos Estados Unidos, que têm por objetivo o desmantelamen- �I UI. '

....-
to da frente árabe".

'

,

.'
- Se tais iniciativas prosseguirem com o presidente Espirito, as rvwr,a' a atm'os�eranegociações de Genebra e todas as oportunidades de uma paz justa ..,...

. TI
e duradoura serão comprometidas, o que nos obrigará a rever Washington - Michael McElroy, cientista da Universidade :Ide
nossa posição. f: preciso ser ingênuo ou cego para não entender'
que uma retirada parcial no Sinai destina-se a semear a discórdia Harvard, que investiga se os "sprays" propulsores de aerosoll e

nas fileiras árabes - argumentou o porta-voz sírio. refrigerantes está dando IJm à capa prote�ora de ozônio da Terrta,
O jornal interpretou essas declarações como um sinal de que a chamou a atenção para outro perigo atmosférico -em potencid:

Síria não irá colabl',rar mais com as gestões de Kissinger. Boicotará soltar brômio como'arma de guerra.
a conferência de ,f..' àZ de Genebra, se o Egito concluir um acordo

- Se alguém se preocupar em acrescentar elementos químic()sseparado com Is��eL .

Ao contrárill da Síria, que até agora limitou-se a referências à atmosfera Gomo arma de guerra, o brômio seria um elemen1t.oindiretas. A oi,p censurou abertamente o Egito, em duas ocasiões, ideal - af"mna ele. \
desde a gueua árabe-israelense de 1973.' As primeiras críticas . 'Suas observações foram feitas pe�ante uma comissão nomea�la
surgiram dey'ldo ao primeiro acordo de separação de fOIÇas com pelo governo de Gerald Ford pa'ra estudar a possibilidade de q'teIsrael, que 'ioi energicaI1).ente condenado pela comissão executiva os "ap!ays" proy�lsores de aerosol e refri,erantes am�ac:m a

da OLP. Arafat, mais tarde, distanciou-se dessas críticas, afirman- mrefaçao d'o ozomo da atmosfera e aumentem a radlaçao 'liado que não estivera presente 1 sessão. Terra..
,

A segunda crise foi provocada por um comunicado conjunto de McElroy citou o brômio,' um elemento químico semelhante ari),
Sadat e o rei -Hussein da Jordânia, emitido em meados de 1974. o·

cloro, como um dos muitos elementos químicos que estão sendo
comunicado afirmava que a OLP era representante de todos os

libertados cada vez mais em consequência' da industrialização 'e
palestinos, "exceto os radicados na Jordânia. A ',OLP imediatamente
denunciou essa declaração como um desrespeito a seu direito de que podem alterilr a estratosfera. I

representar todo o povo palestino. _

' Certas formas de cloro introdu�idas na estratosfera causl1\m
Tanto a S/ria como a OLP consideram que a disposição de. ainda muita preocupação, segundo os cientistas que comparecer:l,an,

Sadat em negociar através de Kissinger viola as resoluções adotadas perante a comissão, os quais chamaram a atenção partieularmecte'
pelos governar�tes árabes em Rabat, em outubro passado. Segundo para os compostos de m!lllufattirados chamados huorocarbônic/�,
essas resoluções, quaisquer negociações referentes a retiradas de '1arente utilizados nas latas de aerosol e refrigerantes. Eles eXisteJimIsrael devem cOlnpreender as' três frentes, simultaneamente; a

na atmosfera como gases inertes.

!egípcia, a jordàniana e a síria. Afuma-se que Sadat ficou irritado Mas estudos em laboratórios indicam que os gases se filtr �.com \> que considera pressões da Síria e dos palestinos visando '
.

impedir as recuperações de territórios egípcios conquistados por
até a estratosfera, 15 ou mais milhas acima da Terra, libertan ,

Israel. Observa.dores árabes consideraram que Israel está bastante átomos de cloro por. causa da radiação sola,r. Os átomos ''.:

interessado em obter acordos de retiradas parciais, com a l!iuda de misturam com o ozônio, causando a redução do mesmo,
Kissinger, para isolar a Síria e a OLP. atmosfera'.

OPEP encerra
As perspectivas políticas e

econômicas do Uruguai
Montevidéu - O presidente uruguaio Juan Maria Borda

berry iniciará hoje o penúltimo ano de seu mandato
constitucional, dedicado a consolidação de um' complexo

.oroceeso poltttco que ele mesmo colocou em marcha em
iulho de 1973 com um auto-golpe de Estado apoiado e

impulsionado pelos militares.
.

,

A "revolução nacional", iniciada então, tem procurado
levar o pais de forma a acabar com a "politicagem, ", a'

. infiltração marxista, a desordem, e sentar as ·bases de uma
"nova ordem" constitucional que permita "modernizar o

Estado" evitando' "recair na desnaturálização de uma

�emocracia formal, sufocada de dentro por seus inimigos e

pela demagogia". .

Vinte meses depois de iniciar-se esse processo, não há
nenhum indicio que permita entrever como, quando e

através de que vias chegará a realizar seus propósitos.
Desde que iniciou seu mandato de cinco anos, no dia

primeiro de março de 1972, Bordaberry teve que sustentar
vários e duros choques, primeito com os politicos e em

seguida com- os militares. Estes quase o denubaram em

fevereiro de 1973, mas a partir de junho do mesmo ano se
converteram na base de sustentação de seu governo e

'naúnicforça coesa nopais.
.

,

O presidente desmentiu várias vezes, com ênfase, versões
sobre presumtveis "exigências" e'ípressões" militares e

desentendimentos com as ForçiÍs Armadas. As relações se

fortaleceram claramente .nos Últi1ÍlOS tempos, mas observa
dores politicas asseguram que, de todos os modos, não tem
faltado atritos e oposições que aparentemente se dilutram
sem que transcendessem a opinião pública,

.

O pertodo presidencial de Bordaberry, segundo· a
constituição, estende-se até o dia 28 de fevereiro de 1977.
No dia primeiro de março desse ·ano ele deveria entregar o
mandato a seu sucessor, surgido nas eleições que teriam que,
se realizar no último domingo de novembro do ano

vindouro. \
PERSPECTIVAS \
A possibilidade de que realmente isto se realize parece

problemática.' Os partidos pottticos foram virtualmente
desmontados' e seu funcionamento está temporariamente
proibido. O próprio Bordaberry, consultado sobre a data
das próximas eleições, disse no ano .passado "que se estâ
cumprindo um processo de restauração politica e econõmi
ca" e que "em nenhum processo histórico tem mais
importância o prazo que está cumprindo o processo em si".

De umu forma ou de outra, dá-se por seguro que os

próximos comicios, quando se realizem, serão totalmente
diferentes dos anteriors. Espera-se que este ano o Conselho
.de Estado, órgão legislativo que substitui.o parlamento
dissolvido, assente as bases de uma profunda reforma da
Constituição nacional e fixe as novas normas de ação dos
partidos poitticos.

Embora todavia sejam desconhecidas quais serão as

reformas, elas sem dúvida afetarão a jUndoosistemains,titu·
cional, e os velhos "moldes poltticos" uruguaios terão de
desaparecer com a nova orientação. Tampouco estão em

'

cena os partidos marxistas, que foram proscritos e tornados
ilegais pelo governo.
"FENÔMENO MILiTAR"
Outro fator para' se tomar em conta

é

:o denominado
"fenômeno militar", As Forças Armadas uruguaias, reduzi
das até poucos anos, e desprovidas de qualquer atividade
polttica, não somente cresceram numericamente mas

também sua influência tem chegado a transformá-las em

protagonistas. ,
-

O· quarto ano' da administração Bordaberry se inicia em

meio a um panorama incerto. No campo politico não. há
sequer o menor. vislumbre de atividade; os sindicatos
trabalhistas também estão temporariamente reduzidos ao

silêncio; o ensino, interferido em todos os ntveis, Os
Tupamaros e outrosgrupos sediciosos estão completamente
esmagados; TNão tem htiVido greves nem desordens nos

últimos 20 meses.

II'

Sem que se possa ainda entrever qual' será a sarda do
processo, são muitos os que opinam que "o calcanhar de

"

aquiles" está intimamente ligado a evolução da :>i!.!J..(lf,iJ ,

economtca. I -'!j
'0 Uruguai; devido a fatores externos e internos,

.

enfrenta o que vários economistas qualificam como "a pior ,

crise de sua história. " . '·1
"Para enfrentá-la o governo está aplicando uma receita \

liberal e anti-estatistica, depositando grandes esperanças no

resultado de amplos e ambiciosos acordos com seus dois
grandes vizinhos sul-ametiClll'JfS' Argentino e Bhl.siJ...

• AIIoi<'

reumao sem
fixar preços

para o petróleo
, Viena - Os países produtores de petróleo reunidos em

Viena (Áustria) mostram-se a cada dia propensos à fixação
dos preços do combustível. Isto, segundo os observadores,
se deve ao fato do "mercado estar saturado de petróleo
em tal quantidade que se transformou de "mercado
vendedor" em "mercado comprador" . Esse fato ficou
demonstrado ruis decisões sobre questões de preços anun

ciadas 'no começo desta semana pela Organização dos
Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

Depois de. debater muito em tomo do poder aquisitivo
que estão perdendo devido a queda do dólar, os ministros
de Petróleo dos 13 países-membros da OPEP concordaram
em arquivar a proposta estipulando obter mais dólares
com a venda do. combustível, através da vinculação do
preço do produto a um denominador comum das princi-
pais moedas do mundo.

\
Uma decisão desse tipo foi adiada até junho, apesar da

afirmação de que a queda do dólar estava diminuindo o

poder aquisitivo das rendas petrolíferas da .OPEP em

aproximadamente dez por cento. Os ministros também
aprovaram descontos para o petróleo de alta qualidade
produzido pelo emirato de Abu Dhabi. E� tipo de
redução de preços poderã ser imitada por outros produto
res do petróleo leve, mais caro, por exemplo, a Líbia e o

�aw.
.

Os descontos são de dois por cento e beneficiam a um

dos menores membros da' OPEP. Mas não trarão conse

quências significativ� nos preços mundiais.
Contudo, constituem, mesmo assim, o primeiro sinto

ma �.ficial de que o cartel OPEP estâ sentindo as pressões
.
do superabastecimento de petróleo, derivada da retração
de 15 por cento no consumo, em comparação com os

níveis de 1973, ao invés da habitual expansão da
demanda. Além disso, é possível que o excesso . de
fornecimentos e a pressão para a baixa dos .preços não
durem muito tempo.. E o secretário de Estado, norte
-americano, Henry Kissinger, dvertíu que os países consu

midores não devem esperar que tais fatores provoquem
reduções importantes nos preços, a longo prazo.

Berlim: as exigências
dos sequestradores

Berlim - O "Movimento Dois de Julho", também conhecido
como Baader-Meinhof, que sequestrou o candidato a prefeito de
Berlim Ocidental, Peter Lorenz, exigiu ontem a libertação de seis

anarquistas como condição para soltar Lorenz.
'0 grupo enviou l_agência noticiosa alemã DPA uma foto em

que Lorenz aparece barbudo e 'sentado numa cama com um

cartaz: "Prisioneiro do Movimento Dois de Julho". E também uma

cartcontendo uma lista de exigências.
'

,

Ontem 1 noite o chanceler Hebnut Schmidt e dirigentes dos
diversos partidos políticos, assim como funcionãríos federais e

estaduais, se reuniram para tomar decisões, que deverão ser

conhecidas hoje. Segundo um porta-voz 110 governo, "é demasiado
cedo" ainda para dizer sese pode negociar as exigências.

Os seis anarquistas cuja libertação é exigida não' incluem, "

entretanto, os líderes do grupo, Ulrike Meinhof e Andreas Baader,
que serão submetidos a julgamento em maio, em Stuttgait.

A declaração .

acrescenta ainda uma desculpa do grupo aos

demais prisioneiros por. não' exigir a liberdade de todos de uma

vez. Afirma que o movimento não tem os recursos humanos
riecessários para fazê-lo, no momento.

Lorenz, de 52 anos, foi sequestrado anteontem perto de sua

casa, três dias antes das eleições marcadas para domingo em

Berlim. Foi o primeiro sequestro político na história da Alemanha
Federal. O "Movimento Dois de Julho" recebeu esse nome por
causa da data em que morreu o estudante Benno.Ohnesorg, em
1967, em 'consequência de um ferimento de bala num choque
entre a polícia e uma manifestação contra a presença do xá do Irã
em Berlim.

OLP ameaça romper

relações com o'Egito
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Assembléia
instala hoje

�

nova sessao

legislativa
Em sessão solene marcada para às 16 horas, com a

presença de autoridades, a Assembléia- Legíslatíva instala

hoje a sessão legislativa de. 1975, c�Jos trabalhos
ordinários terão início segunda�feaa, a parta das 14 horas.

Além do Presidente Epitácio Bittencourt, usarão da

palavra na solenidade de hoje o Deputado Delfim �eixoto
Filho, representando a -bancada do MDB, e o hder do

Governo, Deputado Antônio Pichetti. Segun�o se apurou
ontem os três discursos somados não deverao ultrapassar
de 30' minutos, sendo o mais breve' o do Chefe do

Legíslatívo, que fará apenas a saudação de praxe aos
.

arlamentat"es e às autoridades. "

Esta é a primeira sessão legislativa da eitava legislatura
da Assembléia, instalada oficialmente no dia primeiro de

fevereiro, quando da eleição e posse da Mesa Diretora da
Casa.

Desta vez tomarão assento no plenário 40 deputados,
22 da Arena e 118 do MDB, sendo que do total 20

deputados são estreantes na atividade parlamentar.
PLENARIAS
A partir de segunda-feira, no horário habitual das 14

oras a Assembléia' estará realizando as sessões ordinárias,
enqll�to as lideranças deverão acertar a' composição. �os
órgãos técnicos, para -ínício do exame das proposiçoes
legislativas.�lWa o primeiro dia de sessão plenária a Mesa

Diretora está anunciando a apresentação de, duas.

resoluções, ambas constituindo co!"issões es�eci� .de
deputados, para elaboração dos projetos da lei Orgânica
dos Municfpios : e do Regimento Interno da Casa;
spectivamente.

._

Na parte dos debates pohtícos, sao aguardados com

expectativa os pronunciamen�os dos novos líde�'S e �os
deputados que pela' primeira vez. chegam a cadeira

parlamentar. O Presidente Regional do MDB, Deputado
Dejandir Dalpasquaíe, está prometendo para quarta-f�ira,
dia em que o horário político é reservado ao seu partido"
um pronunciamento no qual abordará a posição partidária
diante de questões políticas regionais e nacionais.

.

Começam amanhã atos.
de inauguração Ido

.

Palácio da Justiça
A assessoria do Tribual de Justiça confirmou o

programa da inauguração do "Palácio da Justiça", que
começará domingo, dia 2, com recepção no Palácio da

Agronômica e terminará no dia 5, com visita a Laguna. A
inausuraçâo propriamente será no dia 3, em ato na sala de
sessões do Tribunal Pleno, seguindo-se a instalação do ano

judiciário.
O programa é o seguinte:

DIA 02 - DOMINGO - 20,30 horas - Recepção no

Palácio da Agronômica.
DIA 03 - SEGUNDA -FEIRA - 9,00 horas - Missa na

'Catedral Metropolitana, celebrada por S.Excia. Revma.
Dom Afonso Niehues.
12,00 horas - Almoço na Lagoa dfl Conceição.
16,30 horas - Hasteamento das Bandeiras Nacional e de
Santa Catarina. Bênção do edificio. Inauguração do prédio
(Sala de Sessões do Reno). Instalação do Ano.Iudiciârio.

20,30 horas - Recepção no Veleiros da Ilha, oferecida
pelo Tribunal de Justiça.
DIA 04. - TERÇA -FEIRA - 8,00 horas - Partida para
Blumenau. Visitas pela cidade.

.

12,00 horas - Almoço oferecido pelo Prefeito Municipal
Felix Theiss, no Tabajara Tênis Clube.
16,00 horas - Partida para Balneário Camboriú e visitas a

este.
I

20,00 horas - Jantar no Marambaia Cassino Hotel.

DIA 05 - QUARTA-FEIRA - 8,00 horas - Partida para
'Laguna. Passeio pela cidade.

.

12,00 horas - Almoço no Laguna Tourist Hotel,
oferecido pelo proprietário da Hotel, Sr. Santos Guglielmi
e pelo Prefeito Municipal de Crictúma, Sr. Algemiro
Manique.Barreto. I

15,00 horas - Regresso à Capital e fim da tarde livre.

20,00 horas - Jantar informal no Restaurante Lindacap.
mi Q6 - QUINTA-FEIRA - Retorno dos convidados.

I

Engenheiros encerram
encontro com debate
sobre associações

O VIII 'Encontro' de Presidentes e Diretores de
Associações Federadas, que está sendo realizado nesta.
Capital desde quinta-feira, no auditório da Celesc,
contando com a participação de 40 engenheiros de todo o

Brasil, será encerrado hoje, ao meio-dia. O tema da

palestra de hoje será sobre a possibilidade de criação de
Associações Brasileiras de Obras, proferida pelo
engenheiro Mauripy Neves, da Secretaria de. Obras da
Prefeitura Municipal de Belo Horizonte. Serão feitas ainda

considerações relativas a assuntos internos da Federação
Brasileira de Associações.

. .

Ontem foi discutida a vinculação entre as associações
do interior do Estado com as da capital, e as ,,dos estad9S.
com a Federação Brasileira, além de assun_tos relacionados
com a assistência aos engenheiros. As 14h3Om, o

Governador Colombo Saltes proferiu palestra' sobre o tema

'"Ação Catarinense de Desenvolvimento". Também foi

proferida palestra pelo Presidente da Febrai, professor
Saturnino de Brito, sobre o VI Congresso Panamericano
de Ensino da Engenharia.

O
.

objetivo deste Encontro foi o de estabelecer uma

aníão entre todos os engenheiros do Brasil, principalmente
os ligados às presidências e diretorias, visando promover
debates de

�

interesse técnico, estabelecer diretrizes e

procedimento quanto à assistênci;l' do engenheiro. '

O VIIi Encontro de Presidentes foi promovido pela
Associação Catarinense de Engenheiros, sob os auspícios
da Federação Brnsileira' de Associ�ções de EngenheirQs.

No dia primeiro de fevereiro, a tensa reunião para eleição da Mesa Diretora da Casa.

Alise: expectativa
da reclassif;cóção
Para a classe do magistério catarínen

se a indicação de nome estranho ao ma

gistério para assumir a pasta da Educa
ção causou estranheza, segundo declarou
ontem o presidente. da Associação dos
Professores Licenciados de Santa Catari
na - Alisc - professor Júlio Wiggers.

1- Essa indicação - disse o presidente .
nos pegou de surpresa, uma vez que em

reunião feita há algum tempo pedimos
ao futuro Governador do Estado, para
que o mesmo tivesse cuidado na escolha
do Secretário da Educação. Procuramos
demonstrar que em Santa Catarina exis
tem aproximadamente 40 mil professo
res, muito dos quais com grande capaci
dade de exercer esse cargo, pois conhe- ,

cem perfeitamente as condições do ensi
no no Estado e possuem maior visão dos

problemas que precisam ser soluciona-
dos. .'

Segundo informou .0 professor. Wi�
gers, a Alisc solicitou uma audiência pa
ra. a próxima semana com o futuro Go
'vemador, quando o principal assunto a

ser discutido será a indicação do Secretá
rio da Educação para o próximo qua-
driênio. '

- Iremos perguntar ao Sr. AIÍtomo
Carlos Konder Reis se essa escOIJ1a é
definitiva ou passivei de mudança, pois a

Associação estranhou muito esse desfe
cho, uma vez que esperávamos um nome

que pertencesse a classe para aquele car

go. Entretanto, seja qual for a resposta
do Senador entendemos que não' nos

cabe discutir a indicação. \ Estamos dis-
?

postos a acatas a autoridade, mas nos

reservamos o direito de discutir os méto
dos I! ser�m empregados durante a ges
tão. afirmou o professor Júlio Wi2l!ers.

nada entende de educação e por isso
mesmo ficam emperrando o andamento
dos processos. Uma boa gestão frente a

Secretaria da Educação depende exclusi
vamente de uma. assessoria competente",
afirmou.

'

MODIFICAÇÕES
O presidente da Alise sugeriu que o

novo Secretário deve colocar um grupo
de' pensadores para trabalharem ao seu

lado.
- Somente uma assessoria composta

por pensadores poderá achar uma Saída

para. a atual situação do magistério. Es
tes devem ser, capazes de �nsar sem

divisionismos e termos de educação .em
Santa Catarina. Cuidados devem ser to
mados no sentido de se obter assessores

de larga experiência no setor, Sem ence- .

tar profissionais de outras áreas, dando'
chance aos verdadeiros educadores.

"O futuro Governador deve fazer um
levantamento dos recursos humanos exis
tentes em Santa. Catarina, que são mui
tos e suficientes e principalmente não
aceitar ofertas graciosas, que nem sem

pre são as melhores e mais competentes.
A Alisc deseja um melhor aproveitamen
to de seus recursos humanos e cabe ao

administrador procurá-los junto aos ór

gãos de classe e, a escolas", concluiu o

professor Júlio Wiggers.

Deram entrada à tarde
de ontem no Tribunal Re-

- gional Eleitoral as represen
tações do Diretório R egio
nal da ARENA contra os de

putados Epitâcio Bitten
court e Martinho Ghizzo,
visando o deferimento da

decretação da perda de seus
mandatos.

'

Segundo a o'rdem de dis-

tribuição dos processos, a

. representaçâo contra o de

pu tado Epitâcio Bitten
court terá como relator o

Dr. Jonas Nunes de Faria

ficando a cargo da Dra. Te-
.

reza Tang o parecer sabre o

processo em que se encon

tra indiciado o deputado
estadual Martinho' Ghizzo.

Na representação do Di
retório Regional da Arena
contra o deputado Epitácio
Bittencourt constam como

testemunhas e deverão ser

,
Dentre as atividades de

senvolvidas pela Associação
dos Munictptos da Grande

Florianópolis no exerctcio
passado, destacou-se a im
plantação de uma Secreta-
'ria . Técnica. A instalação
desse órgão teve por objeti
vo oferecer apoio perma-'
nente e continuo aos muni

cipios membros da Associa
ção, possibilitando a intro

dução do processo de pla
nejamento como meio para
conseguir acelerar o desen
volvimentd sócio-econômi
co jl� micro-região.

Segundo o relatório
apresentado pela direção da

Associação, à equipe técni
ca campos ta por um econo

mista, orientador educacio
nal, engenheiro agrônomo,
assistente social, advogado,
e um arquiteto, ao prestar
assistência técnica aos mu

nictpios procura suprir a
.

carência de recursos huma-
nos das prefeituras mais ne

cessitadas. O principio bási
co de prestação de assistên
cia é Q de assessorar na so

lução
.

de problemas mais
urgentes de cada prefeitura,
procurando preparar seus

recursos .humanos 'com o

objetivo de que aos poucos
venham aperfeiçoar seu

funcionamento, necessitan
do cada vez menos de tal
ajuda.
Para melhor atender as
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Superior Eleitoral, o presi
dente do TRE De sembarga
dor Ary Pereira Oliveira,
comunicou que aquele Tri

bunal aprovou a transfe
rência do TRE para a atual
sede do Tribunal de Justiça
o qual durante o mês de

março, procederá a sua mu

dança para a sua noya sede.
, Informou também, que
encontram-se no TRE, os

processos que prevêem a

instalação ele outras secções
eleitorais nos municipios de
Blumenau, Lages, 'Joinville,.
Tubarão e Criciúrna, devido
ao aumento do número de

;

eléitores naquelas localida-
des, Após o estudo dos

processos,o aumento das

secções que só se justifica
se ·0 núme.ro de eleitores é

superior a 50 mil, deverá
ainda ser homologado pelo
Tribunal Superior Eleitoral,

projeto de fruticultura de
clima temperado, através de
assistência ao produtor ru

ral. Para esse trabalho, o

engenheiro agrônomo Már
do Lucas Maes, participou
de um treinamento no Cen
tro de Treinamento de Vi-

. deira, além de acompanhar
os trabalhos de campo de
senvolvidos em Joaçaba. Pa
ra atender as necessidades.
de maior urgência dos mu

nicipios da Micro-Re gião da

Granfpolis, . foram realiza
dos mu tirões com a coope

ração das prefeituras e do
Governo do Estado, através
da Secretaria de Transpor
tes e Obras.

Nas reuniões de estudos
realizadas durante o perto
do o principal assunto dis
cutido foi a preservação do
meio ambiente, que deu
'margem a formação de gru-
po de trabalho, encarregado
de estudar a forma mais

adequada de se por em prâ-
,

tica a lei federal de prote
ção à fauna e à fiara. ,Se
manalmente a equipe técni
ca se reuniu com o presi
dente da Associação, pro
fessor Nilton Severo da
Costa, para a discussão de
assuntos referentes à Micro
Região e mensalmente fo
ram realizadas assembléias
ordinárias em cada muni

ctpio, com abordagem e de
b ates de assuntos de inte
resse.

A agenda de homena
gens constantes do Calendá
rio iniciará no dia' 4 de

março com solenidade civi
ca ao Tenente Álvaro. de.:
CarValho. A última será 'nC; <"

dia 16 de dezembro, Dia
do Reservista e data de nas

cimento de Olavo Bilac, 012-

de haverá entrega de Meda-
lhas do Mérito Civico da
Liga de Defesa Nacional.

')

o 'MERCADO BRASILEIRO DE PROCESSAMENTO DE DADOS,
PRECISA URGENTEMENTE, DE GENTE QUE ENTENDA DE
COMPUTADORES E QUE QUEI RA GANHAR MUITO BEM.

CURSO
TÉCNICO· - ,PROFISSIONALIZANTE,

de _PROGRAMADOR
P/COMPUTADOR ELETRÔNICO

(Sist. IBM/370)-UCOBOL"
Curso a ser ministrado pela equipe técnica do Centro de Estudos de
Linguagens Eletrônicas _ "CELE" _. que há 5 anos, vem formando
.Proqrarnadores que já atuam nos mais importàntesCentros de Proces
sarnento de Dádos de Curitiba. CELE é o curso pioneiro no Ensino

, Computacional. Cursos em Curitiba, Ponta Grossa, Joinville, Jaraguá,

do Sul, Paranaguá e agora ...FLORIANOPOLlS.
_ Apenas 40 vagas para candidatos de ambos os sexos que possuam
Ginásio ou estejam cursando o mesmo.

.

_ DUração do curso 90 horas. CERTI FICADO aos aprovados com

aulas de Técnicas cornputacíonals. na "Casa do Programador" em
- Curitiba e estágios em Centros de Processamento.
_ Informes e matr(culas a partir da 2a. feira dia 3 de março, nas

dependências do "CEPU" _ rua Esteves Júnior, 160 - Fone: 3427

ÚNICA OPORTIJNIDADE EM FlORIANÓPOUS !

Arena: representações
jâ forampara o TRE

Municípios da Grande Fpolis
implantam assessoria técnica

Liga de Defesa marca 21 atos
•

cívicos' em se para este ano
,

arroladas pelo relator os de

putados estaduais pela
ARENA: Antônio Pichetti,
Julio Cesar e Valdomiro
Colau tti, enquanto que
contra o deputado Marti
nho Ghizzo constam como

testemunhas, estes mesmos'

deputados mais o deputado
estadual pelo MDBI e presi
dente do Diretório Regio
nal Dejandir Dalpasqualle.
Segundo a Lei Orgânica.
não há prazo para que um
relator emita o seu parecer,
no entanto antes deste, os

relatores deverão instruir
sobre processos todos os

demais componentes do
Co'mo dp. JUIzes do TRE.

MAis SECÇÕES
• Tendo retomado recen
temente de viagem realiza
da à Brasz7ia, onde manteve

contatos, entre outros, com
o presidente do Tribunal

necessidades de programa
ção da Micro-Região, aque
la Secretaria Técnica vem

se
. empenhando na elabora

ção de um termo' de refe
rência e para tanto, está
mantendo entendimentos
com representantes de ór

gãos estaduais e federais,
sindicatos de classes, co

mércio e indústria, entida
des religiosas , e clubes de

serviço. Paralelamente fo
ram realizadas visitas aos

munictpios para estudar as

necessidades e recursos dis

poniveis, além da priorida
de dos planos e metas exis
tentes em cada prefeitura.

Para a elaboração do ter
mo de referência, conforme
consta· na programação a

ser desenvolvida pela Secre
taria Técnica da Associação
e de acordo com o roteiro
das ações técnicas a serem

executadas, tem sido feito
o levantamento de dados

junto aos órgãos federais,
estaduais, municipais e par
ticulares. Desde a sua im-'

plantação a Se cretaria pres-
.

tau assistência aos munici
\ .

'pios de Aguas Mornas, An-
gelina, Antônio Carlos, lii
guaçu, Canelinha, Florianó
polis, Leoberto Leal, Ran
cho Queimado, São Bonifá
cio, São José e Tijucas:
Durante o periodo foi

desenvolvido no municipto
de Rancho Queimado o

dente do diretório regional
daquela entidade no Esta
do.

Constam do Calendário
:21 solenidades ctvicas para
homenagear ca tarinenses . e

brasileiros que; de diversas

formas, tiveram parcelas de

contribuição no desenvolvi
mento e construção esta

dual e nacional.

srruxçxo DIFICIL
O .presidente da Alise qualificou co

mo um desprestígio à classe a escolha de
um não educador para a Secretaria da

Educação, .

tendo afirmado que o novo

Secretário vai enfrentar uma difícil situa"

ção,
- Tendo em vista os problemas exís- '

tentes no magistério catarínense, pode-
.mos antever que o novo Secretário vai
enfrentar uma situação bastante difícil,
uma vez que vai lidar 'com 1111la classe
bastante maltratada e por isso m,esmo já
consciente das reivindicações que deve
fazer. Acredito que a situação só .poderá
mudar, se a situação do magistério for
totalmente modificada com a reestrutu

ração que foi prometida pelo futuro Go
vernador quando em campanha política.

O professo)" Júlio Wiggers foi mais
além em � suas observações, afumando
que "o Secretário vai encontrar um. pa
norama negro na educação catarinense,
mas poderá amenizar a situação desde

que forme um corpo de �sessores devi·
damente competentes. E fundamental

que os atuais assessores da pasta da Edu

cação sejam substiblídos, pois a maioria

A Comissão Executiva
da Liga de Defesa Nacional
de Santa Catarina, sob a

presidência do Coronel
Francisco 'Janone Neto, ela
borou SeU Calendário Civi-

co Cultural 1975, em sua

última reunião, O mesmo

foi submetido à apreciação
do Governador 'Colombo
Salles, que também é presi-
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PRIVILEGIO
Sr. redator .

Dizem, afirmam e os fatos
'cotidianos confirmam que a'

nossa Capital é realmen te a

cidade de casos raros e difí

ceis de serem explicados den

tro da lógica _. senão, veja
mos: Aqui, basta que um não

muito bafejado pela sorte

inicie a construção de seu

barraco, construa um simples
muro 'ou simplesmente tente

fazer. urna pequena reforma
sem que fixe em lugar bem

visível a placa' com o nome

do engenheiro responsável,
seu endereço, sua inscrição,
etc., para' que os sempre

argutos e vigilantes' fiSC1uS de

obras da Prefeitura lli. compa
reçam para embargarem a

'obra, multarem o ousado pro

prietário e outras coisas mais,
caso ele tente bancar o

"durão", Entretanto, como

para toda regra existe exce-
- '.' _.. ....

çao, e as vezes nao se ve o

que não se quer, é bastante
estranho o ..-fàto de estar

sendo iniciada a construção
.de UI1J- futuro estacionamento
de veículos na confluência

_ das ruas General Bittencourt
com .' Anita Garibaldi aqui,
bem no centro, e sem qual
quer placa que é obrigatória
para uns e facultativa para
outros. E o que é mais estra

nho, é qqe a referida constru

ção es tá sendo feita fora doo
alin.hamento, em relação às
demais casas da rua General
Bittencourt. \ '

Agora pergunto: Por quê
este privilégio? Por quê não
trabalham na referida obra de '

2a. a 6a., mas apenas aos

sábados? Deixo a resposta a

critério dos' órgãos responsá
veis, caso existam para todos
os casos. Sem exceções.
Aloysio Vieira. Centro.

COMUNICADO
Temos a satisfação de

comunicar a V.S. que
I
em

Sessão Ordinária realizada no

dia 4 de fevereiro do corrente
ano, foram eleitos para cons

tituição da Mesa Diretora
desta Câmara Municipal para
o biénio 1975/1977, os se

guintes vereadores do Movi
mento Democrático Brasileiro
'(MDB). Presidente _ Aldo
Nestor Siebert: Vice-Presiden
'te _ 'Ogenil de Oliveira; lo.
secretário _ Almo Vieira; 20.
secretário _ Paulo Fronza.

No ensejo, transmitimos a

V.S. nossos protestos de ele

vada estima e di_stinta consi
geração. Aldo Siebert, presi
dente. Rio do Sul.

AVISO
Sr. diretor
Dentro de poucos dias será

entregue ao uso público a

Nova Ponte, na qual existe

urna passagem .para pedestres,
construída em condições
ótimas, pois. é coberta e de

fende o transeunte, da chuva e

do vento. Tem condições
ótimas, também, para não
defendê-lo do que a deseduca

ção de alguns poderá ar fazer,
a exemplo do que têm- feito e

vêm fazendo na esçadaria da
Rua Deodoro. Po� sinal, o

redator da coluna Informação
Gerai, deste Jornal o previra
em nota aí' inserida, antes ua

inauguração da escadaria. E

para que o mesmo não venha

a acontecer com a passarela
de pedestres da Nova Ponte,
seria de todo necessário insti-.
ruir policiamento permanente
l1esta parte da ponte; inclu

,sive, o exige a Sí'lgurança dos

que por aí transitarem em

'horas menos movÍmentadas.
Antônio Cardoso. Fpolis·.

'\
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Uma nova mazela citadina'
( -:0 aterro da baía sul já foi alívio.
motivo de inúmeras controvér- Paradoxalmente, antes de

sias, entre as quais se releva a da produzirem esses esperados
utilização de seu solo, se deva benefícios, as obras dos acessos

ser destinado exclusivamente as â nova ponte se incorporam -

pistas-de escoamento do trânsito preCocemente - ao já incontável
e íls áreas verdes, ou se nele se rol dos problemas urbanos. En·
poderá edificar�oncentrando tre estes está O. da sexaqeriária
ainda mais homens e veículos rede· de esgoto da Ci5fade. Com
num espaço já 'superlativamente a obstrução do sistema, já obso
caótico.,

(

leto, os edifícios que margeiam
Se a comerciatizaçâo do ater" o aterro 'sofrem com o problema

ro - 25% de seus 600 mil .012 - das inundações pelas áglJas plu
incluiu-se entre as mais acesas viais e com o total colapso. do
polêmicas instauradas . na sistema sanitário. Um hotel já
comunidade n�, a�o que passou, -foi fechado,.e com o temporal
agora coma próxill1l mudan-ça' de do. último flm-de-semana era

governo o assunto. se circunscre- difícil até' o tráfego de veíçulos
ve entre. os de rótulo "penden- pelas ruas centrais' da Cidade.
te", O sistema viário do aterro, Para que os proprietários de
.entretanto, ganhou a impulsão e imóveis inundados possam se

o ritmo das obras açoda, certa- ressarcir dos prejuízos causados
mente para que sua inauguração talvez �ma morosa e inócua
se processe em tempo hábil de demandá judicial se instale nos

conferir merecidos louros a emperrados caminhos do apare
quem. dá a Cidade um compe- lho judicante. Assim, para ado
t.-e mecanismo de desafogQ e tar �.: pr�dente método de

economia processual,' seria' de
todo convêníente que o Depar-.
tamento Estadual de Estradas de
'Rodagem adotasse 'urgenteJ11ente
as medidas necessárias ã solução
do probla, ou se este não se

inserir entre os de sua alçada,
que venha a 'públ ico esclarecer

que órgão público terá a capaci
dade de evitar novas enchentes e

novos prejuízos.
Na verdade, se Florianópolis

reservava ao vento sul, o seu

único e eólio agente, o direito
de eventualmente causar perigo
sas ventanias, brandos prejufzos
e pródiga matéria literária, não
gpstará de. ver incluído entre os

seus drames : do cotidleno
'

a

rotina das-inundações - quando
já sofre o estigma. da falta'

d'ág)Ja (nas torneiras), dos mos

quitos, dos engarrafamentos sem

fim e do caófico .serViço de
transporte coletivo.

.: muita cruz para uma Cida-'
de de um só Senhor dos Passos.

\

Instalada a 8a. legislatura
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ii Itália que eu vi
12. AO REDOR DO LAGO DE meio de fértil vegetação com a "Gru
CARDA ta dos Cavalos ", restos de escavações

Se há um lugar na Itália em que o 'arqueológicas tão somente; com a

smog e o pó não se êonhecem, em "Aula dos Gigantes': grandes' colunas
que a atmosfera é purissima e em que romanas ã vista, inclusive duas susten

o ar é ionizado mesmo, é o lago de tando um enorme arco; com depen
Garda, no seu todo, um sonho das dências ou salas que deveriam ter si
Mil e Uma Noites. o do, em época romana, bares, stIpata-

Chegamos pela manhã ao lado e rias, salões de barbeiros, quartos de
como viéssemos. de Trento aprimeira dorynir ou mesmo termas Quando não
cidade que visitamos! foi Riva. Para_- lupana{es. Muito pitoresca me pare
mos na Praça 3 de Novembro a adml- ceu umo cisterna recoberta ·com ti
rat .as construções medievais, tristes ( jolos vermelhos escameados., cbmo pei-
sob o peso de séculos de história. xes.

..

Posamos para umo recordação na

frente da torre dita Apponale, uma

das poucas torres medievais que .vi
mos e que ainda não se inclinou e

enquanto .. as crianças se deliciavam
com os sorvetes de Riva e quase nos

envergonhavam também, pois, se fica
vam pasmas a admirar os. turistas ale
mães devorando baldes .de sorvetes,
juntamente com o meu amigo Dr. Re
mo visitei a assustadora cascata do
Varone, um rio que tomba a 8T me'

.

tros num finil de rochas. Para se ver a·

cascata, melhor, dar-lhe uma espiada
e logo dar o fora, ffptl-se que -ei1trar

. por umo gruta e é tamonho o frio e ó
barulho das águas que a gente se apa
vara e zonzeia ao mesmo ,tempo.
'Podiam ser onze horas quando"

tIpós passar por 83 túneis do lado
direito do lado (túneis religiosamen te
contados pelas crianças), desembo
camos na parte sul e fomos almoçar
em Sirmione, cidadezinha linda e his
tórica, localizada na iponta da única

penz'nsula do lago.
Em Simúone, após pagar uma taxa

de Cr$ 3,-00 à cabeça, no lugar dito
Antiquarium passamos a visitar as co�
nhecidas "Grutas de Catullo". Tais

grutas, r(a realidade pareceram-me
limo 1)ila romana em ruinas. pois, as

pr.óprias ruinas a docúmentam. No ro

teiro pela vila logo nos' deparamos no

Ainda em Sirmione rezamos na

Igreja de "San Pietro in Mavino" do
século VIII com magnzficos afrescos
dos séculos XIII e XIV e pasmem,

.

sobre ós afrescos e paredes, "graffiti",
ou seja, inscrições' a carvão como em

Pompéia. Nesta igreja ainda pode-se
ver e contemplar o monumento aos

que morreram' em todas as guerras,
feito em .1955 e muito sugestivo por
causa de enorme sino que o comple
ta. Monsenhor Çhiót, escreveu ao pé
do monumento os seguintes versos:
"L 'onda dei rintochi / lanciata alla
terra, alie acque, aI cielo / sia preghie
ra, carme, inno di gloria / á quelli che
.per la Patria morirono / a quanti ii
dono della Patria godono vivi / sia
monito / che senza sacrifício no v'e
amare /,,'j cuja tradução literal é a

seguinté.: a onda das badaladas (do
sino) lançada à terra, às águas, ao céu

seja oração, poema, hino de glória
áqueles que pela Pátria morreram e a

quantos o benefz"cio da Pátria gozam
vivos, seja advertência que sem sacri

fl'cio não há amor."
Tiramos depois um.as fotos do cas

tero Scaligero, antiga fortaleza roma

na, a cavaleiro do lago, por sinal mui
to imponente e 'Conservado e se não o

visitamos foi porque as crianças a esta

altura mostravam-se super cansadas.

Tomamos a visitar o lago dias de
pois voltando de Irento e então para
mos em Torbole para documentar a

casa na qual em I 786 o poeta alemão
. Wolfang Goethe sei hospedou e numa

descrição maravilhosa fez Torbole co

nhecida e famosa.
Na ponta de um rochedo e espe-

'

lhando-se nas águas claras do, lago;
praticamente .dentro da cidadezinha
de Malcesine (vznhalflos descendo o

lago pelo lado esquerdo) visitamos
um castelo constmddo em 1300 e ló
go chamoram-me à atenção os muros

Com as ameias em parte quadradas é
em parte em forma de cauda de an

dorinha, sinal evidente de lutas pol(ti
cas entre guelfos e guibelinos também
por aqui. No jardim do castelo demos
de chofre com o busto de- Goethe e

foi preciso que a cicerqne inventasse
uma história de) naufrágio que o

poeta sofreu e aqu.i se hospedou para
entender o porquê daquele busto tão
fora de lugar. Na parte superior do
castelo visitamos o museu com armas

e móveis medievais e apesar dos insis
tentes pedidos dos guardas as crianças
faziam questão de fazer soar as a.rma
duras.

Continuando a descida (sem túneis .

agora) tiramos fotos de um castelo e

de umas ruas bem medievais da cida
de de Lazizi e em Peschiera, recanto
maravilhoso com jardins tipicamente
tropicais, ficamos a comentar as bele
zas do la'go de 'Carda e também nos

deliciamos em·ouvir os pareceres das

crianças, encantadas sobretudo com

os túneis (imaginem!) e com os piros
cafos, as motonaves, os mo tosca/os,
os autocafos e os velozes aliscafos'
que pontilham o lago.

J� Curi

,I

Dois é bom, três é demais?

/'
:-.J\
'e1

Sérgio da Costa Ramos

o Governador eleito
do Ceará, Adauto Bezerra,

.

desfraldou lá no norte
uma tese mais ou menos

cabalistica; segundo a

qual a Arena necessitaria
urgentemente instalar uma
sucursal, pois existem
arenistas que estão com o

governo e 'também os q'(-tl?
estão contra \

verdade, não é o quorum mulando um cortejo sur

ideal para a competição realista de mortos insepul
polttica. A raia fica tão tos. O' partido precisa,
deserta que o segundo certamente, dos glóbulos
colocado é sempre o últi- saudáveis da juventude,
mo. Mas o oposto tam- tendo ciência de que nada
bém é indesejável: ioles existe de imóvel ou eter
demais a remar em rio de no na vida humana.

, curso ainda acidentado, A justa compreensão
resultaria no show de do passado ensina a mili
aqualoucos que. Unhamos tar no presente e a proje
antes da Revolução. tar. o futuro. A histõria

Elementar, meu caro Admita-se, portanto, que presente é feita do novelo
Adauto. São os resqui- se reformule a conhecida de vitórias e derrotas,
cios, ps clangores dãs cor- proposição de que "dois é triunfando hojé a infâmia,
rentes fantasmagóricas bom; três é demais". Que amanhã a justiça. A hístó

que os antigos partidos três seja bom, e quatro já ria morta, entretanto, é

ainda arrastam por ar. seja demais. Mas, antes de monumento erigido sob a

Agora, criar mais um par- qualquer empolgação, se- argila frágil da memória,
tido para apoiar o gover- ria necessário que o novo honrando às vezes, indis

nó, utilizando-se do res- partido hasteasse uma tintamen te, o redentor e

caldo dos inconfotmados bandeira de cores firmes e o Úrano, o herói e' o

'pertencentes a Arena e ao definidas e que, colocada bandido, o corruptor e o

MDB e que "por qualquer contra a luz do sol não apóstolo � enfim, nivelan
motivo de ordem doutri- emergisse a linha d'água do cumes e abismos.
nária ou filosófica, não se da Arena ou do MDB. Desenterrar velhos di
sentem .bem em nenhum Simplesmente porque não rei tos, peremptos ou

dos deis", equivale mais se estaria criando um par- caducos, pode supor 'tam
.

ou menos - contando-se tido novo, mas reinaugu- bém o ésquecimento de
as sublegendas que são os rando e reunindo duas antigos deveres e boloren

antigos partidos de casco sublegendas inconforma- tas obrigações, igualmente
velho em, rótulo novo - a das. E quem deseja entrar prescritas e não cumpri
reintegrar ao processo po- num prato assim tão tragi- das.
lüico os PR, os PSP, os

' camente 'dividi4,.o - [ormi- . Arena e MDB precisam
PTN, os verdoengos PRP cida de um 'lado, soda. de um competente apaga-:»
e outros ainda menos vo- cáustica do outro?

'

dor de lousas. E de enci-

tados. -' lhar o cavalo, quixotesca-
O momento ainda não Para que os partidos mente trajados, escudeiro-

é propício. Os inconfor- brasileiros não se tornem obeso ao lado, partir em

mados num partido, só inviáveis emprestada busca de destinos que não
tem, uma alternativa no aqui ainda uma vez

'

esta levem a imprestáveis moi

presente momento: passar expressão - é necessârio., nhos, mas sim a novos"
para ,o adversário, ou sobretudo, que cons- recrutas que possam em-

. abandonar a vida pública. truam; suas pirâmides em -punhar lanças e .escuâos
, Parlamentares ilustres bases populares. E. que sem um dia pensar em

tem socorrido á tese do não desprezem o contin- voltá-los traiçoeiramente
terceiro partido - \a partir gente de jovens que. se contra os companheiros.
do renitente PDR de incorpora a cada ano no Antes do terceiro parti
Pedro Aleixo como rol dos novos I eleitores. do, os dois que abrigam
urna opçãô indispensável e Estratificados os dois par- po ltticos e -lanceiros

uma solução politica ideal tidos politicos, consolida- pouco dignos de fé, neces

para que o bipartidarismo das suas bandeiras, como sitam das bênçãos : da

brasileiro não se
n

transfor- no clássico exemplo' de lealdade - nota promissô-,
me numà gangorra de solidariedade oferecido ria em continua circula

mofuâ, ora elevando um pelos "Marines" de ção, resgatável apenas
partido até o. topo, e logo Truman, ao fincar de pelo caráter. ,_�-;..-IIi� ...!.���"
em seguida, pelo desgaste mãos unidas e justapostas Porque, sem lealdaae, ,

e pela reação,' remetendo- o estandarte americano na as palav ras ambtguasA» '

-o ao duro chão da reali-ç.ilha de Iwo lima, entãQ,_-t:_es/riam-se ao passar dos" .

dade. Como se um garoto será passivei pensar êfn lábios. de quem as pronun-. :

travesso' estivesse susten- opções que não sejam cia para os ouvidos de
..

tanto o outro lá no alto, cópias ou excrescências quem as escuta. Não en- í

e, de repente, abandoneis- das atuais.
.

ganam '0 adversário, que
se o seu assento, demitin- Pouco aproveita a nelas despreza a covardia,
do-se da missão de contra- -f.Arena, por exemplo, fazer -l::.,nem alentam o amigo que

-peso. renascer as personagens de percebe a deserção.
O bipartidarismo, na cera do seu passado, esti- Eis a questão.

.\i'"

África do Sul não seja exatamente perfeito,
já se' sabe, contudo, que 'para a suprema
desilusão nacional, o Copersucar entrou RO·

vamente em crise e acabou em 270. lugar
na fase classificatéria, numa corrida onde "
só cabiam 26 carros. Menos' pior que a

engenhosidade brasileira deu um "jeitinho"
e Wilson Fittipaldi participa da prova hoje.
O grande "grilo" nacional, todavia,' estará )

na circunstância de que a única mulher

(participante da Fórmula-I, Lella Lombardi,
no seu velho March, sai na frente do bólí

. do brasileiro. Em todo casõ, não é para
desesperar: o· Brasil far'\Se-á representar ho·
je, na ,bandeirada de largada, de maneira
eclética: Pace larga em primeiro, Emerson'
numa posição intermediária (100.) e Wilsi
MO encerra a ma. Uma 'boa oportunidade'
para os locutores patrícios alçarem a voz e

.

sentenciarem: "É o 'Brasüiliiíillllll de cabo a

raco, torcida braaaaassssiüiileiraaaaal"-

FALANDO COM O POVO

Ultimamente na imprensa catarinense,
em setores perfeitamente loCalizados, criou
se urna formidável' novidade em matéria de

, "técníca jornalística, pela introduçâo do que
pode ser chamado de "Editoria de Reper
cussões". A missão precípua da imprensa,
ao que se sabe, é ii de informar. Subsidia
riamente, cada órgão .possui ·sua página de

'opinião, onde insere seus editoriais. Fora
disse, é invenção. Á continuada afirmativa
de que tal fato repercutiu mal ou que tal
acontecimento repercutiu bem não consti
tui jornalismo. Vale recordar aqui a histó
ria de Fernando Sabino, referida:ainda nes

ti semana pelo colunista Carlos Castello
Branco, e que conta a odisséia do escritor
ao �entar arrancar' de um dono de bar, no
interior de -Minas, algo' sobre a

- situação
pólítica da cidade. Depois dEl mil neaaças,

i murmúrios e respostas vagas, o hol1\em foi
afiilal encostado na parede. Sabino pergun
ÍQu: "Mas e o povo aqui, como � que vai
votar? " O outro, dolente: "Sei nã doutQr.
Eu ainda não falei com o povo".

Aqui -em Sa nta Catarina, nos setores já
identificados, ,parece que se fala 'com o

povo todos os dias., Pelo menos é o que se

depreende das "repercussões" veiculadas
diariamente neste tipo de imprensa.

TRÃFEGO

Naturalmente o esquema há de ser pro
visópo. Mas a verdade é que, no espaço ele

pouco mais de lOO metros, na pista de
descida da 8:aça '15 em direção ao aterro,
-há nada menos do que quatro sinaleiras. As
-perspectivas são de que o tráfego flua com

a desenvoltulll de uma aliá grávida.

DESENVOLVIMENTO URBANO REPRODUÇÃO·

Constatação desalentada de um assíduo

frequentador de antesalas bancárias: '''are
ce que ,tem j(lí(! q�e recebe o ordenado

'

em cédulas 'de�xo iliferente". -

CASA DO JÓRNALISTA

Uma das recomendações que o senador 't.
Antônio Carlos Konder ·Reis � que viaja
amanhã para Brasllia _ fez .ao líder do

Gover_no, Antônio Pichetti, com re.!!peito à
Lei Orgânica dos Municípios fói a ,de. que
estivesse· preparado para emendá-tá,' 'coni
subsídios. que lhe fornecerá, na parte de
desenvolvimento urbanO. Acha o governa
dor eleito que há prefeituras que, não pos
suindo. condições para adotar as técnicas
recomendadas na Plojeção do seu desenvol
vimento físico, deverão socorrer-se, de for
ma compulsória, da assessoria que o Estado
colocará à sua disposição. Tal medida, se

acionada há mais tempo, evitaria equívocos
, terríveis - dos quais a: barreira de cimento
armado que se vem erjUendo há mais de
dez anos .em CamtiOriú é o mais eloquente
exemplo.
cDE CABO A RABO

EmbOra o noticiário prove.niente da

O jornalista Hugo Silveira Lopes passa
hoje, àS dez�horas da manhã, a Presidência
da Casa do Jornalista ao atual Coordenador
de Relações Públicas, JOsé Nazareno COe- ,

lho. A solenidade será simples, sem coque- ..
, ,

te!. /.

NA JUSTIÇA
O assunto que enVOlve os deputados

Martinho Ghizzo e Epitácio Bittencourt foi

entregue definitiv;lmente à justiça, depois
que a Arena deu entrada, ontem à tardi
_Ma, dá, rep,reseÍitação contra os .referidos

parlamentares no Tribunal Regional Eleito-
ral. .,.

.
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I'A alta do-.éUsto de vida da � �

'familia assalariada
,\t •

emjaneiro
São Paulo - A alta do custo de vida da famíli�

assalariada foi de 2,63 por cento no último mês' de.

'janeiro. As porcentagens por estrato de renda foram: 2,5
por cento o estrato inferior - salário abaixo de
Cr$ 50000 262 - para o médio salário até
Cr$ ,1000,00, e' 2,72 por cento para o superior, salário,
acima de Cr$ 1000,00,

Os ítens- que apresentaram maiores altas foram: recrea
ção efumo com 17,76 por cento e saúde com 10,34 por
cento Nindo a seguir habitação com 2,65 por cento e

alime�tação com 1,78 por cento; Dentre os subitens de

alimentação e destacaram-se pelas maiores elevações refei

ções avulsas com 8,24 por cento,' hortaliças com 8,15 por
cento, peixes com 6,26 por cento e leite e derivados com

3,98 por cento. Por outro lado, o subitem frutas
apresentou uma queda de 5,35 por cento. Destacaram-se
também pela grande alta os subitens de saúde, assistência
?t saúde com 11,48 por cento e medicamentos com 7,20
por cento. ,

'

'

,

Nos últimos doze meses o aumento mensal acumulado
atingiu 35,89 por cento. As elevações por estrato de renda
apresentaram as seguintes taxas: estrato inferior de 38,25

" por cento, estrato médio de 35,94 por-cento e estrato

,.. superior 'de 34,57 por cento Os ítens limpeza doméstica
._� .com 48,15 por cento, transporte com 48,08 por cento,

educação e_ cultura com 41,38 por cento, alimentação
com 40,90 por cento e saúde com 40;10 'por cento,
apresentaram as maiores elevações no período. Os subitens
de alimentação, a exceção de frutas com 6,04 por cento,
ovos e enlatados com 6,76 por cento, -apresentaram altas
consideráveis com destaque para gorduras e condimentos
com 61,32 poi cento, cereais, massas e farinhas com

54,47 por cento, leite e derivados com 53,03por cento e

hortaliças com 53,21 por cento.
'

A ração essencial mínima teve, em janeiro de 1975, um
custo de Cr$ 279,73. O tempo de trabalho necessário
para adquiri-la por um trabalhador de sal 'aio mínimo foi
de 161 horas e 41 minutos. Enquanto que, em janeiro de
1974, seu custo era de Cr$ 199,45 e o tempo de 153
horas e 25 minutos.

Presos nove pessoas
envolvidas' com a descoberta'

da gráfica do PC
Rio - O juiz José Garcia de Freitas, da Za, Auditoria

da Aeronáutica, recebeu comunicação do DOPS carica,
sobre a prisão de mais nove, pessoas envolvidas na

descoberta de uma gráfica do partido comunista do Brasil,
em Campo Grande. � ,.

'

, Os presos são: José Benigno Luna Sobrinho, Antônio
"Juvêncío dá Silva, Domingos dos Santos, Waifro da
'Silveira Frederice, Joaquim Pedro Dutra Goulart, 'José
,Inácio Batista, Joaquim José Soares Filho, Armando
Oliveira Matos e Pedro Etelvino da Silva.

�

Já se encontra com o juiz Alfredo Duque Guimarães,
,;àa 2a. Auditoria do Exército, a denúncia oferecida pela
promotora Maria Marli Pereira contra 15 pessoas acusadas
de atividades subversivas através do partido comunista do
Brasil, conforme IPM 'do' qual foi encarregado o coronel
Iris Lustosa de Oliveira, do 1 Exército.
O magistrado examina o documento e vai pronunciar-se

a' respeito na-próxima semana. Recebia a denúncia (se for
o caso), o juiz marcará próxima semana. .Recebída, a

denúncia (se for o caso), ojuíz marcanÍ Ó interrogatório
'dos réus, todos enquadrados �m, vários dispositivos da lei
de segurança nacional. I

-�.
'

,

,':Falta de cadáveres está
:, ,,:(

"

'pr�_fudicando curso de'
,'.,medicina, em B.Horizonte
'Belo Horizonte - O ensino de medicina em Minas terá',

d�,�er refOJ,mulado' consideravelmente, j' aa partir deste
ano" diant� da carência de cadáveres para estudo de
"anatomiil e téCIÜCas operatórias, afirmou ontem o diretor
,dá fàculdade de medicina da UFMG e ex-ministro da
.SàItde, prof. Clóvis Salgado.

"

Segundo ele,' o hospital colônia de Barbacena, que era'
o, principal fornecedor de cadáveres para a u,niversidade
federal de MinaS Gerais - 150 mortos por mês :_ baixou
�eu. índice de mortalidade, desde há uns três anos, para
':apenas 10 ou 12 por mês, um dos motivos pelos quais as
,aulaS se.rão iniciadas, segunda-feira, sem sequer um cadÍfler
nas cubas da faculdade de medicina.

Explicou o pro{ Clóvis Salgado que não há nenhuma
esperança de se ,conseguir mais cadáveres que os atualmen
te obtidos, ou seja, uma média mensal de três ou quatro
corpos disputados não só pela Ufmg, mas ainda por mais
oito faculdades de medicina do interior do Estado e por
outros unidades de ensino da universidade em que eles são
necess 'DOS. \

,,'

'"

AVISO

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES

DEPARTAMENTO NAcIONAL DE ESTRADAS

DE RODAGEM

o DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRA
DAS DE RODAGEM, através do 160. DISTRITO/
RODOVIÁRIO FEDERAL, sito à rua Álv.aro Millen
da Silveira no. 151, na cidade de Florian6polis, Esta
do de Santa Catarina, torna público que fará realizar
no dia 18 de marçQ de 1974, às 16,00 horas, a aliena·
ção de materiais inservíveis, sob a forma de,
CONVITE, de acordo com o Edital no. 1/75.

Para maiores ,esclarecimentos, os interessados deve-
rão dirigir-se à sede do' 160. DR F, no local supra indi-

��h��,�P:'C'I'" 'ó' I'" 27 d f
.

d 1975rn"< ';::', h orlan po IS, em e everelro e'

i·,,'; " ",'

t:zioOliveira
'ift."

"

PRESIDENTE DA COMISSÃO
it'i�'::' ,,;:'

,1·

BANCO CENTRAL DO BRASil

AVISO
O BANCO CENTRAL DO BRASIL comunica
a instalação da central telefônica (PABX) dél
sua' Delegacia" Regional nesta Cidade
24-7711.

,Curitiba (llR), 19de,feverei'r9de 1975
"

, .

Brasflia - A estratégia objetivos políticos da na- exercer-se em cada mo

do Tribunal.de Contas da ção, dos interesses políti- mento, 'a" profundidade
União para este ano será cos da coletividade' em em que realizar-se, o cro
fundamentada nas reco- seu conjunto e; não me- nograma segundo o qual
mendações do ministro nos, dos interesse dos pró- desenvolver-se e os proces
Golbery do Couto, atual prios órgãos instituídos sos e técnicas com a ajuda
chefe do gabinete civil, para expressão de largos dos qnais, realizar-se em

que considera necessárias setores da opinião nacio- profundidade.
inspeções profundas para rUd - os partidos polítí- b) decisões também opor-
que se avalie os resultados coso tunasvqaanto aos príncf- '

da administração, estiman- Terão de ser considera- pios e-táticas a utilizar
do-lhe o rendimento efeti- dos, como advertiu o mi-. para contrapor-se a vonta
vo, determinando-lhe. os nistro, dentro dás limita- de contrâríes, infelizmente
custos reais e medindo-lhe ções políticas que da con- sempre existentes, que se

o grau de eficiência. juntura nacional decorram queiram opor à efetivida-
O ministro Golbery do e; até mesmo do quadro de imparcial do controle,

Couto e Silva entende, que geral, mais amplo, das re- seja para encobrir malver
o controle externo tem de lações internacionais

..
Im- sações culposas ou dolo- gia científica":

se basear numa precisa fís- portará estimar-lhes, em sas, a incapacidade, a

caliz ação financeira e cada caso, as repercussões desídia a inércia, seja ape- Recomenda o ministro
orçamentária e basear-se políticas que determinem nas para manter falsas Golbery a escolha "'de
na surpresa das inspeções, ou ensejem. E não se es- aparências de resultados áreas prioritárias do con

dentro do seu objetivo de queça - recorda - o pa- apresentados com exagero trole, segundo critério
"persistente luta contra a \-pel desse mesmo .controle e jactância. composto que copsidere a

malversação dos bens pó- como ponderável arma Em ua ação o tribunal anportâncía das entidades
blicos devida à corrupção, política.' tem dois pontos estratégi- eace do volume ou valor
ànegligência ou à simples O controle do Tríbu- cos: dos recursos manejados, a

inércia rotineira". nal, politicamente neutro, a) o do controle sístemãtí- sua.maior ou menor sígni-
Nos debates que o deve ser sobretudo técni- co, cuja finalidade.prima- . ficação no quadro de con

ministro Batista Ramos, co, mas efetivo e real. cial é a de permitir o junto da programação fi
atual presidente do TCU, Isto representa o abando- acompanhamento "pari- nanceira e orçamentária, a
fez com os principais ins- no ou pelo menos a supe- -passu" da administração sua maior ou menor vul
petores e ministros para ração do antigo controle pública, desde o planeja- nerabilidade também ás
exame da 'política de ação meramente documentário mento, a programação, à práticas malversadoras,
do tribunal, a conferência e formal, que s6 pode ser Cl�cuçãO até o controle '. Deve-se - rehlíz'ai, .sem->:
do ministro Golbery do deficiente. Não se pode, 'iD.'i�rno a ela privativo; pre, nas' áreas prioritárias', -:'

Couto sobre a missão e nó entanto, pensar .em "b)i� do controle �o siste- ,,'a -audítoria errt' :p.rofundi2' '

,

filosofia de ação do tribu- assegurar-lhe uníversalida-. p.«tico, que o ministro dade que lhe asSegue efi
nal de Contas da União, de e', onipresença, po� .a, GQlbery :conSidera' over- ciência, abrwíg�ndo os'

feita em 1968, acabou niáquina controladora . d8deiro controle a exerci- aspectos 'adm,in.;strativos
sendo considerada um dos expandir-se-ia a limites In-,' '��se, em determinadas em geral, os contãveis, da
documentos 'bâsicos, toleráveis, emperrando, condições prefixadas de produção, do patrimônio,

O ministro Goíbery, .todo o mecanismo da" tempo e de espaço do próprio controle inter-,
então integrante do TCU, administração pública. (Arena, entidade oporm- no. Já em 1968, o minis
disse que ao Congresso No entender do minis- nídade, duração) sempre tro Golbery recomendava
cabe o controle político, tro Golbery do Couto e de modo inopinado, em o levantamento da situa
uma vez que os resultados Silva, o, controle do tribu- profundidade que garanta .ção real, atual, da admi-

.uJ�T:,à���tr�?) ",:�rifi- j
nal exige: '_, _

' "eficiênciareal.
'

'Distração pública em seu

cados deverão ser aprecia-
I

a) escolha oportuna quan- É n� controle" não' 'CQ�jtJDto, por área geogtá-
,

dos no amplo contexto da 'to à á�a onde aplicar-se, sistemático, relembra, que fica, por Setor e subsetor:
política nacional, dos à entidade sobre a qual "s� afirma todo o caráter 'administrativos;

,TCUaperfeiçoara seu
sistema'de f;�cal;zação

estratégico da ação físeali

zadora, uma vez neste é

que tem 'plena aplicação
os velhos' e consagrados
princípios estratégicos, os

quais, depois de confina
dos largos séculos, sob o

rótulo ameaçador de prin-
'

cfpíos de guerra, à expe
riência quase esotérica dos

.ehefes militares, cabaram

por granjear reconheci
mento e consagração nos

mais variados setores, na

politica,' na economia, lia
administração em geral e

até mesmo na metodolo-

:.. � _."
"

Decore o anib:ie'nte·'que�,
'Yoce ama com'>

'

"

de,,�p:lmtl
'/ MÓVEIS-'E -nÉco.RAÇÕES L_TDA.
• Armários embutidos e inodulado's
• �stantes pI líving e 'biblioteca
• CO,zinhas americanas

,

'

• Toucéidores pI banlí�iros'
O Paredes divisórias

Rua Santos Saraiva, 1135 - Estreito

Congresso Nacional
inicia hoje

um novo período\

legislativo
4 Brasrlia - o congresso nacional iniciará hoje $ 15
noras o 10� período legislativo da 8a. legislatura, em
sessão solene, com, a participação das autoridades do
governo e a leitura do preâmbulo da primeira mensagem
do presidente Ernesto Geisel, que será entregue pelo chefe
da casa civil da presidência da República, ministro

Gflbery do Couto e Silva.
'

,

Os trabalhos, entretanto, terão início na próxima
segunda-feira, quando a Câmara e o Senado, isoladamente,
realizarão às 13h30m, sessões ordinárias. As presidências
da, Câmara e do Senado, por sua vez, terão o prazo de 15
dias para constituir as comissões técnicas realizando,
inclusive, as eleições para os cargos de presidente e

vice-presidente. '

A sessão solene de abertura dos trabalhos do Congresso
ser 'a presidida pelo senador Magalhães Pinto, que, após a
leitura do ,teâlJlbulo da mensagem presidencial, fará um
rápido pronunciamento sobre as responsabilidades do
poder legislativo dentro do novo contexto político da
nação.

'

J'

\

Nelson Carneiro
vai participar de
reunião sobre o

divórcio na BA
Salvador - o senador Nelson Carneiro, do MDB, telegrafou ao

cardeal arcebispo de Salvador" e primaz do Brail, D. Avelar
Brandão Vilela, prontificando-se a comparecer perante a comissão
,eSPe,cial para assunto' da famfl ia, instalada ontem no palácir
arquiepiscopal, para expor o seu projeto que estabeleceria o

divórcio no Brasilbem como as razões que o justificariam.
A disposição foi manifestada também em telegrama enviado ao

prior do mosteiro de São Bento, no qual o senador diz estar
aguardando ordem de D. Avelar, marcando dia e hora do
pretendido encontro, "afim -de que a comissão pa opinar sobre
uma proposição concreta e não sobre uma tese",
No' telegrama enviado a D. Jerônimo de'" Sá Cavalcante, o

senador Nelson Carneiro cumprimenta o religioso baiano, pela
"oportuna colocação sobre o divórcio ,civil em face á realidade
familiar brasileira". No início 'da semana, em entrevista que obteve

',�ande répercussão nos meios católicos, O, Jerônimo se colocava
, favorável � revisão da posição da igreja.·,frente ao,problema do
4iyóiciÓ, '�onsid�rand,o não ter ,"s<:nti9;:",

,. ..

�k.W 1::e/junto
quan�o na? �matS se 'ente!1de.' ,?U mant�rr ,��s a�p.�n�or
urna imposiçao formal ,da Igreja . :,:: ';; ::' :,> ,,:�,)�, r.i.:':

O prior do mosteiro de São Bento respPll�IllJ--'li.9� a(j.:t�I�lllÍla
do senador peta Guanabara, afirmando qp���{:'�,�' col'i'diçãó;;, de <

estudioso de teologia matrimonial, fundamentajnente dénd.(j ''''',01
imperativo ético o princípio da indissolubilida4�$'ili2.daviá, G,emiJar:'
tilhou da opinião de muitos teôlogos sobre<.il-\4Jecessidade,�, de,.
revisão da doutrina tradicional, 1'\.0 sentido de manter instituíçãe .. :

em sua plenitude, dentro do ideal 'evangélico, mas, considerando a :
complexidade do mundo de hoje, que seja resguardada �b' .a: .'

proteção da lei a pessoa humana",
"

"",,, :', ,é,. ";:J'>, .

A comissão especial para assunts da famflia, presidjda.,Põ'.i"c:Q:pnf'
Avelar e composta por 13 membros, entre religiosos, p'sic6logós\�
juristas, 'iniciou hoje sua série de reuniões, com, o cardeal
afirmando que, especificamente sobre o divórcio, espera ,que a

comissão faça "um exame dos anteprojetos que estão tramitando
no Congresso e o espírito e a filosofia que os animain",Nãofaz "

, nenhuma 'referência específica, ao projeto do .senador Nelson
Carneiro, nem revelou se ele seria convocado para trazer subsídios
aos estudos.

'

.. Préo�upa-nos independentemente do divórcio a situação da
famma e a maneira de assisti-la, qualquer que seja a sua situação",
,disse Dom Avelar ao instalar a comissão especial para assuntos da
famÍlia.

BESÇ _
S.A: SERVIçoS' �CN,�COS DE COMUNICAÇAO

OOC/MF No, 82.894.635/001

. Sã'o convocados os senhores acionistas para uma Assembléia Geral Extraórdil!f�;';.' '

, :ria, a.se realizar no próximo dia 20 de março às 16 horas, na sede social sitll"a Rtia,; ',' >
Jerônimo Coell1o 14, 30. andar, nesta Capital, para deliberarem sobre a s�ii'!:té, '

" Ordem do Dia: '

'
,

,

' '::"�', ��'

10. - Alteração Estatutária.
20..... Eleição da Diretoria.,
30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florian6polis, 27 de fevereiro de 1976
CarlosWolowski Mussi

Diretor Administrativo e Financeiro
Álvaro Tomaselli

,

Diretor Presidente'

ASSEMBLÉIA 'G'ERAL EXTRAORDINÁRIA

.'

BANCO BRASILEIRO DE' DESCONTOS' S.A,

C.G.C. 60.746.948

/

.....

AVISO AOS ACIONISTAS

/ AUMENTO D,E CAPITAl

'\";�.
-

..� ·�,�4. t{,

VISITE OU SOLICITE ORÇAMENTOS Cf NOSsOS ,DECORADORES PELO
FONE,6538 '

.
'

Deixe a conversa de lado. Procure o

seu carro em HOEPCKE VEICULOS,

Carros
'lJs'�dos de. todas, as marcas,
recon�icionados,·testados e

garantidos por 3.000' km,
só nós temos. O resto é papo.
Quand� vo�ê for comprar um carro usado, procure onde

há sempre uma vantagem a mais: no seu concessionário

,CHEVROLET, Lá, você vai encontrar

diversidade de modelos e tnarca5, carros

cuidadosamente recondicionados e rigorosamente
testados. É por isso que nós nãó ficamos no papo,

damo" _logo umá garantia de dois meses ou 300.0 km.

,

VEICULOS S.A.

Av, Ivo Silveira, No,999 - F�nes: 246Q - 3566 - .3117

Comunicamos aos senhores acionistas que as AsSembléias Gerais Extraordinárias de 24.1.75

.aprovaram as propostas do,Conselho Diretor Executivo, relativas ao aumento do capital social,
de Cr$ 600.000.000.00 para Cr$ 690.000.000,00 e de Cr$ 690.000.000,00 para Cr$
780.000.000,00, mediante a subscrição, em dinheiro, de novas ações e a distribuição de ações
bonificadas. '

BONIFICAÇÃO - Cr$ 90.000.000,00, pela incorporação de Reservas, com a emissão de
90.000.000 de 'novas açõeS,' de Cr$ 1,00 cada, metade de ordinárias e metade âe preferenciais, a
serem distribu'(das: como bonificação aos a.cionis1as."representando '-5% da participação de cada
um no capital da empresa; na data daquela, Assembléia, ,sem QUalquer despesa ou imposto, em
açõ,es da mesma qUalidade das possu(das.

' ,

SUBSCRiÇÃO - Cr$ 90.000.000,00, por chamada em dinheiro, emitindo 90.000,000 de novas

ações, de Cr$ 1,00 cada, sendo metade de ordinárias e metade de preferenciais, para subscrição
pelos acionistas, observado o percentual de lEi% da participação de cada um, na data da
Assembléia, ,em ações da mesma qualidade. Na subscrição, deverão ser observados os seguintes
itens:

, ·aJ pagamento ele 50%.00 ato e os, restantes 50% após a aprovação do processo pelos órgãos
oficiais, sob aviso pela imprensa;
b) espólios, interditos e menores deverão pagar integralmente no ato da subscrição;
c) o 'prazo para o exerc(cio do direito de preferência será ele 30 dias, contados da data da

publicação deste aviso na imprensa oficial, o que se deu nesta data, 22,2.75. contando�e aquele
prazo até, portanto, 24,3.75, inclusive;
d) os sel1hores acionistas deverão procurar, junto às nossas agências, onde habitualmente
recebem seus dividendos, os boletins de subscrição, Já devidamente preenchidos.
INCENTIVO FISCAL - Em se tratando, este Banço, de 90ciedade de capital aberto, os

subscritores, peSSOas f(sicas, JjOderão dedLizir. do imposto de renda devido. 12% do valor pago
,

pelas ações subscritas.
,Cidade de D.eus, Osasco-SP., 22 de fevereiro de 1975.

CONSELHO DIRETOR EXECUTIVO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Governo vai criar a Portobrás, '... -

- .

Embora a quota de '84 mil tonela
das determinada pela Carteira de
Câmbio Exterior do Banco do Brasil -

Cacex - para a participação de Santa
Catarina na exportação do excedente
nacional de soja em grão não tenha

satisfeito os produtores. catarinenses,
que esperam para este ano um exce

dente da ordem de 140 mil toneladas,
segundo declarou o diretor administra
tivo da Ocesp - Organização das

Cooperativas do Estado·'de Santa Cata

rina, Roberto Ferreira, "essa já é uma
quan tidade expressiva".

'Os produtores catarinenses' preten
dem uma safra de aproximadamente
650 mil toneladas para este ano, uma

produção 40 por cento superior a do
ano passado, que foi de '440 mil
toneladas. Dessa safra, pretendiam inje
tar no mercado nacional 510 mil tone
ladas e esperavam exportar o excedente
de 140 mil toneladas.

Contudo, segundo ficou estabeleci
do na reunião recentemente realizada

I em Brasma, entre as organizações, de
cooperativas cujas associados são pra
dutores de soja, Ocesc, Ocesp _:_ Orga
nização das Cooperativas do Estado de

'

São Paulo, Ocepar Organização das

Cooperativas do Estado do Parand, ,

Fecotrigo - Federação das Cooperati
vas de Trigo e Soja e o diretor da

Cacex, Benedito F. Moreira, caberá a
Santa Catarina a quota de {3 por
cento do 'excedente exportável de trigo
em 'grão'do pais, que em 75 será da
ordem' de 2 milhões de I

toneladas,
segundo estimativa feita com base na

produção f no consumo do parque'
moageiro nacional

O governo ainda não estabeieceu o

preço minimo para � tu tura aquisição,
programada em 1 'milhão de toneladas
e que deverá ser feita logo após o

inicio da safra - por v-olta de meados
de abril Os produtores.ccontudo, espe
ram que o preço minimo atenda ao

custo real de produção,' que gira em

torno de Cr$ 80/90,00 o saco de 60
quilos.

'

de': informaram técnicos da Carteira
do Comércio Exterior (Cacex).

Segundo afirmações feitas pelas pró
prias cooperativas de produtores 'ao

Banco, não há nem deverá haver neces
sidade da interferência direta do gover- ,

no no inicio da safra. As cooperativas
- contempladas pelo governo com a

liderança no escoamento da produção
da nova safra - alegam ter disponibili
dade de armazenar, se preciso, pelo
menos as primeiras parcelas da próxima
colheita.

Os ténicos da Cacex admitem que
as indústrias poderão este ano nova
mente exportar o óleo de soja, pois a

produção deverá' exceder as necessi
dades do mercado interno, cujo consu

mo é estimado em cerca de 750 mil
toneladas.

Essas exportações, porém, estão
'limitadas a 10 por cento da produção,
nacional, segundo o, comunicado 502
divulgado ontem pela Cacex. As indús
trias, entretanto, alegam poder esmagar
6 milhões de toneladas de soja em grão
da safra de 75, o que permitiria a

produção de pouco mais de um milhão
de toneladas de óleo.

NECESSIDADE
Rio .- A compra, pelo Banco do

Brasil, de um milhão de toneladas da

safra de soja deste ano - a colheita se

inicia agora em março � para formar
um estoque regulador do produto e

esitar a deteriorização dos preços será
, efetivada apenas "se houver necessida-

I
I

'o BRDE ,esta com voca
:)

I I

r

BANCO REGIONAL DE DESENWLVIMENTO
DG'EXTREMO SUL
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Brasília - A idéia de criação da Portobrás já
foi aprovada � pelo Presidente Ernesto' Geisel. O
projeto da nova empresa nacional de serviços por
tuários está sendo amadurecida no âmbito do
Ministério dos Transportes, que já recebeu de
·'volta o ante projeto enviado ao Palácio do Planai
,'to.

O projeto está sendo elaborado com atenção
especial. para a parte jurídica, uma vez que uma
das metas estabelecidas para a Portobrãs e a uni

ficação do regime 'legal de funcionamento do sis
tema portuário brasileiro. A Portobrás também
está sendo vista como a opção' pâra uma real
adequação do sistema portuãrio às necessidades
do transporte marítimo..

O diretor geral do Departamento Nacional de
Portos e Vias Navégáveis, Arno Markus, se"enepn
tra na Alemanha, negociando a obtenção de em

préstimo junto à agência financeira' Kreditanstalt,'
para �usteio de, 68 por cento da compra de dois
guindastes flutuantes de grande, tonelagem no

mesmo pafs, Está sendo examinada também a

possibilidade de compra, na Alemanha, de guin
dastes de pórtico para movimentação de granéis,
principalmente sal e enxofre.

t:
�,
.\
\,

Pessoa física só abate 6%'
dos juros hipotecários

Rio - A Secretaria da Receita Federal' esclareceu ,que os

contribuintes, pessoas físicas, só poderão abater 6% da renda bruta
pelos juros' pagos em empréstimos hipotecário, ou até Cr$
5.100,00, se este valor for maior .que 6% da renda bruta.

O esclarecimento foi motivado pelo fato de que em algumas
declarações do imposto de renda no exercício' de 1975 que estão
sendo entregues, alguns contribuintes confundiram, juros de

empréstimos hipotecários com o financiamento obitido para
aquisição ou construção de casa própria através do sistema
financeiro da habitação. ,Nes�e último caso; o abatimento não tem

limite e se sujeita ápenas ao limite global da soma de todos os

abatimentos, o qual não poderá ultrapassar a 50% da renda bruta.

I

Governo quer atenuar lei

de comércio americana
Brasília - O Ministro da Indústria e do Comércio, Severo

Gomes, informou que o governo está, analisando meios próprios
para contornar ou atenuar as consequências' do "Trade ACT", da
Lei Comercial Norte-Americana, que el� define como "um canhão

que, posto a' funcionar, pode atirar em todas as díreções", .com as

consequências que a imagem sugere.
O Ministro explicou �s sucessivas reuniões ministeriais, que se

vem verificando ultimamente, como um "tour de force" para
chegar' à .solução adequada do impasse, que .�le acredita inviável
pelas proposições da'GATT. Disse que a necessidade'de defesa dos
estadunidenses é proporcional à sua dependência em relação a

matérias-primas de outros países.
O Ministro da Indústria e do Comércio, Severo Gomes,

deteve-se na verífícaçâo 'do "Trade ACT", introduzida
recentemente na legialação comercial norte-americana, que .ele

comparou a "um canhão que pode disparar em todas as direções",
com todas as consequências que um bombardeio pode suscitar.
Observou o Ministro que o grande perigo da .riov� lei Com��a1 ,

norte americana reside exztamente na sua aplicação, de vez que
"ninguém constrói um canhão. para deixá-lo fora de

funcionamento". ,

No caso específico dos Estados 'Unidos - esclareceu - a sua

necessidade de defesa é imediatamente proporcional à sua

dependência em relação às matérias primas dos países produtores.
O Sr. Severo Gomes esclareceu que as reuniões Ministeriais que,

ultimamente, se vem procedendo - um "Tour de Force" oficial >
,

não tem outro caráter que não o de escolher medidas próprias e

definição de alternativas, como meio de decidir sobre os efeitos
das restrições introduzidas pelo "Trade ACT"."
O titular do MIC declarou-se preocupado com a vigência da lei

norte-americana, assunto que as reiteradas afirmações
tranquilizadoras das autoridades de Washington não mudam em

nada a sua posiçâo:
É evidente - disse - que o governo norte americano tem que

declarar, a cada momento, que os países latíno americanos' estão
alarmados. à toa,

.

,

QUanto a isto - pro.ssegue o Ministro - cumpre' ao governo
brasileiro .verificar as medidas que se mostrem oportunas admitir
em função dos impasses que venham a surgir, e que virão
certamente. "

,
.

'

Ó Sr. Severo Gomes concluiu que não crê nos resultados das

negociações da GATI, pois' entende 'que as negociações
multilaterais não deverão influir satisfatoriamente nos efeitos
nocivos do "canhão", da nova lei comercial norte americana.

i
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Simonsen debate. ICM·com
OS secretáríos estaduais

Brasília - Tiveram início ontem os debates entre os secretários
de Fazenda dos Estados e' o.Ministro da Fazenda, Sr. Mário
Henrique Simonsen .sobre aspectos importantes da atual legislaçâo
do ICM, devendo, ser assinado um convênio de convalídaçãe dos

protocolos já firmados entre os diversos estados, sobre isenção de
. impostos.

-

Com o objetivo de organizar de forma racional a pauta dos
trabalhos o chefe da assessoria econômica, Sr. Augusto Jeferson
manteve'um' encontro com os' membros' da comissão técnica
permanente do ICM. (COTEPE). Os novos secretários de fazenda

que tomarão posse no próximo dia. 15 de março participaram
também de um jantar com oMinistro Simonsen.

SIDERÚRGICA CRICIUMENSE SIA
. '.1".,�

aDJ 83.648.030/0001-36

Assembléia �eral Ordinária

CONVOCAÇÃO
Convidamos os senhores acionistas da SIDERÚRGICA"

CR ICIUMENSE S/A, para comparecerem 1.1 assembléia gêral
ordinária, a realizar-se no dia 29 de março de 1975, lls 10

horas, em sua sede social, no"Sairro Próspera s/n. 'la cidàde
de Criciúma, Estado s;le Sta. Catarina.

ORDEM DO DIA:
a) Exame, discussão e eprovaçâo do relatório da diretoria,

balanço, ,geral, demonstração da conta lucros e p�rdas e

parecer do conselho fiscal referente ao exerctcio de 1974.,_.
b) Outros asSUAtOS de interesse social.

,

AV ISO
Acham-se a disposição dos senhores acionistas na sede

social, os documentos-de que trata o art. 99 do decreto-Iei
2627 de 26 de setembro de 1940. _

.

Criciúma, se, 24 de fevereiro de 1975

.'Eng. 'Armando Miraglia
Diretor-Superintendente.

, i
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Blitz no trânsito 'para

regularizar documentos
,

Lages(Sucursal) _ Os motoristas d� Lages precisam estar com a

documentação do carro, e a Carteira Nacional de Habilitação, em
nrdem r-Perque a Delegacia Regional de Polícia está movimentando
todo o seu contingente no sentido da realização periódica de
intensas "blitz" tanto no centro da cídadé como nos arredores.
'Os que forem encontrados com a documentação irregular ou

vencida terão o carro apreendido e recolhido ao pátio da DRP, só
conseguindo a liberação do mesmo após' a regularização desses

papéis. Os proprietários de carros dirigidos por pessoas não
habilitadas terão também apreendidas as suas carteiras de habilita
ção, por prazo de 30 a 60 dias.

Os emplacamentos e renovações de licenças de veículos estão
se desenrolando normalmente e até ontem foram emplacados sem

multa os carros de final 2.

Carroças e bicicletas,
os problemas da avenida
Contatando a incidência de tráfego de carroças e bicicletas na

avenida' Ivo Silveira, as quais trafegando de forma irregular
determinam a ocorrência de inúmeros acidentes e atropelamentos,
o Departamento de Trânsito está' recomendando que seja evitado

esse tráfego de carroças e bicicletas pela Ivo Silveira, evitando-se
�sim medidas' mais sérias, como a' apreensão desses veículos. Essa
medida visa aumentar a segurança naquela via, proporcionando um

tráfego melhor, sem acidentes, principalmente no período notur-"
no, quando sâo verificados com maior frequência.

Rio do Sul (Sucursal} - Depois
de se ter negado a quaisquer in

'formações sobre seu envolvimento,
com o "Caso Toomey ", como fi
cou conhecido o misterioso assas

sinato do milionário' ex-vice-presi
dente da Pan American Woeld

Airways, no Rio de Janeiro, em'
dezembro último, Sétio Maia" as

saltante preso domingo em Rio
do Sul, con tinua recolhido à Ca
deia da Delegacia de Poltcia da

quela cidade, aguardando a che
gada de elementos da Polinter.

volvimento de outros elementos,
cuja identidade ainda nã foi re
velada pela poltcia.

,

Kâtia Rocha confirmou que
desde a frente do Jockey Clube,
que fica no 'Iaboão, viajava no

carro do bancário, que lhe .dera
carona. Tão logo interceptado es

te veiculo, tratou de apanhar a

bolsa 'contendo ,9 dinheiro e cor

rer para o outro Volks, tripulado
por Sérgio Maia. Nesse momento

a vitima já estava ferida e corria

em direção do hospital.
'

/ .---------------------------------------�--------------------�----------------------------------------------------------------------------------�

Na tarde de ontem foi ouvido
com relação ao flagrante lavrado
por ocasião do assalto de domin

go, em que feriu o bancário do

Besc, Airton Franza, e roubou,
com. a djuda de sua amante, Kâ
tia Rocha, Cr$ 327.825,07. Es

clareceu, além da participação do

jogador de futebol Pereira, o en-

Kâtia também enfrenta sérias;

suspeitas quanto ao crime ocorri
do no Rio, pois Humphrey Walla
ce Toomey, na noite de seu as-

, sassinato, foi visto em companhia
de uma mulher que depois desa

pareceu, na mesma época em que
a policia carioca perdeu Sétio
Maia.

Modorra ndústria em implantacão
dinamizará, a economia catarirensc

'Localização

�[�
�
-c
.

tr
Uma localização privilegiada dará fácil acesso' àmais importante via de escoamento da região.

Reconhecendo �_ j[l1portância da im
plantacão ds: J?EFRIPLAS-T ;INDUS.. >.

TR IA L S/A,' localizada em Campinas,
municfpio de São José, o governador do
J�f-5�fJdo, através do 'decreto no. 615,
firmado na Pasta da Fazenda, em 31 de
maio último tixsndo em seu 10. artigo:
."{ declarado de relevante interesse para
a economia do Estsdo., o empreendi
m'ê,nto industrial da Empresa REFRI- '

PLAST, INDUSTRIAL S/A, sediada em
.

São José, objeto da colaboração finan
ceira deferida pelo Conselho Administra
tivo. do F�ndo de Desenvo/virn_ento do
Estado de Santa, Catarina -, FUNDESC
-, nos termos da Resolução no. 516, de
16 de; maio de 1974, que a este acompa
nha. "

.

O EMPREENDIMENTO
Com este estttnuto governamental e o

spoio de inúmeros empresários e homens
de apurado tiroctnio

, financeiro: depois
de minuciosa pesquisa do mercado e de
estudos de viabilidade, do projeto, o

grupo que lidera o empreendimento, sem
medir esforços, lançou-se !Ta implantação
da REFRIPLAST INDUSTRIAL S/A,
que industrializará a de vidro, e
ou tras resinas' plásticas sintéticas, com

largo emprego mundial e com as mais
variadas aplicações.

Com um investimento global de
Cr$ 23.439.026,00, solidamente justifi
cado pelo crescente mercado brasileiro
de plásticos, que vem registrando 11m

aumento médio de 64 por cento ao ano,
, o setor vem atraindo um grande númerO
de investidores, que têm aplicado os seus

incentivos fiscais na REFR/PLAST IN
DUSTRIAL s/A em vista da segurança

q�e o mercad� de ptésticos. oferece. pela capital tio Estado, o.que�uito facilitará, garant!f!a nos estados do Rio Grande do
cons·tante -procore de�pl'oliut05,�nliJi[a-: '" ;{;(?;I,tfiJ·r/sp(Jr!fe',�P'!(jdução,RE/PR IPLA-ST:� ,,,,!lu1,J:,;Sa,l'f,ta�",Ca;t"{Gi.na e Paraná..�as queis
turados com tais slntéticos., resultando diminuindo;, as$im, os custos.' ,

será comercializada na, ordem. de 70%,
em projeções com alto fndice de rentsbi- t de ressslter-se, também, 'que nas ficando os outros 30% a serem distribuí-
tidede. .

imediações do parque industrie! da dos pelo restante do pafs.
A OBRA REFRIPLAST brevemente terá infcio a Mais uma garantia para esta comercia-

Ocupendo uma área total de mil m2, construcão', da' Ceasa rCen:ro de Abaste- lização, é o objetivo da empresa de

a REFRIPLAST está construindo, em ciment� de Santa Catarina), afém, de dedicar-se à produção de equipamentos
ritmo acelerado, o, seu primeiro pavilhão outros empreendimentos que ali serão industrieis, tornando-se numa eutõntic«
industrial, com uma área edificede de implantados valoritando' 'desta forma a fábrica de indústrias, faixa do mercado

.8.400 m2, que abiigarâ máquinas e ampla área' ocupada e"aumentando' a '

que se ressente df! maior atenção por

equipementos projetados dentro da mais rentabilidade do investimento: parte -dos produtores do setor.

avançada tecnologia, asspgurando, uma E de se considerer, ainda, que, a, OS PRODUTOS
elevada e constante produção de artigos empresa tem em ,sUas proximidades, um, Empregando, -tecnices avançadas e

de excelente qualidade, que concorrerá dosmsi« populosos conjuntos hsbitecio- sofisticadas, a REFRIPLAST se dedicará

plena e satisfatoriamente no mercado. neis, ffJçilitando, sobremsneire, o recru- à produção de peças de "fiber-glass" e

Este primeiro paVIlhão integrará um temento. de mão-de-obra. poliuretsno, tais'--.(;()mo "treezers",
complexo que inclui, além de outros. éâmaras frigoríficas-, "conteiners", cascos,

<edittcios industrisis, blocos edministreti- O MERCADO de embarcações de recreio e etc.

vos, almoxarifados, reteitôrio e instsk» Mesmo considerando o crescente de-' Produzirá, também, pelo sistema de
,

ções para assistência aos iuncionâtios e. senvolvimento que atingf! a indústria de extrusão e "vecuum fórming": embala-

pperério« da empresa, totalizando uma plásticos, os, especialistas, baseados em g�ns, componentes para retriqereçêo e

área .construtde de 22 mil m2. dados da Associação Brasileira de Plésti- embelsqen« para perecfveis. Caixas de
O ritmo em que se desenvolvem as

. cos, concluiram que ai demanda çonti- bebidas, serão fàbricadf1S com a técnica
!obras, possibilitará o infcio das opera- riuará creecente, já que desde 1968, as da injeção de plástico.
ções industriais, possivelmente· no pri- altas de' consumo têm sidt;J maiores Com ráfia e fibras plenas, fruto de
meiro semestre do corrente, ano e, 'lo ano-a-ano, isso em virtUde da maior beneficiamento ,de plástico pela própria
mais tardar, no próximo mês de julho. utilização dó plástico nos mais variados emwe§a, serão fabricados .sacos para o

A REFRIPLAST represe,! ta, ainda, setores da vida rriodema� acondicionamento das mais diversas
para a região, uma· iniciativa de largo Esta conquista do mercado pelo plás- mercadorias, notaf(amente; adubos e

alcance social, pois gerará 600 novos tico, deve-se às muitas vantagens que o cereais.
empregos, que serão preenchidos na pró- produto oferece, principalmente no que Uma outra infinidade' de produtos
pria área de influência da empresa, ou se ,Í:efere a peso, resistência, facilidades serão fabricados pela REFR1PLAST;
seja, na Grande Florian6polis.· operacionais e rap'ii:Jez' na produção 'pois no Brasil o "fiber-glass" tem sido
A LOCALIZAÇÃO somados à infinita possibilidade de for- utilizado, apenas em 850 mOdalidades,

Situado em localização invejável, na mas que lhe podem ser dadas, com enquanto nos Estados Unidos esta utili-
rua Josué Di Bernardi, em Campinas, no vantagem sobre outro� produtos conven- - zação já gerou35 mil aplicações diferen-
vitinho municfpio'de São José, a poucos cionais. tes, o que tem levado a empresa a

metros da BR-101, e � margem do· A proqução dá REFRIPLAST, além proceder pesquisas, visando a ampliação
acesso projetado daquela rodovia � de possibilidades de exportação, graças a da reduzida' faixa de aplicação daquele·

uma rede de representantes já existente material, aumentando, consequentemen-
e em ampliação, tem sua colocaçfjo te, o seu já vasto mercado.

ESTADO DE SANTA CArARtNA

DECP.ETO -E-SEF-31'<>5-74!n" 615

Aprova Resolução ..

o Governador do Estado de SaDta Catarina, no uso de· suas

.atribuições,
"

liECR.E A

Art .. l� - :!! declaradtl de relevant� ibteresse pare

economia do Eetado, o empreendimento inLstrial da Emp;esa REFRI

PLAST INDUSTRIAL S/A .. t sediada em são Joel, opjeto da colaboração fi
nanceira daferida pelo Oonsel.ho Administrativo do Fundo de Desenvol

vime:nto do Estaao de Santa Catarina - PUNDESO. nOs termos da Resolu

ção n� 516. de 1,6 de maio de 1 974, qu.e a este �companha.

Art., 22 - Este decreto entTar� em vigór na data dD sua

public�ção, re:yogadas as disposições em contrllrio.

Palácio do GQvtrno, êm Florian6polis, :31 de mai,o de 19t4.

�.

� ..

A elevada capacidade de produção da empresa exijirá �ande área para depósito de matéria prima.

.
>

�

o
>

,
.

Ato oficial demonstrou a confiança do Governo do Estado no arrojado empreendimento industrial.

"
"

Modernos equipamentos serão abrigados ,nos amplos pavilhões já em adiantada fase de construção:

Os presos ficaram sem

vacina. Esquecimento
JoinvilIe(Sucursal) _ Nenhum dos detentos da delegacia de

polícia local foi vacinado contra a 'meningite, quando da campa
nha de' vacinação realizada nos últimos três dias da semana

passada, em Joinville. O delegado, Paulo Mendonça, disse que
"nem nos lembramos de vacinar os presos".

,FÀLTOU VACINA'
Quando da vacinação em massa contra a meningite, realizada

em JoinvilIe nos dias 21, 22 e 23, ocasião em que cerca de 70 por
cento da população do município foi vacinada, várias equipes
volantes, realizaram este serviço em toda a cidade, além dos postos
fixos. O diretor do Centro de Saúde, órgão que, em convênio com
o DASP _ Departamento Autônomo de Saúde Pública :_ 'e a \

Prefeitura Municipal, realizou o serviço, o médico-sanitarista
Laerte Cascaes Lisboa, declara que "ao contrario do que diz o

delegado _ de que os presos serão vacinados nos próximos dias "
não, vacinaremos mais não só os detentos como os retardatãríos,
que não compareceram aos postos de vacinação, já que 'foi grande
a campanlia de divulgação nos dias que, precederam' a vacinação.

Outro motivo pelo qual não vacinaremos mais ninguém em

Joinv.ilIe é a falta de vacinas contra a doença; a qual nem em

Itajaí e nem em Blumenau mais existe,", disse o médico:
MÁ MEMÓRIA

O delegado Paulo Mendonça, por outro lado, diz' que "apesar
'de tomamios , naturalmente, conhecimento da campanha,

-

de
vacinação, nem nos lembramos de vacinar os detentos".

Paulo Mendonça disse mais: "Não me lembrei e nem me
lembraria de vacinar uns "caras" desses, mesmo porque, seria
ridículo de minha parte pretender levá-los, por exemplo, à praça
da Bandeira '_ onde havia um posto de vacinação _ para
vaciná-los, colocando-os numa fila e misturando-os aos populares
restantes". E informou, independente do pensamento do diretor
do Centro de Saúde que, "nos próximos dias os detentos serão
vacinados por um vacinador que virá aqui".

Morte e ferimentos em
__ "

.acídentes de trânsito
Um atropelamento com morte registrou-se no 'trânsito da

Capital, havendo ainda-mais três acidentes que deixaram um saldo
de quatro pessoas feridas. O acidente fatal ocorreu 'por volta das
20h20m de quinta-feira. Um caminhão Mercedes Benz, placas
AW-1l18, propriedade de Adilson Otaide Dias e dirigido por Ornar
Vieira Barbosa, residente. na rua São Crist6vão, em Coqueiros,
trafegava pela avenida Presidente Kennedy e atropelou Aldo
Antonio de Freitas, de 49 anos, desquitado, residente na rua

Souza Dutra, no Estreito, causando-lhe ferimentos graves. O

motorista, socorrendo a vítima, transportou-a para o Hospital
Celso Ramos mas esta, não conseguindo suportar a gravidade dos

"

ferimentos recebidos veio a falecer logo após a entrada no

hospital. Seu .corpo foi transportado para o Instituto Médico Legal
onde foi feito o exame cadavérico.

OUTRO ATROPELAMENTO
.Ocorreu � 8 horas de ontem, com o Volkswagen de placas

AB-3431, dirigido pelo seu proprietário Emanoel Tadeu Medeiros
Vieira, residente na rua Antenor de Morais, que transitava peta
avenida Ivo Silveira. Ao vencer uma' esquina o automóvel
atropelou Célio de Tal, o qual estava em visível estado de

embriaguês, causando-lhe ferimentos graves, O motorista atropelan
te socorreu a vítima e a conduziu ao Hospital de Caridade, onde
esta ficou internada, em observação médica.

CAPOTAMENTO
A camioneta Kombi, placas SX-1932, de São José, propriedade

de André Procópio Lohn e dirigido pelo seu filho Jorge ADemir
Lohn, residente na avenida Presidente 'Kennedy capotou quando
transitava pela rua João Medeiros,' no Abrão. O motorista ao

tentar fazer uma curva, em alta velocidade, não conseguindo
completá-la perdeu o controle do veículo e sofreu a capotagem,
saindo depois da pista. Do acidente resultaram ferimentos leves no

motorista e no seu ,acompanhante Valdir Silva" ambos socorridos

por populares que os transportaram para o Hospital Celso Ramos,
onde foram medicados.

COLISÃO
·Â celisão ocorreu � 23h30m de, quinta-feira .envolvendo

.

o
,

.. ,�
", ô1in)'U�,;: Miicedes Benz, de �placas AV..o060, pr�ptlêCiâde il��iil;_
Empresa Associadas e o caminhão Ford F-600, placas WL-0130,
de Santo Amaro. O primeiro veículo, dirigido por João de Souza,
residente ?t rua Sete de Setembro, em Biguaçu, ao transitar pela
ma Santos Saraiva, no Estreito, colidiu co� o segundo, dirigido
por Paulo João Vieira, residente na Vargem do Braço, em .santo,
Amaro da Imperatriz, A colisão resultou em ferimentos leves no

motorista do ôrubus, o qual foi socorrido p'OI outros motoristas e

,transportado para o Hospital Celso Ramos, onde foi medicado.

Polícia Militar abrindo

oportunidade aos jovens

Até o dia 14 de março, os jovens interessados em seguir a

carreira militar terão a oportunidade de inscrever-se no curso de

formação de' soldados da Polícia Militar, devendo para isto,
procurar ,qualquer quartel da PM do estado. Os candidatos devem '

,

ser brasileiros natos,' ter no máxico 25 anos, estar dispensados ou

já ter prestado ri serviço militar, hastando para a' inscrição ter 9
curso primário.

Na capital, as inscrições 'podem ser feitas no 40. Batalhão, ?t
rua Nereu Ramos, ou no Centro de Instrução da Polícia Militar,
na Trindade. Após os exames e testes de seleção, que serão

,
iniciados no dia 17 de março, � 8 hora( no Quartel Gene\fal, os
candidatos aprovados passarão a frequentar o cursO espedficô;
com a duração aproximada de oito meses. No decorrer deste

curso, além dos venéimentos que o soldado já estará recebendo, os
quais somados a um adicional por risco de vida e por tempo de

serviço, totalizam mais de 800 cruzeiros, será fornecido fardaínen,
to, calçados e instrução; terá direito a férias, licença especial e

assistência médico-hospitalar e dentária. Ao final do curso, que
tem um número ilimitado de vagas, o soldado podem prestar
serviços na Rádio Patrullia, n�s batalhões, no trânsito ou em

'

I
outras unidades da PM, obedecendo um contínuo esquema de ','

rodízio. O soldado terá, sempre, possibilidades de fazer novos

cursos, podendo desta forma atingir outros postos, dentro da )hierarquia militar.
'

..

ICORUJÃO
RESTAURANTE DANÇANTE

(A MELHOR GOMIDA DA LAGOA)
Música aovivo no almoço e no jantar.

Atrações: JORGE VEIGA
"O Ca�icaturista do Samba"

IVAN TRIO COM o CANTOR CÉliO
JOSÉ

..

FLAVINHO E SEU ÓRGÃO ElETRONICO.

Lagoa da-Conceição em frente ao Posto

.� ��
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Vado: continua com passe.livre mas tem contrato per um ano

Orcina

está desde'
ontem no Figueirense
mas Lauro Búrigo já

disse que ele-não joga,
o clássico porql!e êstá fora

de forma. O time será

o mesmo que tem jogado as

últimas partidas,
com improvisações na zaga e ataque.
No Aval' a novidade será Vado, que
ontem assinou contrato, enquanto o

,'tre�nador Áureo,
no Adolfo Konder, conversava com o plantei

Renovações ainda não foram
definidas. Mas ,Vado assinou

Se dependesse somente do diretor de futebol Oswaldir
Schweitzer, isto devido. a sua boa vontade," todos os

problemas relacionados, com renovações de contratos
estariam praticamente resolvidos. Demonstrando sempre
ser amigo dos, jogadores, diariamente Oswaldir, quando é
abordado por eles, procura rãpidas soluções e, esperanças
para Os casos de maior gravidade. E as suas conversas até
que têm obtido resultados' bons e até surpreendentes,
como é o caso de Ademir, que estava propenso a deixar o
clube. É bem verdade que Ademir ainda não renovou seu

contrato, nem tampouco recebeu os atrasados, mas houve
a "conversa" e' o jogador aceitou inclusive a redação de
seus saJários. . '

,

•

Ontem mais dois problemas foram resolvidos. Depois
de vários entendimentos, finalmente Vado acabou aceitan
do a proposta do clube e assinou 'contrato por um ano,
recebendo salãrios mensais de Cr$ 2.500,00. Como não
houve interesse do Avai, Vado continuará com passe-lifre,
não recebendo no caso, luvas para a assinatura de
contrato.

O outro jogador que teve sua situação regularizada foi
o lateral esquerdo Orivaldo. A ,única exigência do jogador,
foi receber as luvas atrasadas de Cr$ 2.500,00. Seu salário
não foi divulgado, mas Oswaldir afinnou que "está dentro
da nova polúíca salarial do Avaf" .

'

Mas o maior problema que a diretoria está enfrentando

no momento, é a renovação do' contrato de Ati Prudente.
Embora o AViai tenha adquirido o passe do jogador junto
ao Pinheiros, até ontem à tarde Ati Prudente não tinha
acertado (nem aceitava) a proposta do clube.. O jogador
admite até a possibilidade de deixar o Avaí, pois
"praticamente estou desempregado, pois não recebo di
nheiro nem tenho contrato. Tenho que resolver logo isso,
pois preciso arrumar emprego e o campeonato já começa
na próxima semana". Oswaldír .tentou convencê-lo, mas

Ari Prudente deseja da diretoria uma defíníção, "já estou
cheio de promessas e tenho 'meus compromissos, os quais,
gosto de cumpri-los".

.

RENOVAÇÕES
'

, Quanto as renovações de Rubens, Joceli.Santos, Souza
(já acertou), João Carlos e Sabará, o diretor de futebol
acredita que na segunda-feira' tudo estar' aesolvído" os

'primeiros contatos foram satisfatórios".
.

'

Oswaldir Só não definiu as situações de Paulo Roberto,
Rogério e Carlos Roberto {não há interesse do Avaf), que
dependerão' somente de Aureo, que primeiro pretende
observá-los.

.

Veneza é outro jogador que está com seu futuro
incerto no clube, pois está emprestado e, caso o América
concorde na prorrogação, ele permanecerá. Caso contrário
sem devolvido, pois o clube de Joinville fixou o preço de
seu passe em Cr$ 100 mil.

.

Primeiro dia de Áureorexigências

PAGAMENTO
Sempre junto de Osw.aldir Schweitzer, o treinador

procurou saber uma definição quanto aos salários atr.asér
dos. O diretor de futebol' então foi categórico: '�Posso
garantir de certeza absoluta que o oeaemeoro sairá are o

dÍéi 4 de merço, pOIS este páú:tcàmerlie tuao arrumado.
Mas devo dizer também que este mesmo pagamento já foi .

prometido para o dia 26 de fevereiro, e .pitoa". \

Ao encerrar os trabalhos, Ademir apresentou a Oswal
dir o jogéfdor Jorge Luiz, quarto zagueiro, 22 anos e

ex-juvenil do Flamengo que' ficará no clube para um

perfodo de testes. Cafri, como é conhecido, tem passe-livre
e tinha ume carta de apresentação dada pelo /ogador -

Adailton, atualmente no Coritiba.

\

te todo <> coletivo e exígín- Entre os reservas, Vol
do muito do plantel. Izalto nei, embora de pequena es

foi o lateral direito, en- tatura, é um jogador volun
quanto que Pinga e CaSa-' tarioso, com deslocações rã
grande foram os dois za- pidas, chegando algumas ve

gueiros de ãrea, zes a lembrar Jaci. Ele chu-
.Jailson e Moenda treina- ta com os dois pés e tem,

ram entre os reservas, for- agradado a Lauro Búrigo
mando a defesa juntamente nos treinos que tem partido
com Ademir e Serginho, pado, podendo inclusive ser

que foi facilmente envolvi- contratado.
da pelo ataque titulai' for- \

mado com Caco, �arcos e Os titulares venceram fá-
Zé Carlos, o que resultou cil os reservar com três gols
em três, gols do ponteiro di- de Caco, atuando com rit
reito. xinha (um goleiro que veio

Atuando fora de suas de Timbó para testes); Izal-
.

posições, Pinga (central) .e to, 'Pinga, Casagrande e

'Casagn'rnde (quarto zagueí- Raulj Jorge Luiz, Almir e

1'9) não renderam o espe- Moacir; Caco, Marcos e Zé

rado,' mas com um bom Carlos: Os reservas treina

aproveitamento nas laterais: ram com Edson; Ademir,
Izalto na direita e Raul na Jaâson, MOenda e' Sergínho;
esquerda. Mas para o clãssí- . Artur, Luiz Everton e Moi
co Lauro Búrigo vai escalar tão; Renato, Volnei e Mau

Jailson e Moenda, com Pin- . tido. Para o clássico Lauro
ga e Casagrande voltando as Rúrigo vai escalar o mesmo

laterais.
.

time que treinou, com o in-

gresso de Jailson e Moenda.
Juntamente com Orcína,

Mauro, goleiro ex-juvenil
do Grêmio, chegou ontem
.a Florianópolis para um pe
ríodo de tê\tes no Fíguei
rense. Sérgio Lopes só se

'apresentará hoje ao clube e

já estará participando da re-
,

creação que o time faz esta

manhã.
Wanderlei também trei

nou ontem e não será sur

presa se' o goleíro=for con-
: tratado de uma hora para
outra. Luiz Everton 1)0 de
correr do treino recebeu
uma bolada na cabeça e fi
c ou muito tempo sem sen

tidos, sendo medicado pelo
acadêmico Claudio Blei. Os

juvenis da Figueirense farão
.

a preliminar 'no cíâssico
contra o Tijucas c, segurl'do
Baiano, supervisor do time

juvenil, o lateral Claudio as, .

sinou ontem li tarde com o

clube.

, ,

0,ponta de lança contiúua treinando com muito, desembaraço e ontem foi um dos melhores atacantes do coletivo

sul-africano Jody Schokter
(Tyrrell).
Niki Lauda obteve' no

ano passado, o.melhor tem
po nos treinos de 'classificq
ção em nov.e grandes prê
mios e saiu a frente com

oito deles, porém só venceu,
dois..
Scheckter correrá hoje
com máquina de seu com·

panheiro Patrick Depailler,
depois de ter a sua avariada
quando de uma batida du
rante a fase, de treinos de
ontem .

.

O jovem sul-africano de·
verá controlar-se se quiser
figurar entre os primeiros
colocados..

FÓRMULA UM

Pace e Reutemann na primeira
fila, favoritismo da 8r�bham, ,

.\

VoInei, .0 bOasurp,esa·
110 treino do figueirense

..Orcina, que na opnuao
de Beto Fuscão é o melhor
quarto zagueiro ao Rio
'Grande do Sul, chegou on

tem ao Figueirense, sendo
este o primeiro reforço do
clube para o campeonato
estadual 'que se aproxima.
O gaúcho de Bagé foi alvo
de curiosidade pelos torce

dores face ao seu aspecto
ffsico: forte, cabelos desalio,
nhados, um enorme bigode
e costeletas.

Orcina trabalhou a parte
e foi muito exigido por
Iberê Rosa, em virtude de
estar com alguns quilos a

mais. Lauro Búrigo coman

'dou um coletivo de 40 mi
nutos, que serviu como pre
parativo para o clássico de
amanhã.

O time titular treinando
com, camisas brancas atuou

.

bastante diferente da sua

formação normal, mas com

o treinador gritando duran-
!

'

\ '

'Orc;na queria clube
".-1':" \"

. "'.' ." I"'.�. . _""

uemaIor profeçGO
,

Su râreendendo até os �diri!Jentes do clube, >1.lJe -o

esperavam' hoje ou amanhã, o quarto zagueiro Orcina

compareceu ontem ao Orlando Scerpelli, Antes porém,
acertou as bases para sua permanência no Figu,eirense.
Razoavelmente adaptado ao clube, já que esteve em

Florianópolis por ocasião' do quadrangular; Orcina tema

agora, fazendo muito esforço nos trabalhos individuais
orientados pelo preparador ttsico Iberê Rosa, conseguir

. sua real, torme flsica. evelcu que está com 8 qui/os de

peso em excesso, "Acertei com o Figueirense hoje, mas

atendendo solicitação da direção, estou impedido de falar
sobre as bases financeiras da minha vinculação ao clube.
Orcine chegou eo mela dia de Porto Alegre, onde fazia
exclusivemente preperetivos e' não participava dos cole ti-

-

vos. "No Grêmio só participa dos coletivos quem é

julgado indispensável ao clube, Sem interesse lá, /Jãa>
., desejaria ingressar em clubes do interior, já que estes têm

pouca projeção e não projetam o jogador. O fato -tem

cetectertsticss opostas no Figueirense'� Sobre -seu estado

atlético" comentou a facilidade que tem em engordar, caso
(/Je Iberê tentará corrigir. "Estou fazendo' trabalho de,
recuperação da resistênci« flsica, para partir para

Orcina não quis ficar no interior gaúcho. Preferiu Florianópolis ebdominsls para/elos a regimes dietéticos".

O irlandês Jóhn Watson'
também mostrou-se sUrpre
endentemente veloz com o

S,urtees TS16,· porém. a

francês Jean-Pierre Jariet só
conseguiu classificar-se para.
sétima fila com seu Shadow
DN5.

Nos grandes prêmios da

Argentina e do Brasil Jarier

fr;Ji o mtzis veloz, mas .não
conseguiu correr a(é o fim.

O . campeão mundialEmer
san FittipalUi (McLaren),

e o jovem britânico James
.
Hum (Hesketh), primeiro e

segundo colocados no gran�
de pf'êmio da Argentina,
largarão 'no pelotão do
meio.

.

Fittiv,aldi,' que fundiu
sua' máquina quanejo dos
treinos df! ontem, encabeça
o campeonato mundial de
pilotos com 15 pontos, es

tando em segundo o tam
bém brasíleira José Carlos
Pace, com nove.

A italiana Leila Lombar
di, com um March 741.2M
conseguiu o último tempo
'para disputar o seu primei-,
1'0 graf,lde prêmio. Pos te·
riormente, resolveu-se au-,

mentar o número de classi·
·ficados a 2'7 para permitir a
participação do CoperSucar
do brasileiro Wilson Fitti·'
paldi.

TJD
. ,' " i

'

'.

..,�.; ... ,_, .. ",''', ,,'_ .. _\ �',,_-�,,- 'J/ I. <,.. ",_>:..�"... NACIONAL

No seu primeiro dia como treinador do Avaf, Áureo deixar todos os problemas perticuteres fora de campo.
procurou apenas se inteirar dos problemas internos do Futebol é uma coisa morrinha e ninguém entende, mas o-

clube e, além de surpreso, chegou a ficar decepcionado, jogador terá que entendê-lo".
.

. embora procurasse disfarçar, com a falta de materiais que TREINO
considera imprescindlveis, entre eles" os medicamentos Antes de entregar o plantel..para Dacica orientar os

;'vou exigir deles com a máxima urgência os medicamen-
'

exerctcios. ffs!cos, Áu_..(/!..'?;\�t�rmp(-! que' nii,o fTlu.,dar.{ o tim�
tos faltantes, e 'caso ,eles não derem, yóu per9&ntar.lhes para o classlco de amanha, devendo ser o mesmo que
porque que fui contratado". E num pedaço de papel, que participou do quàdrangular: "0 time dfNe ser o mesmo e

mais tarde entregou ao' diretor de futebol, solicitou a se eu mexer muito ele poderá derrapar na primeira
compra imediata dos seguintes materiais: esparadrapo, esquina." , .

algodão, bálsamo, bolsas de água, vitaminas e um balde. Áureo echou também muito estranho o número exces-

Áureo chegou ao Adolfo Konder às 08h20m e ficou sivo de jogadores treinando (28) e afirmou que na.
dentro da enfermaria durante 55 minutos 'com Decics. orôxim« semana os jogadores que estiverem "em testes,
Além dos medicamentos, Áureo também pediu que farão treinamentos a parte e não mais 'junto com o

'fossem compradas 'bolas de futebol ("por íncrfvel que' plantel.
pareça, existem mais bolas de medicine-ball do que de Apenas Zenon (sinusite) e Lourival (estava com o

futebol") e uma trave móvel. estõmeqo' vazio) não treinaram. A novidad� foi o retorno
Às 09h15m, ao lado de õecice, entrou no gramado e de Caetano, que poderá ser contratado, caso interesse a

reuniu o plantel no centro do cempo, onde colocou seus Áureo, para treinar os goleil:os_
'

pontos' de vista durante uma conversa infprmal de apenas
9 minutos: Os jogadores apenas escutaram. ,

- � primeira coisa que quero dizer para. você, é que
seremos bem amigos e, vou procurar resolver todos os

'problem,!s de vocês, principeknente de dinheiro. Posso
garantir para vocês que estarei no calcanhar dos diretores
enquanto eles não acertarem a situação de todos. Sei que
é muito duro estar correndo atrás de dinheiro.

Enrolou o cordão' do apito na,mão, perguntou para
Dacica porque Rubens nãó estava junto com o plantel e
continuou sua explanação: "Devo dizer também que não
fujo da responsabilidade e, prova disso é que poderia ter

..

assumido na outra semene, depois do clássico e ter
deixado o plantel com Decice: Vocês tem que se

conscientizar que quando entrarem em campo, terão que

Estádio do Marcílio
. Johannesburgo; África

do Sul - Com o brasileiro
José Carlos 'facce largando'
na pole position e o seu

A reunião do Tribunal de Justiça Desportiva da FCF, companheiro da Brabham o

realizada quinta-feira à noite, acabou crian�o miÜs um argen tino Carlos Reute
mann, esta equipe e a favoproblema para a tabela do tan:tpeonato estadual, que está rita do Grande Prêmio da

sendo confeccionada por Cadito Nunes. Áfri,ca do Sul de fórmula
Acontece que., por unlmimidade dé votos dos seis. um a ser disputado hoje.

juízes presentes, o M�cílío Dias teve seu estádio interdita- Depois da última prova

do por 120 dias. Tudo c.ommresultlido do jogo contra o

.

pelo campeonato mundial

1
.

d d
de. pil%s . o grande prê-Avaí, pe o campeonato estadual

.

e 74, ,jsputado no mio do Brasil, conquistado
estádio HercI1io Luz em 10 de novembro. O final foi por José Carlos Pacce - as,

tumultuado e o TJD quinta-feira à noite entendeu que "o Brabham estão somente

estádio do Marcílio não oferéce segurança para jogadores, dois pon'tos atrás das Ma

dirigentes e árbitros"..' cLaren pelo .. campeonato
dOs contrutores.

Por· acontecimentos verificados no mesmo jogo e O argentino R$utemann,
infração ao artigo 108 do CBDF, o goleiro Sydnei vence_dor do grande prêmio

,

(tentativa de agressão a Alv·ir Rensi) fbi multado em 50 da Africa do Sul do ano As surpresàs da fase de
cruzeiros. e suspenso por seis meses. O mesmo aconteceu passado, gosta 'de partir na treinamentos foram a ines
com Jotge Ferreira que infringiu o artigo 51 e fmi primeira fila e seu cQmpa- perada boa apreSetitação

nheiro Pacce' está com mais U()s novos modelos March
suspenso por 120 dias. O meia cancha Lúcio pegou 60 confiança depois de sua vi- 751-2, britân�co, do Parne. }

dias, por infração ao artigo 37. ' tória no último grande prê- Iii, norte-americano, e a re-

José Luiz Sabieraski presidiu a sessão, que teve como mio e por ter feito o' me- !ativamente pobre atuação
juízes Álvaro Selva Gentil, Carlos Pessi, Lino Soncinl, lhor tempo nos treinos. do antes sensacional Sha-
Ilton Simas, Mário Olinger e Flávio D'Acamp,ora. Suas novas máquinas dow.

Brabham BR44 normalmen· O nqrte-americano Mário
'. Quanto aos problemas dos estádios, se o TJD entende

. te apresentam bom. desem- Andr,etti conseguiu classifi'
que o do Marcílio Dias não oferece segurança, o que dizér penha neste circuito de car o ParneUi para largar na
então do Adolfo Konder, dos estádios de Xaxirn e São Kyal'ami, de 4,1. quilôme- terceira fila, junto com o

Miguel do Oeste, do Aderbal' Ramos da Silva, em tros. francês Depailler,' que cor·

Blumenau, do estádio. onde o Hercílio Luz pretende jogar O austrz'aco 'Niki Lauda rerá com um Tyrrell. O ita-
poderá desafiar a equipe liano Vitório Brambilla lar- ,

e de outros utilizados 'por muitos clubes da Divisão
Brabham pois vai largar,na gará na quarta fila com um

Espe�i� no interior do estado? segunda fila junto çom o March. lin
i ' •.

._--�------------------� , � � � �__� _4
'

es tá interditado

INFORMACOES
tel.366à
Cent,rode EstudosAvancados
,R, dos Ilheus, $ Ed. Aplu'b
,6' ull,do,::�,�r'iQnópolis

•

Fluminense e 'Bota(ogo
estreiam no Carioca

.

Rio --' Rivelino será &em' dúvida a grande atração de
hoje, quando o Fluminense estreax:á no campeonato
carioca de futebol enfrentando o madureira. A partida
está com seu, início marcado para às 21 horas, no,

Maracahã, tendo como pteliminar o jogo entre Botafogo e

. alada, as 18 honis.
Mesmo t!."ndo sido lançado diversas vezes desde que s�

transferiu do Coríntians, Rive1ino continua despertando
bastante o interesse do torcedor do Fluminense e, por
isso, tudo leva a crer que a arrecadação será muito boa.

O Botafogo, que' atuará na preliminar contra o Olaria,
vem de uma excur�ão pela Europa e África, onde
conseguiu dois bons resultados na França, mas perdeu e

empatou os demais jogos: Sua' f'mna atual é uma "

incogliita, mas, levando·se em consideração que seu
adversário possui uma e,quipe modesta, deverá vencer.

As equipes estão assim escaladas: Fluminense - Félix,
Toninho, Silveira, Edinho e Marco Antônio; Cleber e. Zé
Mário; Cafuringa, Herivelto) RiveUno e Zé Roberto. -

Madureira - Dorival, Odando, Paulo Cesar, Vagner e Jorge
Luiz; Adenúr, Carioca e Almir; Caio, Luis Carlos' e

Vagner.
Para a preliminar, os times são os seguintes:

Botafogo - Wendell, �iranda, Mauro, Cruz, Osmar e

Marinho, Car:!Jone, Marco Aurélio e C.arlos Roberto;
Nilson, Fischer e Dirc�ti. - Olaria - Ronaldo, Alves,
Mário Tito, GilbertQ e ,Celso; Gesse, Kalü e Lula; Carlos
Antonio, Acelino, e:�zi:p:" '.

.

Ü outro jogo;" .d� "hoje será entre América e São
CristóvãO', às 17 horas, em Teixeira de Castro. Os times
S:!io os seguintes: Amética - Pais, Fidelis, Álex, Geraldo e

Alvaro; Ivo, Braulio �e Renato; Flexa, Manoel e Paulo'
Cesar. São. Cristóvão - Norival, Julio, Nelio, Nenen e

Peixinho; Badu, Zé Paulo e Madeira; Santos, Sena e

Sinvaldo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prisco lança campanha contra
meningite em Lages. na sexta

Centro de Saúde de Lages, Blumenau (Sucursal) - Hoje quando os

sanitarista Jany Godinho, a
'alunos do Colégio Santo Antônio retorná
rem para o intclo das aulas terão, porcampanha foi preparada certo, uma agradável surpresa: .ume pro-

para que atinja pelo menos I
funda reforma das instalações rejuvenes-80 por cento da população. ceu a aparência do estabeiecimento que

lageana. Apesar disso, exis- dentro de 2 anos, 'completa o seu centené
te alguma apreensão prin- rio de existêncie:
cipalmente no que se refere Mas, na verdade, a remodelação não,

chegou a ferir o estilo colonial e saudosis
ta do .colégio; ao contrário, procurou
"manter o estilo enriquecendo e. adequan
dó o ambiente as exigências pedagógicas
atuais", segundo Frei Wilson Steiner, dire
tor do estabelecimento.

De acordo com tal, ponto de vista, o

Cólégio Santo Antônio, para o corrente

ano, estará dotado com 13 novas salas de
aulas, destinadas aos alunos do pré-primá
rio e das quatro primeiras séries do 10.
grau, além de mais 7 ssles especiais para a

coordenadora, .proiessores, biblioteca,
orientação educacional e pedagógica, pro
fessores em tempo integral, ambulatório e

. almoxarifado.
Com a reiotme das instalações - cuja

complementação deverá estar cone/ufda
até junho - o Colégio pretendeu 'humani
zar a vida' do aluno dentro do estabeleci
mento, de maneira a que ele se sinta
integrado às suas atividades. Segundo Frei
Wilson Steiner, nos próximos dias terá
infcio um trabalho com a intenção de
dotar a área do educandário com uma

n.ova peissqtstice, através a
.

criação de
áreas verdes.

A reforma, por ou tro lado, '\ fez a

direção abandonar a idéia da consturçêo
de um novo prédio para o seu centenário:
"A reforma foi a forma mais exequtvel e
viável do ponto de vista econômico-finan
ceiro", explica Frei Wilson. Para os teste
;bs do centenário, várias comissões já
'estão sendo estruturadas e pretende-se dar
uma nova pinturs aos prédios existentes.
COLEGlO PEDRO II
Ao contrário do Colégio Santo Antô

nio, que iniciará suas aulas hoje, com a

distribuição dos alunos por turmas e salas,

Lages(sucursal) - O se

cretãrio da Saúde, Prisco
Paraíso, estará em Lages na

próxima sexta-feira, quando
será iniciada neste municí
pio a campanha de vacina

ção contra a meníngíte.
De acordo com o cr<;mQ

grama estabelecido pelo
Centro de Saúde local, Se

cretaria da Saúde e Dasp, a
vacinação ,será desencadea
da até o dia 11 do corrente

quando, espera-se, estará
toda a população do muni

cípio vacinada. Nos três

primeiros dias a vacinação
será feita apenas no centro
urbano da cidade, e para
atender a todos, os vacina
dores trabalharão das 8 às
21 horas, diariamente, em

escolas 4: hospitais.

Nos dias 10 e 11, a

vacinação se estenderá aos

dis tri tos de Palmeira,
Otacflio Costa, Bocaina do

Sul, Capão Alto, Coxilha
Rica, Painel e Correia Pin
to.

Segundo o chefe do

l\ vacinação na zona rural,
onde as dificuldades de
acesso aos postos são bas
tante grandes e, onde o

esclarecimento sobre o pe
rigo da doença é bem me

nor que na zona urbana.
.

Escritora carioca vai lançar
nova obra em Itajaí este mês

Itajaf(Sucursal) - A es

critora carioca Helena
Jobim fará o' lançamento

I
,',

em Itajaí, no corrente mês
I -de março, de seu mais re
i cente livro, "Clareza 5". Osl
t entendimentos estão sendo

mantidos com o díretóri
acadêmico Henrique da
Silva Fontes, da Faculdade
de Direito, que tem-se mos

trado bastante interessado
110 lançamento. dó livro. A
escritora, que lltUalmente se

encontra nesta cidade, pre
tende promover seu" traba
lho também nas cidades de

Joinville, Blumenau e Flo

rianópolis, para ondyviaja
na próxima semana.

'

Nascida na Guanabara,'
desde criança Helena inte
ressa-se por literatura, ten
do começado a desinibir-se
ao escrever peças infantis,
por ela mesma encenadas.
Vivendo num ambiente bas
tante ligado 1t arte, ii escri-
tora iniciou-se no romance

ainda adolescente, e como

observadora começou à fa
zer anotações sobre o com- .

portamento humano e seus
�

problemas psicológicos.
,

Acreditando que a medi-

O novo' livro de Helena Jobim, o "Clareia 5", será lançado em ItajaÍ

.

da de uma vocação está no

tempo que se dedica a ela
� no caso a vida inteira,
principiou .a escrever com

método e disciplina. Foi
através desta ótica que che
gou, juntamente com Vânia
Reis e Silva, a finalista do

II Concurso Walmap, tendo
seu livro "A Chave do Poço
do Abismo?' publicado pela

.

Record. Agora, com a pu
blicação de seu segundo
trabalho, Helena Jobim ter
mina um' terceiro" ainda
sem título.

Associação 'comercial espera
melhoramentos ue-aeroporto

Ministério dos Transportes
ruja concorrência está de
terminada para março, é
mais um' fator que exige os

melhoramentos reivindica
dos para o aeroporto. Lem
bra Noemi dos Santós Cruz

que a Associação Comercial
de Blumenau e a J.\ss?cia
ção Comercial de. I tajaí rea
lizaram recentemente reu

mão nesta cidade para dis
cutir o problema do aero

porto, sendo ,que a entiQa
de. de Blumenau era favo�á:
ver a construção de um

novo aero{1orto que seria
localizado em Itapocu'.I

•• '

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiãria da ELETROBRÃS

ELETROSUL, vende por concorrência pública os

ségu intes ve(culos:
Variant, Kómbi, Caminhões Elasculantes, Jeep's e

Pick-Up.
As relações discriminadas e -instruções aos propo

nentes, poderão ser obtidas nos seguintes endereços:
PORTO ALEGRE (RS) . .

Setor de Suprimentos
Praça XV de Novembro, 16 ·90. andar

TUBARÃO (Se)
Setor de Suprimentos
Usina Sotelca . Capivari de Baixo

, I

I
\ "

BREVEMENTE EM ITAJAI
KI KO - O protetor de seu lar
Todas as donas de casa vão gostar e possuir o

"KIKO",

Sobre o fato a Associação
Comercial de Joinville não
se pronunciou pois j á pos
sui o seu aeroporto, e não
teria motivos de desprezar
o seu, optando para a cons

trução de um outro. Expli
ca que o' problema da ne

cessidade de construção de
um novo aeroporto, ou os

melhoramentos no Aero

porto de Navegantes, serão
assuntos a serem tratados

pelas Associações Comer
ciais do Vale e do Norte,
com o governador eleítq

Antônio Carlos Konder

8lumenau: Colégio Sa�o Antônio.
remodelado inicia as aulas,"hoje

horários e material escolar, o Colégio
Normal Pedro 1/ receberá os seus alunos

.

(mais. de 4 mil) somente a partir de

segunda-feira, de acordo com o calendário
sscotsr da Secretaria da Educeçiio:

Assim, nenhum dos seus alunos perce
berá qualquer alteração na apresentação
do colégio; mas, na verdade, algum{JS
importantes reformas estruturais' lhes esta

-ão reservadas para o corrente ano letivo.
Além de uma radical mudança no sisa

de avaliação, o Pedro 1/; sob inspiração do
diretor, professor José Valdir Floriani,
permitirá que os alunos reprovados em

uma disciplina possam seguir adiante, em

dependência, devendo frequentar a maté
ria na qual não obtiveram aprovação em

outro turno. Para o próximo ano, segundo
pensamento da direção, tal critério se

aplicará até 2 disciplinas, com certas

restricões.
.

O�tra reforma, com implantação para
o correntveno, eiiminará a segunda época.
Em seu lugar, haverá uma recuperação ,
paga pelo aluno - seguindo-se o. mesmo

iproceeso do ano letivo comum, durante o

perfodo de férias.
.

,

Para o corrente ano, o objetivo princi
pal do' colégio, segundo José Valdir Flo
riarii é humanizacão do ensino e uma

dina'mização das etividedes. Neste sentido,
começerãe; a funcionar as salas de técnicas
industriais, técnicas comerciais e educação
pere o lar, equipadas pela Secretaria da

Educação e Cultura no ano passado, desti
nadas aos alunos do 10. grau, ao mesmo

tempo que a biblioteca do estabelecimen

to'passará a atender nos 3 turnos.
.

Paralelamente a uma gradual moderni
zação das salas de aulas ré pensamento do
diretor dotar cada sala com um quadro de
artista locet), o colégio pretende construir
uma quadra de handebol e um ginásio de

esportes, em substituição ao atual, que se

encontra condenado. Outra meta a ser

perseguida pela direção, será a ampliação
do espaço ttsico para abrigar e implanta�
a estrutura administrativa do estebeleci-:
menta.

'

Diretora inspeciona redemunicipal: Itajaí
ltaja((Sucu'rsaIJ - A diretora dó Depé!'"- diretores das escolas da rede. de ensino

tomento de E.ducação da Prefeitura Muni- municipal, a Sra. Onadir Tedeo coordenou

cipel, Sra. Onadir da Silva Tedeo, percor- uma reuni�o, no salão paroquial d� Igreja
reu ontem todos osestebelecimentos da do Senttssimo Sacramento, com diretores
rede muni�ipal de ensino. Este' ciclo de e protessores das Escolas Reunidas, Bási
visitas teve a finalidade conhecer de perto cas e Isoladas. Contando com a presença
o trabalho de planejamento 'que está do p�=feito Freril!ri�o ÇJlindio de Sou_za, a
sendo feito pelo professorado de reunteo teve por objetivo dar conhecimen-:
Itajaf, com vi stas ao intcio das aulas, to dos planos de ensino _e!aborad?S pelo
marcado para a pr6xima segunda-feira.: Departamento de Educaçao de !taja( para
,Após ter mantido contato com os o corrente ano.

Arena de 81umenau vê candidatos
",q_�IJ.a,ra de. .Ver.aclores·� .,�.

Blumen�u(Síicútiail. .:.... ,·Re..l!nidQ pelfJ�·, Abel·. Avila dos Santos. marcou para o

segunda vez no. corrente ano, o Diretório próximo dia 10 de março uma reunião da

,Municip.al da Aliança Renovadora 'Necio- c�issão encarregada da coleta (te nomes,
:nal presidido pelo deputado federal Abel . com o intuito de identificar os "presumI:
Avi/a .dos 'Sentes, elaborou uma releçêo veis candidatos". Após esse trabalho, de

. preliminar dos possfveis e presur;nlveis verá ter intcio um processo, de triagem,
nomes fiara concorrer ao legislativo muni- seguido do convite, oficial do partido
cipet, nas eleições do prôximo ano. àqueles nomes c,0m maiores possibilidades
Dos '23 atuais vereadores e 'suplentes, eleitorais.

sondedos pele comissão encarregada de

coletar pomes, manifestaram desejo de
concorrer novamente os titulares. Rodolfo
Sestren, O/áltio Coste, Carlos Braga Muller
e José Victor lonen e os suplentes Jonas
Neves, Aparecido Marchiori, Hans Kaap,
Gervásio Deschemps, José Cardoso, Egldio
Yolpeto' e Odtrio Maestri. Desta forma,
caberá ao diretório escolher entre a exten

sa relação apresentada mais 23 nomes

para preencher um total de 34 candidatos,
de acordo com as disposições legais.

O critério de escolha dos candidatos
deverá observar principalmente ·uma efeti
va oobertura geográfica do munictpio,
aliada I,Ima análise minuciosa da potencia
lidade eleitoral de cada nome. O'deputado

VAGAS
Para o diretor do Pedio II, professor

Jose" Valdir Floriani, "não xiste falta de
vagfJs no colégio; o que existe é uma

procura exsçerede pelo curso' noturno,.

onde haverão salas com até 50 alunos, ao.
passo que existem ainda 150 vagaS' nas
primeiras séries dos cursos diurnos".

De acordo com uma estettstics do
estabelecimento, as primeiras séries do 20.
grau no curso noturno, registraram um

fndice de reprovação da ordem de 60 por
-cento, enquanto no diurno tal ntvel esteve
reduzido a 40 por cento. ,"Seria aconse

lhável - pondera Floriani - que os

senhores pais procurassem matricular seus
filhos na primeira série da diurno, onde
além do maior número de vagaS, haveria
um maioraproveitamento do aluno':

A
B
E
R
T
A
S

:reso!ve· o seu

'proble� de pele, .

qontra aC(1es, cravos,
'êspinhas, eczemas
e.;ulcerações simples: .

Madeireira Capistrano Ltda.

Perfeição 'em qualquer tipo de embalagem.
Fábrica'd,� esquadrias, beneficiamento")

e ,material para construção. '

.

Rua Dib Cherem, 1130 - Fone: 6376 - Capoeiras - Florianópolis - SC.

Festa de Passos em São
JOsé tem procissão boje

o ponto culminante da procissão acontece amanhã com o enco�tro

São José(Correspondente) - A Irmandade Nosso Senhor Bom
'Jesus dos Passos de São José programou para amanhã a festa de
Senhor dos Passos, quando acontecerá a tradicional procissão do
encontro. As 'solenidades festivas foram iniciadas ontem l noite
com a trasladação da imagem de Nossa Senhora das Dores da
capela local para a Igreja Matriz e continuam � 20h30m de hoje
quando será deslocado de seu orago também para a Igreja Matriz a

imagem do Senhor dos Passos. O ponto culminante da cerimônica
acontecerá ls 16b,30m de, banhã com a procissão do encontro,
quando as imagens serão trasladadas da Igreja Matriz de São José
para a capela de Nosso Senhor dos Passos.

, Segundo a programação, o sermão do encontro será proferido
pelo padre Luiz Carlos Rodrigues e participarão como personagens
da procissão as' jovens Sandra Mara Destrí (Verônica), Angela

,

Maria de Souza (Maria Madalena), Margaret Back, Jussara Destri e
Nilda Destri (Maria Behus) e Francisco de Assis Calbuck (São
João).

,

TRADIÇÃO DE 120 ANOS .

,

Através da lei no. 365, sancionada em 1854 pelo presidente da
Província, os srs. Frederico Afonso de Barros, Jacob Vieira da
Rosa e José Antônio do Pinho foram autorizados a edificar a

capela da Senhor (los Passos em São José, cuja irmandade foi
fundada no ano seguinte, há 120 anos. Dois anos depois da

fundação, foram iniciadas as obras de edificação da capela, depois
de acirradas divergências entre os fundadores e o vigário sobre' o
local onde seria levantado o templo. O vigário, padre Macário
Cezar de Alexandria e Souza, contando com o voto do coronel
Ferreira Melo, era de opinião que a capela fosse construída em

local elevado, na então Rua do Fogo.
Vencido pela maioria, o então vigário de São José teria num de

seus sermões afumado que a capela jamais seria concluída se não
fosse edificada em local elevado. Mas, sua derrota numa democrá
tica decisão não o afastou da campanha, que se prolongou por
muitos anos. Sua afirmativa, contudo, surtiu efeito por mais de
um século, pois as obras se arrastaram lentamente até 1971,
quando em agosto, foram daos como concluídos os trabalhos e

edificação da capela. As 'imagens de Nossa Senhora ds Dores e do
Senhor Bom Jesus dos Passos foram adquiridas na Bahia. Tratam-se
de esculturas em madeira recebid� entre os anos de 1853 e 1856.

Itajar(sucursal). A· mente confiada a Infraero,
c j

. Assoétação Comercial e In- Explica Noemí-dos San,
.

dustrial de Itaiaí continua tos Cruz, que o Aeroporto
aguardando um pronuncia- de Navegantes acha-se em

.mento do,' ministro da·. ótima localização benefi
Aeronáutica visando melho-' ciando grandemente tanto
rias no Aeroporto de Nave- o Vale corno a região Nor
gantes, a fim de que pos-

.

te. Sobre este fato ele diz
sam pousar no local aviões que o único problema que
de grande porte, principal- existe é o acesso ao aero

mente Electras e Boeings. porto, mas que será melho
A informação foi prestaa fado. Classificoti

<,

que' a

pelo Sr. Noemi dos Santos construção da BRA70 li-
'Cruz, presidente da entida- gando Navegantes a Bhr
de, revelando que em menau, pelo outro lado do
meados de abril do ano rio, já incluída no PND do

passado manteve entendi-
mentos corn a 5a. Zona
Aérea com a finalidade

dyobter apoio na reivindi

cação. Na mesma ocasião.
integrou uma comissão for- .

mada pelo então senador
Konder Reis, o deputado
Abel Ávila dos Santos e o

\ ,prefeito de Navegantes,
Cirino Adolfo Cabral, que'
foi até o ministro da Aero-'

náutica a ftm de solicitar as

melhorias necessárias para o

Aeroporto, entre as quais a

, con�trução de nova pista e

sua completa reestrutura

ção, inclusive a sua admi

nistração que seria total-

Reis, provavelmente na pró
xima semana. Entretanto
insiste Noemi dos Santos'
Cruz que Navegantes possui
um bom aeroporto, mas

necessitando de maior aten

'ção das autoridades pata o'
seu melhoramento. Entre
tanto o' assunto.,será levado

\ ao futuro governador, "que
saberá delinear as coisas

chegando a :Im enteridi-·

m�to que v,�nha a agradar
'

as Associaçõ,:s Comerciais
interessadas no assunto",
segundo o presidente da en.

tidade de Itajaí.

,bo.oz.ma·
�omada e solução

••
--

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL'

Subsidiãria da ELETROBRÃS
ELETROSUL - vende por conc�rrência públicaos seguintes
materiais;
SUCATAS - Ferro Fundido, Aço Carbono, Latão, Bronze,
Cobre e Alumínio. "

ESTRUTURAS GALVANIZADAS .. - Cantoneira, Vigas "U".
CABOS .. - Alumínio c/alma de aço <1>1 1/4", '.IÇO galvanizado
(/)3/8': (sem uso).
MATERIAIS DIVERSOS - Lã de Rocha, Lã de Vidro, Ferra-,

. gens Diversas, Tambores, Equipamentos de Radiotransmissão,
etc., .

As relações discriminadas dos materiais e instruções àos pro
ponentes, poderão ser obtidas até o dia 15 de março de 1975,
nos seguintes endereços:
Porto Alegre (RS)

Setor de Suprimentos
Praça XV de Novembro, 16 - 90. andar

Usina de Charqueadas (RS) - Município de São Jerônimo
Usina de Passo Fundo (RS)

Setor de Suprimentos
Vila Alegre - São Valentim

Usina Jorge Lacerda (Sotelcal
Setor de Suprimentos

. Capivari de Baixo - Tubarão - SC.

.. Empresa de âmbito nacional em fase de expánsão ne

cessita de vendedores(as) com ou,�m prática.
ÀEQUISITOS

'

1 - 80a apresentação
,�

2 - N (vel ginasial
3 - Bom relacionamento
OFERECE
1 - Bom ambiente de trabalho
2 - Ajuda de custo mais comissão
3 - Oportunidade de promoção
ENTREVISTA c/sr. PEDRO - Rua Brusque, 141 -

Diariamente das 8 às 12 horas.

VENDEDORES(Al COM

OU SEM PRÁTICA

. I nstituto de Previdência do Estado dOe Sãnta Ca-tarina

'INGLÊS
ADULTOS CRIANÇAS
,E VESTIBUlANDOS

M
A
T
R
I'
e
u
L
A
S

PLUFT

O Diretor do Dej)artamento de Administração G!ral do Instituto de
Previdência do Estado de Santa,Catarina, de ordem do Senhor Presiden

te, torna piíblico para fonhecimento dQs interessados, que receberã

propostas de firmas habilitadas preliminarmente" nos termos do Decre
to-Lei No. 200, e Decreto N.GE.2.15-12-1969/8.755, até as 15:00�
horas do dia 07 de março do corrente ano, para execução de serviços de
microfilmagem de documentos deste Instituto.
O Edital encontra.se afixado no hall de entrada do Ediffcio Sede do,

.

,IPESC, à Rua Trajano, no. 1, podendo os interessados receberem cópia
do Edital na Divisão de Administração, 30. andar.

Osmár Pedro Nunes

Diretor de Administração.

AVISO

I

Rua: Artista Bittencourt, 36
Esquina: cf rua José Jacques

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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@)C.RAMoss.db
o mais antigo revendedor autorizado Vai kswagen de.
Florianópolis, lhe dá a certeza da melhor compra e a

tranquilidade da melhor Clssistência técnica.
Tele.fones: :.125(" 6244 e 6381. 6585.

.)
�,

."

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN.
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
TIPO COR ANO
VARIANT.':" VERMElHA 1970
VARIANT - BRANCA 197�
VARIANT �-AMARELO COLONIAL 1972
1500 - AZUL PAVÃO , 1972

SI;' -VERDE HIPP1E : 1973
1300 - VERDE MISTICO 1974
1300 - BRANC0-LOTUS 1973
TL ....:. AZUL SAFiRA ; 1974

Dispomos de' motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

GATÃO' AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

BRASfLlA VERMELHO NOBRE OK
BRASILIA BEGE ALABASTRO ... " OK
VOLKSWAGEN 1300 AZUL DANÚBIO • . OK
KOMBI LUXO ..• : . . . . . .. . .1973

Compramos � vista o seu carro.

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
.

F0NES: 4673 - 2952

CHEVROLET CARAVAN VÁRIAS CORES
CHEVROLET PIC-UP .

OPALA VÁRIA� CORES .

OPALA CUPÊ LUXO .

CHEVETTE VÁRIAS CORES .

,DODGE 1800 VÁRIAS CORES .

DODGE 1800 "SE" VÁRIAS CORES
CORCELSTANDARD
CORCEL LUXO. .

GALAXIE
.\

,: .

VOLKS 1300 .

r

NÃO 'FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

.1975
'.1975

· 1975
· 1973

· .1975
.•. 1975

· .1975"
· . 1973
· • 1972

· 1970
• 1971

COMERCIAL, BEIRA MAR VEI'CUlO� t- RlPRf St-NT.ÇOES II DA

.

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210
(...!-., ,

Fone -4377
CHEVETTE,AZUL ZERO P,RONTA ENTREGA
BRASILlA AZUL CAIÇA�A
BRASILlA BRANCO LOTUS .. , ..

BRASILlA OCRE MARAJO .. , ..

PASSAT MARRÓN CARAVELA
VOLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJÁ
VOLKSWAGEN 1500 AMARELO CÕLONIAL
VOLKSWAGEN 1500 BEGE CLARO
CHEVROlET OPALA LUXO VERDE
CORCEL CUPÊ LUXO

'

CORCEL CUPÊ VERMELHO

'ÀTENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00
ÀS 19,00 HORAS..

.

000 M:lrfi�Mmú.eis
RUA: GAL. GASPAR OUTRA - ESQ. AFONSO
PENA fone 6597

ESTREITO - FPOLIS.
BRASILlA - MARRON CARAVELA. . . O.K.
KARMANN GUIA TC � MARRON CARAVELA. O.K.
SUPER FÚSCÃO - AMARELO IMPERIAL. , " O.K.
SP 2 - AZUL CAiÇARA O.K.
CHEVETTE -AZULPROFUNDO .•...... O.K.
OPALA CUPÊ - AMARELO C/ TETO PRETO ... ' 1973
OPALA CUPÊ - LARANJA. . . . . . . . . . . .. 1972
C0RCEL 4PÓRTAS - TURQUESA :

. . . .. ;197.2
VARIANT-AZULDIAMANTE., 1971
VOLKS 1500 - BEGE ' , .. '1971
YOLKS 1300 - AZUL. . . . . . . . . . . . . . .. 1968

Veículos O'K e usados de qualquer mar�
da linha Nacional.

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VEICULOS
BRASILlA - AZUL CAiÇARA
1300 - MARRúM CARAVELLA .• '

.

FUSCÃO - MAR'ROM CARAVELLA
FUSCÃO - OCRE MARAJÓ
FUSCÃO - VERMELHO MONTANA
,T L - AZUL DIAMANTE .

KOMBI - BRANCO LOTUS
.

VARIANT - BRANCO LOTUS .

CORCEL - MARROM ...
'

...

"POSSUIMOS TODA A LINHA
POSiÇÃO."

, 19,14
1974
1974
1973
1972
1971
1969
1972

.. _. 1972
VOLKSWAGEN À DIS-

;o

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO-

VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA .:
R,-GAS'PAR DUl'RA - 90 ESTREITO

FONES - 6:f12 - 6628 - 5,ê32
.

Florianópolis.

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LJDA�
Av. Rio Branco; 53

'
- Fone 3966 ",

1 - VOLKS 1300 AMARELO
1 - VOLKS 1500 AMARELO
1 - VARIANT AZUL . .

1 - VARIANT MARRON
1 - CORCEL CUPé: LUXO,
r - CHEVETTE AZUL

.1975

.1974 .

.1974

.1974

.1974

.1973

.1972-

.1971

.1971

.'1971

.1969-

.>
"

1973
1973
1972
1973
1971
1974

CAR�OS'·USADOS VENDEM-SE:.

,
r

�VE R 'NA GARAGEM À RUA FELIPE
SCHMIDT no. 83, 'e tratar com o senhor Aú
rélio.

,I

CRECI17

CIRURGIÃO DENTISTA
Atende diariamente das 14 às 19 horas. Edifício Dias
Velho - sala 115 - 10. andar . ..,. Rua Felipe Schmidt,.
27'- Florianbpolis -,SC

,

VolJsJ. deseja construir, vender ou "comprar seu im�l?
Procure-nos para uma visita sem compromisso. e teremos o

1: máx.irno prazer em ajudá-Io a realizar seu sonho. Possu (mos
planos de- finanêiamento para paqarnento em até 240 meses.
Para melhor servi-lo. mantemos em nosso quadro::tte funcio
nários uma equipe de -técnicos especializados para qualquer
tipo de projeto em cqnstrução civil.

'

CONStRUTORA E IMOBILIÁRIA JOWI LTDA.
.í\v. IVO SILVEiRA No. 4.501 - FONE 6453

'APTO PE�UENO
'PRÓPRIO PARA UNIVERSITÁR'IO, NO SOLAR miA.
CONCEiÇÃO. COM 1 QUARTO, SALA. BANHEIRO.
COZINHA, ,ÁREA DE SERViÇO E SANITÁRIO DE
EMPREGADA.
CONTÉM 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, LUSTRES. FOR

t::!AÇÃO COMPLETA 'ECORTINAS. .

'

PREÇO - 100.000,00.
TRA;j-AR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e,17 OU
FONE 3537 RE'GIS IMÓVEIS CRECI 142.
. -

'DRA. ANÉSIA BOTEUtO FRANCISCO
�.

DR. SAVAS APOSTOLO
MÉDICO DE SENHORAS

Consultório: Edif ício Ceisa, 40. andar - conjunto - 401.
Rua FetlpeSchrmdt - Esquina com Jeroni"]o Coelho, 14
Atende diariamente as 14 às 20 horas.
Residência: fone 2211.

,

,.

APTO.3 QUARTOS
NA RUA ALVES DE BRITO. CONTENDO 3 QUARTOS;

SALA,' COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SÊRVIÇO,
DEPENDÊNCIA COMPLETA DE EMPREGADA; ÁREA
PARA ESTENDER ROUPA E GARAGEM.

POSSU I 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS. CORTINAS,
COZINHA ArylERICANA EM FORMICA, GÁS CENTRAL:
PREÇO,Crl$ 245.000.00
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU
FONE 3537 REGIS IMÓVEIS CRECI 142.

DR. POlYDOR,O SÃO THIAGO
CLI'NICA MÉDICÁ GERAL. DOENÇAS DO CORAÇÃO E
DA PRESSÃO.

Rua Felipe Schmidt 27 IEdif(cio Dias Velho) - 110.
andar. sala 1111.

Diariamente II tarde.
" APTO VENDE-SE

DR. SAMUEL FONSECA
ciRURGIÃO-DENTISTA

De 2as. às 6as. feiras. a partir das 18n30min. Aos sábados.
a partir das 8 horas.
Consultório - Rua Jerônimo Coelho. 16 -10. andar - Fone:
2225.

, Vende-se um apartamento sito à Rua Rui Barbosa,
Edifício Condessa, apto. 203, coíT. 3 quartos, sala..
cozinha dependência de �pregada,' e 3 banheiros,
todo acarpetado e acortinado, tratar na PROVALOR
à Rua Deodoro nó. 7" preço a combinar.

,MISSA DE 7º DIA
Galileu Simas, filhos, pai, irmãos e rcunhada, agra

decem a todos os que comparéceram aos funerais de

sua Inesquecível esposa, mãe, filha, irmã e, cunhada
MARIA OAS OORES ABR.ElJ SlIviAS e. convidam

para missa de 70. dia, a realizar-se no dia 03,do cor

rente (segunda-feira), às 19,00 horas, na Capela do
Asilo Irmão Joaquim,

Antecipam agradecimentos.

APARTAMENTO CENTRO
Vendemo� no Edifício E!-igenio B;irão à rua Tiradentes;

com 3 quartos, living,. cepa-cozinha, banheiro. área ,de

serviço"quarto e banheiro de empregada.
, Entrada: Cr$ 36.500�00 - saldo financiado em 20 anos.

Tratar: Lu bel Lt.da. - Edf. Dias Velho +. rua Felipe
Schl'nidt,27 - conj. 10 - fone 4348 .; CRECI no. 21.
", -

'AUMENllCIOS
Tradiciónal firma do ramo de Balas e Chncola
tes, oferece riistnl$uição de seus produtos em

Curitiba e Oests do Paraná;
'

Cartas para "Aiime:1tícios". J\v. Portugal,
.
,1565, Sto. André Est. cJ� Sélo.Paul".

.

AULAS. DE PIANO,
A professora.Rita de Cassia Peiter, comuni

ca que iniciará as aulas de piano a partir do
dia 3/3/75, no seguinte endereço: .

RUA DESEMBARGADOR TAVARES
SOBRINHO, 186 - BOM ABR.IGO - fone
6608.

APARTAMENTO VENDE-SE
Vendo o apartamento no. 607 do Ediflc,io Visc'onde de' ,

Ouro Pretoà 'Praça Pereira Oliveira. com 2 quartos e telefone
a instalar. Chaves com o porteiro do Ediflcio,

ATENÇAO
I -.

,
,

Encontram-se abertas até o dia 14 de março do
corrente' ano, inscrições para ingresso nas fileiras da
Polfcia Militar do listado, de reservistas de 1a. e 2a..

1 catego'rias e isentos do serviço 'm'ilitar.
Os candidatos, no ato da inscrição deverão apre

sentar o Certificado de ResefVista ou .de Dispensa,
certidão de nascimento 00 casamento: Melhores infor
mações poderão ser obtidas no serviço de Inclusão, no
Ouartel Generàl, sito à Praça Getú lio Vargas.-,

,

/ CASA ALUGA-SE .

Aluga-se casa em Coqueiros com 3 quartos,' ;sala,
jardim de inverno, dependência de empregada, gara
gem e telefone, situada à rua Pascoal Simone, 95.
Tratar na Casa Oriental - telefone 3493. I I

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

. EDITAL
Pelo presente Edital, ficam intimados a pagarem dentro do prazo

legal. os trtulos que se acham em Cartório para protesto os senhores:
MARLI DIAS ROSA '- Rua João Santos no'. 31 - Nesta. -

ADELlNO DE OLIVEIRA - Rua Gaspar Dutra no: 208 - Nesta.
LUIZ CARLOS PETIT .; A/C Salim ar Ltda. - Nesta. -e- SANTANA
JORGE - Rua Fernando Machado no. 17 - Nesta. :_ JOSÉ
NEWTON ARAÚJO'-,- Rua Felipe Schmidt no. 85 - Nesta. - JOSÉ
NILTON DA SILVA ARAÚJO - Rua Tenente Silveira no. 56 -

Nesta. - IVO VICENTE COELHO - Hua Valdemar Ouriques no.
- 87 - Coqueiros. - MARIA DE LOURDES SAGAZ - Rua Dib
Cherem no. 896 - Capoeiras. - ROSEMARY T. BRAGA � Servi-
dão Luiz Zilli sl«. _. Prainha. '

Florianópolis, 28 de fevereiro de, 1975
'

Tabeliã.

DEPARTAMENTO CENTRÂL DECOMPRAS
TOMADA DE PREÇO� No. 75/0076,

� AV�O
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público.

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente. hos termos QO Decreto GI=. 8.755
de 15.12.69. até as 15 horas no dia 14 de Março de 1975, pára 0'''-

fÓrnecimento de "CONJÚNTO DE S'OM". '>.... .

O Edital encontra-se afixado na sede do DEP,.{RTAMENTÓ
CEN.;TRAL DE COMPRAS, � Avenida MaurO Ramos no. '212, em
Florianópolis. Estado de Santà Catarina. onde serão p,festâ,dos os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
Fjortartópolis. em 27 de Fevereiro de 1975,' �

JOÃO J0RGE DE LIMA
Diretor Geral

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdida a Carteira de Técnico em Administração de no,

R�-065 - 9a. região.' pertencente a� sr.' Douglas de Macedo de

M!'lsquita.

,

I

� DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram pardides diversos documentos. dentre os quais, Carteira de
M!:ltorista, Identidade e presidente da Igreja Assembléia de Deus.
pertencentes aoSr. CECI'LlO MANOEL DA CRUZ.

.

Camborill. 01 de Fevereiro de 1975.

..

CASA CENTRAL
DESOCUPADA, QUATRO QUARTOS. DUAS SALAS.\DE�
PENDÊNCIA ,DE' EMPREGADA COMPLETA.- LAVANDE
RIA. GARAGEM. VENDE-SE SOMENTE À DINHEIRO.
TELEFONAR 2659 PAS 10 ÀS 11.30 HS, A PARTIR'DE
2a. FEIRA.

CASA ESTILO MEDITERRÂNEO
COM 185.94m2 NA RUA LAURO LlNHARES.
CONTENOO2 QUARTOS - l'SUITE (C/BANHEIRO PRI
VATIVO) - BANHEIRO SOCIAL - SALA INTIMA - LI
VING ,::_ SALA DE JANTÀR - dOZINHA - ÁREA DE

SERViçO - DEPENDÊNCIA COMPLETA DE EMPREGA
DA - GARAGEM - TERRAÇO. PREÇO Cr$ 360.000.00
(PODE SER FINANCIADO 220.000,00). TRATAR NO
EDF. DIAS VELHOSALAS 16 e 17 OU FONE 3537 REGIS
IMÓVEIS CRECI 142. "

CASA -, CENTRO,
VENDEMOS À RUA GAL. BITTENCOURT CASA
TÉRREA COM 3 QUARTOS. LlVING. BANHEIRO. SALA
DE JANTAR, COZINHA' CMAIS UMA CASA DE MADEI
'RA NOS. FUNDOS DO TERRENO.'PREÇO:
Cr$�300.cioo.00. TRATAI'l: LUBEL LTDA ., EDIFICIO
DIAS VELHO RUA FELIPE SCHMIDT No. 27 - CONJ., 10
- FONE 4348 - CRECI No. 21.

..
-�

AMPllAOOR VENDE-SE
..

Veade-se um ampliador Fuji com objetiva Fujinar 75mm.,
uma máquina YashicaMat e uni Flash Frata 100 wats.

Tratar com sr. Vicente à rua Esteves Júnior, 34 ou pelo
telefone 4272.

'BAR VENDE-SE
Vende"se um 3atsituado na Rua Dr, Fulvio Aducci,

'670, ao lado do-Bese-Estreito .. Tra!ar no mesmo local.
. , ..... .._

AUTO VIAÇÃO SÃO CRISTOVÃO S/�'
FLOR'tANÓPOLlS - Estação. Rodoviária - Fone 3476
E!TREITO - Rua Santos Saraiv:il 300 - Fone 6245/'

1'10 R A R lOS:
P/Laguna'- 7 � 19.00 - 21,00 horas.
P/Tubarão - 7,15 - 9,00 - 11,00 - 13.30 - 16,oQ -

19.00 - 20.30 - 21,00 - Carro Leito 22.45 horas.
P/Criciúma - 7.15 - 9.00 - 11.00�- 13',30 - 16.00 -

19.00 - 20,30 - 21.00 horas.

P/Araral'lguá - 7.15 - 9,00 - 11.00 - 13,30 -
.... 16.00 -

19.00 ., 20,30 - 21,00 horas.
'

P/P. Alegre - 7,15 - 9�00 - 11,00 - 16.00 - 19,Oe-,
21.00 - 22,45 Carro Leito,e'23,1§·horas Direto.

CONFORTO - SEGURANÇA - PONTUALlDAOE

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

• <

,. � ,�

CONSTRUTORA E IMOBILíÃRlA .'

BERCATON tTDA:
'"

,

I 'CRI;CI45-
Rua CeI. Pedro Demqro. 1791,� FONE 6674
r' ,

ALUGAM-SE
SALA - para comércio-c- Balneário - c/190m2 = excetente
ponto comercial. �,

, VENDEM-SE I
rcOQUEI ROS - casa .de alvenaria c/3 qtos., living crvàranda,
sala de jantar "sociCll. sala de jantar diária. coz., suite c/varan
da, circulação. WCB social, A. serviço e abrigo.� terreno
c/369,85m2.

,

•
'"

ESTREITp - apto. na rua Souza Dutra, c/2 qtos., sala-coz. e
.

banheiro medindo 63rrl2. Cr$ 70:000,00 financladc e entra- "

dade Cr$,30.000,00.
PRAIA DO MEIO - casa de alvenaria em construção c/3-
qtos., livinq, copa cozo A. serviço e abrigo. C/157.89m2.
terreno c/304,50m'2.
EXCELENTE CASA DE PRAIA - de alvenaria. nevajestllc
colonial - com 2 qtos., sala-copa-coz., banheiro e abrigo.
Praia da Caeira -apenas a 12.000m da capital. Cr$ 65.000.00
- aceitacondições.

' , ,.

COQUEIROS -lote rua Pascal Simone.
ESTREITO - casa de alvenaria c/laqe, medindo 173m2. 3
qtos .• sala, copa. coz .• banheiro, A. serviço, garagem', churras
queira e dependência de empregada. Terreno 505m2.
ESTREITO - casa de ,alvenaria na rua Osvaldo Cruz. c/3
qtos .• sala-coz., banheiro e entrada para carro ..
PRAIA DO MEIO - apto. no. 303 medindo 70m2 c/garagem.
1 qto., sala. coz., A. serviço e banheiro.

EMPREGO
Precisa-se de carpinteiros e serventes, fornece
-se alojamento, feijão. e horas extras. Falar

com o mestre no, Edif(cio Monte Ubano (Av.
Beira Mar Norte).

SERVENTES \
·1

t:

Precisa-se de serventes, alojamento, feijão e

horas extras. Falar com, o mestre no Edif(cio

Joana de Gusmão na Rua João Pinto.

GRANDE OPORTUNIDADE

Vence-se
.

uma cas� de, alvenaria, situ�da'"
.

em Capoeiras, à rua Tenente Joaquim Macha

do, 103, esquina com B6rges de Medeiros,
com 103m2., num terreno de 336m2., com
.Iiving, 3 quartos, sala, cC{pa, cozinha, banhei
ro, .área de serviço, .entrada para garagem e.

Hnda vista pa?orârriicà. Cr$ 180.000,00.
Tratar pelo fone 448,5.

- , .
\'._ '':I

/

--------�.'�/----------------------------------

RUA FRANCISC.O TOtENT1NO,48-CENTRO
CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO DE CHAVE

,)

CLUBE 15 DE OUTUBRO'
EDI'TAL DECONVOCAÇÁO ..

Eu, D!:CIO CASTRO. Presldenté deste Conselho Delibera
tivo. usando das atribuições que me conferem ás artigos 63.
paráqrafo único. e artigo 66 do Estatuto desse Clube. decido
convocar os membros dó conselho para a reunião a realizar-se
dia 3.de Março, 'às 20 hs, a fim de deliberar sobre a seguinte
Ordem do Dia: "

1 - lnfreçêo por parte do Conselho Deliberativo. no artigo
66 do Estatuto, e punição dos reincidentes:'

2 - Considerando a falta de coesão. promovida por mano
bras pessoais de membros desse Conselho e deliberações em

reuniões ocorridas ao arrepioda Lei e do Estatuto. em preju(
.zo da Sociedade, levando seus interesses a situação caôtíca,
DELIBERAR recomendação ao Presidente da Diretoria,
Executiva. para 'que promova Convocação de' Assembléia
Geral Extraordinária dos Associados do Clube, para que
soberanamente, decidam em eleição a dSSClção do atual Ctm-
selhoDeliberatlvo e eleição de um novo conselho.

,

Este Edital ficará exposto no. salão de 'Festas e será publica
do na Imprensa local, para que todos tornem éonhecimento.

Florianópolls.rdla 24 de Fevereiro de 1975
D!:CIO CASTRO

PRESIDENTE DO CONSELHO DELIBERATIVO

�----���------------------------------�;�,
�..'y'

NAS BANCAS

OFICINA
novo larfçarnento
Abril Cultural.
Adquira o no. 15

.

com suplemento:
Curso Eletricidade
DÍNAMOS, etc.
A partir de 2a. feira
o livro H. DELGADO,

..."..�rw.I.ASSASSINATO DE
iiiiIiiI....__iíiiiiiiiiilUM HERÓI

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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tamos a simpática Cleide
Winckler, da equipe \ de
repórteres do Jornal :'0
Estado", pelo curso de
jornalism o que recente
'mente concluiu'.

-)(
Procedente do, Ri0 pelo
vôo. Boeing da Varig, che
gou ontem a nossa' cidade
o Sr. Charles Edgard
Moritz, Presidente da Fe

deração Cio Comércio em

Santa Catarina.

, na capital paulista, já e s

tão de regresso a nossa
cidade onde residem.

�x-

Glorinhâ- e Gilberto
Logo'mais fIs 18h30m. na
capela -do Divino Espírito
Santo, Maria' da Glória
Gallirf Pederneiras 'e o en-

.

genheiro Gilberto Silveira,
vão receber a bênção do
casamento. Os cumpri
mentos aos noivos e fami
liares será na capela.

-x-

O clube Social Paíneíras,
hoje estará recebendo seus

associados e convidados,
para mais uma de suas

promoções que será o

"Baile. da Saudade". Para
quem vai hoje ao Painei
ras, teia

. recordações de
sucessos de 60 anos passa
dos.

-x-

Chegando - Miriam e

Luiz Roberto Texeira que
na última semana movi
mentaram a sociedade da
capital com seu casamen

to, estão chegando hoje
de sua viagem de núpcias.

Raquel, filha do

sr. e sra. Nazareno

Coelhp, está .festejando
aniversário hoje.,

"l

dos para um jantar, com
serviço de Eduardo Rosa.

�--

"O Boa Vista Camping
Club,}- em.Taquara, já estã"
filiado ao Camping Club
do Brasil. O maravilhoso
local já est

'

z equipado
além de. Chalés, clube'
com sauna.

-x

Aniversário Nossos

cumprimentos à Eusa
Oriques, pelo seu aniversá
rio ontem. Em seu aparta
menta, Eusa recebeu con

vidados para. um jantar
informal.

Rita - Quem aniversariou
na últim-a semana foi a

-bonita Rifá de.' Cassia
. Viegas Cintra. Na confor-
tável residência do casal
Fernando Viegas, a jovem
sra. Cintra, foi homena
geada com uni. almoço,

"":"x

.Jomalismo - Cumprimen-

o Presidente da Assem
bléia Legislativa, Deputa
do Epitãcio Bittencourt,
hoje às 16 horas no Palá
cio' Barriga Verde; recebe
o mundo oficial para a

sessão solene de abertura
dos trabalhos da oitava

legislatura.

-x-

Em reuniões sociais ainda
é comentado o elegante
jantar realizado na' resi
dência de veraneio do
casal Sonia e Augusto
Wolf, homenagem ao capi
tão de Fragata e sra, Cár
los Alberto Moreira Maia.

-x-

Joca'S - A bonita sra.

Luzia Hülse Salum, pro
prietária da boutíque
Joca'S, já está recebendo
"a nova coleção da moda
jovem 75, para a próxima
estação que é outono.

-x-

Estamos sendo informa
dos que o sr. Mário
Augusto -Monteiro da Sil
va, Superintendente do
Turinvest Hotel, vai dirigir
um restaurante em nossa

cidade.
-x':'"

A Dra. Lea Schmidt da
• Nova, conceituada gine
cologista, tem recebido os,
melhores elogios pela de
coração e' pelo perfeito
atendimento em sua nova

clínica, recentemente

inaugurada num edifício à
Av. Othon Gama D'Bça.

-x-

ALMOÇO - Na próxima
segunda-feira, 22 desem
bargadores 'dos diversos
Estados da Federação, es

tarão reunidos no Restau
rante Corujão, na bela
Lagoa da Conceição, pro
movido pelo Tribunal de
Justiça do Estado.

-x- \

Alexandra e Angélica Val
lin, que estavam em férias-x-

-x-

Continua em sua tempora
da de férias no seu con

fortável apartamento em '

. Camb o ríü, o elegante
casal Deputado Federal e

sra. Dib Cherem. O Depu
tado Cherem é uni. dos
nomes comentados para
ocupar alto cargo no pró-
"xírno Governo em Santa
Catarina. -

-x-

jantar - O contra-almiran
te Antônio Leopoldo do.
Amaral Sabóia, em sua

bela residência recebeu
convidados para um jan
tar, quando era homena-
geado o casal Carlos
Alberto Moreira Maia, ele,
,capitão de. Fragata, que
faz suas despedidas para
voltar a residir no Rio.

-x-

Em sua residência hoje, o

Deputado e sra. Murilo
Canto receberam convida-

I.

i
:
i

I
I
I

'1

Rosa Martins,
,

'uma beleza exótica de

nossa sociedade.

Terezinha de

Fátima Vieira, a

noiva de hoje.

I
I

ir<'
i

�

,� I
I
I' 'ARlES N-" .

fluê
.

I 'I"- - ao e uma In uencia
I

prometedora re sucesso geral.i Terá dificuldades no trabalho,
I em seu campo financeiro e em

. ! seu ambiente familiar. A saúde

I

-!
I

I

Horóscopo
.

,

ComédiaAINDA AGARRO' ESTA VIZINHA
Omar Cardoso

nacional, dentro do atual esquema erótico pornográfico,
com Ad�i,m� Prieto, Cecil Thiré, Sergio Hingst. Direção de

Pedro Carlos Rovai. Censura 18 anos. São José

3-7,45-9,45 horas.
JÚLIO CEZAR' CONTRA OS PIRATAS - Capa-espa

da italiano, pseudo-histórico, com Gordon Mitchel,
Gustavo Rojo e Abbe Lane, Direção de Sergio Gríecco .

Censura, 10 anos. Ritz 5-7,45-9,45 horas.

O EXORCISTA (The Exorcist) Adaptação cinemato

gráfica do livro de William Peter Blatty, com roteiro feito

pelo próprio autor.
,

Mistura de religião, sexo, crendices, misticismo e

fenômenos não explicados do comportamento humano.

linda 81air é a jovem possuída pelo demônio. Participam
Max Von' Sydow, Ellen Burstyn, Lee J. Cobb, Jason

?

Miller. Direção d� William Friedkin, o realizador' de

Opetação França. WB. Censura 18 anos. Coral 3-7,45-10
horas.

O ,DIÁRIO DÉ UMA GAROTA ESQUIZOFR�NICA,
.

com Ghislaine D'Orsay,
.i\ VIOLENTA VINGANÇA DO KUNG FU - Censura

18 anos. RoXY 2 e 8 horas.

A VIOLENTA VINGANÇA DO KUNG FU - Censura
18 anos. Jalisco 8 horas.

'

O PISTOLEIRO 'DA AVE MARIA, com Tony KendalL
, .

DJANGO DESAFIA
o

SARTANA com George Ardisso.

1� anos. Glória 8 horas.
. A ORGIA DOS MORTOS, com Stan Cooper, Maria

.

- l"""_
Pia Conte, Censura 1� anos. Rajá 8 horas.

l

de 98,00
as novas aventuras, aos praze
res, ao. amor, �s diversões e

para dar novo impulso ao seu

campo profissional e financeiro.
A saúde será bastante boa, e as

viagens tendem a lhe proporcio
nar momentos agradáveis.
ESCORPIÃO - Excelente dia

para dàr prosseguimento aos

assuntos de ordem social ou

para colocar as novas idéias

profissionais em 'ação. Fará
t

bons contatos com pessoas in
teressan tes em seu fu turo e

lucrará nos negócios. Bom ao

amor.

SAGITÁRIO. - DÚI excelente
para aperfeiçoar seus planos
com relação ao futuro. A fase é

benéfica para a obtenção de

. empréstimo para a construção
da casa própria e para poupar o

seu dinheiro. Conte com a cola

boração de nativos de Capricór
nio.
CAPRICÓRNIO - O campo
profissional estará rendoso, pro
piciando-lhe muita alegria e oti-

'

mism o quanto ao futor. Mas,
por outro lado, deverá evitar a

precipitação nos. negócios e

contar somente com suas con

dições para obter sucesso.

AQUÁRIO - Não deverá,adiar
assuntos de suma importância.
Seja mais constante para conse

guir chegar o�de pretende. A'
fase' é das mais favoráveis
Aquário. Muito bOI!) para a.

vida sentimental e amorosa, �s
viagens e para poupar o seu

\dinhei,ro.
PEIXES - Não meça esforços
para conseguir uma posição
mais elevada. Saibpois que a

influência de sua Primeira Casa

Astral � das mais propícias I?ara
W. Esqueça a timidez � seja
mais arrojado que tudo tende a

dar certo.

por·69,OO de 45,00
de 110,00 p�r30,OOdeverá também ,ser bem olhada,

bem com o os perigos de aci
dentes. Dia negativo.
'TOURO - Vênus tende a pro
piciar-lhe facilidade para reali-
zar com sucesso novas associa:

ções que estão em andamento.
As novas amizades proporcio
nar-lhe-aõ alegrias e contenta

mentos, bem como efetivo

·apoio financeiro e moral. Pode

viajar. .

GÊMEOS"': O Sol em excelen
te aspecto astral com Vênus e

Mercúrio" tende a ascender nes
te .dia todas as grandes. chances
de obter sucesso profissional,
financeiro e social. -Aproveite
tal influência e faça novos pla
nos com relação 'ao fu turo,'

_

CÂNCER - Seus anseios, ambi
ções e desejos serão bem suce

didos neste dia. Lucrará no

comércio de jóias, relógios e

artigos de luxo e de uso pes
soal. Pode contar com muita

paz e harmonia no setor profis
sional, amoroso e familiar.
LEÂO - Como a influência
astral é pouco benéfica, deverá
ficar atento quanto aos oposi
tores e inim igos declarados pois
os mesmos estarão prontos a

prejudicá-lo de uma ou de
outra forma hoje. Cuide da
saúde e .evite acidentes.

�

VIRGEM' - Estando o Sol em
trânsito pelo signo oposto ao

seu (Peixes) hoje terá um dia

espetacular para o trabalho, aos
negócios e ás novas assocíagêes.
Bom ao casamento ou união"
com pessoa mais velha -que
você, Evite os rivais.
LIBRA ,- Dia espetacular para

I

·1de 70,00

por23,00

• �-·E·�·�·�n·"�·t�·�·�t·�·'b·r·�·lh·r�.�.�.�""�
....

)
Políticos ardorosos

.

. Esposas Inteligentes
. Crianças surpreendentes

Mi I itares dinâmicos
Publ ic i tór io s el egantes

"''I11III Autoridades excelentíssimas
.. Povo da geral:

de 15,00

por40,QOpor 27,00

partir
.Nào precisa esforço. Basta telefonar par']

.3668 ou dar uma passada pelo Edifício -Ap l ub,
6" andar. Você logo perceberá que em alguns
meses vai poder sair por aí [alando inglês, lendo
Time; entendendo os filmes, internacionalizando
seus conhecimentos.

O CEA, Centro de Estudos Avanc ado s , est
á

aparelhado para isso. Com equipamento moderno
lI1éto-'aos av'tlnçados, gente capacit ada. É a "S5;J
vez, não custa muito . .,

de50:00

CURSOS
CEA
Centro de Estudos Avançados
RUA DOS ILHÉUS.8 �D.APLUB
6Q ANDAR FLORIANÓPOLIS
TEL.:36,68

BASICO
INTERMEDIARIO
-AVANÇADO

p(INKand BLUEpicrianças)

..

-e
;;,

, r Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A pop�lação é heterogênea. Engloba funcionários públicos, militares, operários em grande maioria, e bastante crianças.

Vila'Nova: onde O

lixo junta-se à

falta d'água
no rol dos

Escondendo sua timi
dez com um sorriso, Ma
ria Cristina Cabral, unta

menina de ,7 anos diz que
gosta do lugar e nada, tem
a reclamar. O lugar é o

bairro de Vila Nova, cuja
infra-estrutura, é pratica
mente inexistente para to

dos os moradores, desde
as crianças aos adultos.

�

Lixo, ruelas, falta, de
água, precárias valas para
escoamento de água e es

goto, casas com, baixissi
mo padrão de higiene, são

alguns dos problemas dos

moradores, gente bastante
simples e vivendo também
um local bastante simples.
Suas reclamações são con

traditórias e sempre tradu
zem a opinião pessoal,
não havendo ninguém que
.mencione ou associe os

problemas com os vizi
nhos ou o bairro.

_

Tendo lá nascido e

morando até hoje, Altami-
1'0 João Vieira, reside nu

ma das duas ruas calçadas
do bairro e diz que as coi
sas, estão, melhorando, no-

Vila Nova situa-se nas proximidades da
Trindade" nas imediações da antiga garage

da Tríndadense, agora Associadas.
SEus problemas: lixo, água, ruelas, esgoto
precário" em suma, baixo padrão de higiene

vas construções aparecen
do, a coleta de lixo está
sendo feita em dia, Ele
mora na parte baixa do
bairro, que apresenta um

indice de qualidade bom

para as construções que
estão sendo feitas. O pro
blema existe, em sua tota

lidade na parte alta do
bairro, situado numa en

costa de morro.

Ê ali, onde se localiza
o núcleo propriamente di-,
to do' bairro, que se en

contram os mais graves
problemas. Não há qual
quer noção, por parte dos
moradores, da qual seja o

número aproximado de
habitantes do local. Sua

população é bastante

heterogénea, englobando
funcionarias públicos, mi
litares, 'Operários em sua

grande maioria e bastante

crianças.
I AS RECL�AÇÕES
EXISTEM

Elenice Faria, reclama
de duas coisas, a falta de

I água e, o caminhão do li
xo, que só passa em bai-

Cuidado:

xo. Vivendo há dois anos

no bairro, não se mostra

preocupada rem informa
da com quaisquer outros

problemas que veja ou te

nha. A Prefeitura, segun-
.do Maria Botelho Racha
dei foi no 'bairro mês pas
sado e fez uma limpeza,
no que já discorda Aneci
,de Castro Alves que diz
nunca ter visto ninguém
por lá fazendo' alguma
limpeza ou outra coisa.

Quando lhe perguntaram,
Margarete Mário Rosa,
ficou indecisa, preocupada
com uma resposta que po
deria ter consequência.
Vencida a indecisão elà
afirmou ter escutado vá
rias vezes seus pais recla
mando do local. Como to

das as crianças do lugar,
ele também brinca nas

.ruelas, que não excedem
na maioria dos casos em

dois metros e meio. Todas
as crianças, entretanto
mos iraram-se fascinadas
quando se tocava na pos-,
sibilidade de construção
de um parque infantil no

..

prevma-se

local.
'

A INFRA-ESTRUTU
RA INEXISTENTE

A precariedade do sis-
tema viário, de luz, água,
.esgoto é bastante grande,
pois tudo necessita ser fei
to. Partes do bairro tem

água encanada, secular
mente secos, segundo (JS
moradores, outras não.

Outros contentam-se com

as ruelas" havendo 'entre

tanto pessoas que' nas
chuvas providenciam eias
próprias reparos nos aces

sos que dão as suas casas.

Os problemas existentes
em Vila Nova, levarão ain
da algum tempo para se-

rem corrigidos, enquanto- \
perdurar a defasagem en-

tre o crescimento urbano
e as obras públicas. Entre-
tanto, os moradores, em

sua totalidade lá moram,

necessariamente conten-'

tes, pois suas exigências
são poucas, seus gostos

.

simples, como o local em
que vivem..

contra as doenças de pele
As clínicas dennatoló-

,

gicas normalmente tem seu

movímento aumentado. no

verão, porque as doenças
de pele características desta
época do ano, tem instala
ção mais rápida do que as

que ocorrem no' htvemo. O
dermatologista Jorge José
de Souza Filho, diz que as

mais comuns tem sido o

impetigo e as micoses. O
"bicho geográfico", tipica
mente de, verão, porém,
qllllSe não se manifestou es

te ano.

- Tem aparecido mui
tos casos de iIrlpetigo (pe-

quenas feridas pustulosas
que se localizam geralmente
nos membros e faces); prin
cipalmente em crianças e

velhos, devido à menor,-de
fesa

.
da pele. Mas a doença,

apesar de contagiosa, feliz
mente, é fácil de curar,'
com pomadas de antibióti
co, F desaparece elIl uma

semana,

Segundo o dr. Jorge, es
tes quadros de impetigo,
muitas vezes são decorren
tes

.

da brotoeja (miliária),
comum nos dias muito.

quentes. Dando prurido, a

criança coça, e suas' unhas

podem estar contaminadas
pelo estreptococus ou esta

filococus, existentes no

meio
.

ambiente, na terra.
Para evitar a brotoeja, é
preciso prfucipalmente, are
jar bastante o anibitmte on

de a criança dorme.
- Também as micoses

superficiais da pele aumen

tam intensamente no verão.
São atribuídas principal
mente ao vestuário moder
no, por exemplo, roupas
Últimas de nylon, sapatós
de borracha "Neolit", que
não penrutem uma transpo
ração adequada.

CENTRAIS f:1ÉTRIC'AS DE SANTA CATARINA S.A,
'. '

SETOR flOR IANÚPOllS

COMUNICACÃO -,

A CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S/A ,,- CELESC - AGÊNCIA
FLOR IANÓPOLlS, comunica a seus consi,lmido�es que, DOM INGO, dia 02/03/75, haverá

desligamento de energia elétrica, nos seguintes locais, e horários:
LINHA 1 ,- ILHA: -

.

Das 6,00 às 11,00 horas - Rua Padre Roma e Francisco Tolentino"

LINHA 2 ILHA:
Das 6,00 às 11,00 horas - Rua Hermann Blumenau e Hercílio Luz, a partir da Hermann

Biumenau até a Rodoviária,
INTERMEDIÁRIA 3: -

Das 6,00 às 11,00 horas - Ramal Beco Cairu.
Obs,: Os desligamentos acima, �isam possibilitar os trabalhos dos nossos empregados na

conserva da RD primária,
Florianópolis, 28 de fevereiro de 1975,

- A EMPRESA-

O . dermatologista diz

que a frequência de algu
mas doenças de pele, como
no caso· das micoses super
ficiais, varia de época em

época, de asordo '.com as

mu<hJnças d;I moda. A.s mi
cases no seio das mulheres,'
por exemplo; praticamente
'desaparecem, depois que
elas pararam de' usar sou

tiens com forro de borra
cha. O índice de micoses.
na virilha 'dos homens, pó:
rém, aumentou corisidêra
velmente desde que são

usadas as cuecas de ban
lon.

Neste verão, porém,
h0uve poucos casos de "bi-

,
cito geográfico", doenç,a de

pele bem típica desta �poca
do ano. Ela é transmitida
ao hom�m através das fezes

dos cães deixadas na areia,

<la praia. Na opi�o do sr.

Jorge, a pequena ocorrência
de casos "talvez possa ser

atribuída a um verão muito

intercalado, com dias bons
fi) ruins. A chuva limpa a

areia' da praia. A larva se

instala na areia quente. Por
isto é sempre açonselhável
ficar na faixa de areia que
'foi atingida pela última ma

ré, onde não há possibilida
de de contrair a doença".

So'ciólogomanifesta -,se

favorável ao divórcio
"Você é a favor ou contra o divórcio",'

é a pergunta' do momento. Uma pesquisa
feita recentemente pelo Instituto GaIlup de

opinião pública, -na Grande São Paulo, re
velou que 64%' da população é a favor da

implantação do divórcio no Brasil. Conser
vadores, moderados e avançados 'opinam a

respeito, ou se omitem a opinar, porque
ainda não tomaram uma -posíção a respeito.

Serás este o ano oficial do divórcio no

Brasil? O que dizer do desquite? É real
mente uni, pivórcio inacabado? A posição
da Igreja pode influenciar na adoção do

. divórcio? E o dispositivo constitucional so
bre a indissolubilídade do vínculo matrímo
nial? O escrutínio popular pode decidir?
E a incansável batalha do Senador Nelson
Carneiro? E os filhos dos casais divorcia
dos?
Estas e outras interrogações surgem em

, torno do assunto. O ESTADO ouviu ontem
a opinião do professor Sflvio Coelho dos
Santos, Diretor do M1IISeu de Antropología
da .Ufsc, professor de sociologia na Facul
dade de Educação e do Programa de Pós
Graduação em Direito, além de autor de
diversas obras de cunho sociológico, que
'analis@u o divórcio sob a ótica da sociolo
gia.

O CASAMENTO
Inicialmente o professor Silvio Coelho

fez uma análise do casamento, dizendo que
"ele é aunião de indivíduos do sexo opos
'to, .que tem mútua coabitação, dependem
economicamente e que praticam atos pro
picíadores do engendramento de filhos. A
sociedade tem necessidade de se perpetuar
através do nascimento de novos membros.
O matrimônio é a' maneira pela "qual as

sociedades regulam as relações entre as pes
soas do sexo oposto, 'ol?jetivando sempre o

nascimento de filhos. Em toda a sociedade
humana só há quatro possibilidades de 'ca
sarnento: a) Monogamia (um homem com

uma mulher), b) Poliginía (um homem com

várias mulheres), c) Poliandria (uma mulher
com vários homens) e .d) o casamento con

junto €vários homens e várias mulheres),'
esta 6ltimaspossibilidade nunca foi encon
fiada de modo institucienalizado em ne

nhuma sociedade".
A FAMILIA
Sobre a.relação entre o matrimônio ea

família, explicou o' professor' Si lvio Coelhr

,"O destaque não resiste a qualquer analise sociológica" (Silvio CoeUt�'dos Santos)

que "é pelo matrimônio que geralmente as

diversas sociedades organizam suas famI1i�s.
Dessa maneira se o matrimônio é monogâ
mico, a, família 'também o será. E toda a

sociedade para dirimir os conflitos que
ocorrem" no interior da. família, especial
mente entre osconjuges, estabelece normas,

pelas quais o vínculo matrimonial' pode ser

desfeito. Em algumas sociedades ésse prp
cesso· é simples e, em outras mais comple- ,

xo",
Ressaltou o professorque "existem, en

tretanto apenas quatro formas de dissolu
ção do vínculo matrimonial: ,o repúdio, a
'anulação, o desquite e' o divórcio. No Bra

sil, 'até o memento conhecemos apenas as

possibilidades da anulàção e do desquite".
DESQUITE E DIVÓRCIO
Ponderando sobre o desquite e o 'dívór

cio estabeleceu' a 'seguinte diferença: "o
desquite, é apenas a separação legal dos
cônjuges. A Constituição Brasileira diz que
o matrimônio é indissolúvel e o'desquite
portante separa as pessoas, mas mantém o

vínculo, matrimonial. O desquitado não.

pode casar. Já o divórcio ocorre nos países
que n�o consagram a indissolubílidade do
matrimônio. O divorciado assim, pode vol
tar a casar". \

A PALAVRA DA CIÊNCIA
Analisando-o

,

especificamente sob o

prismas sociológico disse o professor Silvio
Coelho dos Santos que "as informações
científicas que a Sociología e a Antro '010-

gia dispõem 'sobre as diversas sociedades
humanas mostram que sempre existem ma

neiras para a separação dos cônjuges que.
não alcançam níveis' .adequados de convi
vência-e de amor. A própria sociedade bra
síleíra comprova isto ao prever as saídas da

,

, anulação e do desquite".
DIVÓRCIÓ COMO SOLUÇÃO
O desquite brasileiro, continuou o pro

fessor, cria sérios problemas sociais e mo

rais para os desquitados e suas famílias. A
mulher desquitada nâo tem posição social
definida. Praticamente 'é um ser marginal à
sociedade; É devido a esses aspectos que
aceitamos a solução do "divórcio. Solução
que evidentemente vai; ser utilizada por
.quem dela necessitar", I

A maioria dos países modernos adota a

fórmula do divórcio. Na Europa, apenas a

Espanha e a Irlanda, não conhecem esta

solução. O desquite como solução jurfdica
para o problema não .resiste a qualquer
análise sociológica", concluiu o professor
Silvio, Coelho dos Santos.

Ontem 'último <lia de vacinação,
mais de 10 mil pessoas toram atendidas

Batido recorde de vacinação,
.

,-_/ .

contra a meningite ria

capital: 175 mil imunizados
, o último dia de, vacinação contra a meningite" ontem,
surpreendeu pela grande acorrência popular ao' Dasp. A partir do
meio, dia, os retardatãrios começaram a formar uma longa fila,
abaixo de sol, havendo inclusive um desmaio devido ao calor. A
v acinaçâo iniciou às 14 horas, sendo que até as 17 horas, já
haviam 5.800 pessoas vacinadas, dando um totãl de. cerca de 175
mil vacinados em Florianópolis.

'

,

O diretor Geral do Dasp, Osvaldo Vitorino de Oliveira, disse
ontem que "não se esperava um movimente tão grande., Isto
mostra que haviam muitos retardatários mesmo. Valeu a pena dar
mais uma chance para eles, porque ,fqram vacinadas cerca de -dez
mil pessoas a mais. A cobertura na Capital ultrapassa os 100%,
porque há muitos turistas na cidade.

No interior do Estado, atualmente a campanha está atingindo à
cidade de Criciúma, sendo que segunda-feira, �rá a vez de

Tubarão, e em seguida, Lages. Segundo o dto Osvaldo, a

diminuição dos casos de meningite na última Sematia no Hospital
Nereu Ramos pode ser atribuída à vacínaçâo. Do dia 23 de
fevereiro até ontem, foram registrados 16 casos, 'sendo que na

'-semaria anterior (de 16 a 22 de fevereiro), haviam 42.
- A vacina confere imunidade a apenas 80% das, pessoas

vacinadas, portanto pode acontecer 'que uma pessoa imune seja
ainda atingida: pela meningite. Mas· até -agora isso não aconteceu
em .F1orianópolis, mesmo porq,ue é muito raro. Os casos

registrados na últimá semana eram de pessoas que não 'haviain sido
vacinadas. Pode também ocorrer um outro tipo de meningite, que
não o A e C, contra o qual as pessoas não· estão vacinadas..

. ,

A pessoa só Mtará imunizada a partir do 1'50. dia, depois de

aplicada a vacina, prazo para que ela provoque reação de defe'sa
no organismo.

Ontem a despedida de um

antigo fW1ci_onário do
Banco do Brasil

Edy Silva encerrou na tarde de ontem, as suas atividades como

Sub-gerente da"filial do 'Banco do Brasil na Capital, depois de 29
anos' de br.ilhantes serviços prestados a esse órgão.

Nascido em 15 de dezembro de 1925, no Município de,
Biguaçu, Edy Silva ingressou nas atividades bancárias aos 20 anos

de idade; através de concurso público, passando a exercer seu

trabalho na agência de JOinviUe, de onde saiu' em 1947,
transferido que foi para Florianó.polis.

Após algum tempo, Edy Silva transferiu-se novamente para o

'interior onde de�empenhou as funções de contador na agência de
Rio do Sul e de gerente nas ,agências, de Laguna e, Chapecó,
retornando em seguida para Florianópolis onde ficou até o último
dia 28. J"

Ontem às 12 horas, em cerim6nhi simbólica de despedida, os

funcionários comissionados prestaram uma homenagem ao. sr. Ed:y:
Silva, ressaltando em discurso todos os' seus valores pessoais, assim
como o seu alto grau de conhecimentqs.

Na oportunidade o homenageado entregou ao sr. Augusto
Thebaldi, gerente da agênCia dp Banco do Brasil na Capital, umá
�arta de despedida, cujo teor é o seguinte:

"Com emoção profunda e sentida p'or deixar a casil, a par do
conforto que me é proporcionado p@la humilde, honesta e serena

convicção do dever cumprido" trago, a V.s. o ,meu preito de
gratidão e estima pelo que recebi durante a tão fecunda gestão do
preclaro colega e amigo.

.

,

De outra pàrte, solicito-lhe sejam transmitidas a todo esse

magnífieo grupo de funcionários que serve à agência de
Florianópolis, as minhas efusivas e sinceras homenag'êns.

A esse conjunto humaI:\O tão btilhante quão eficiente; o meu
, comovido reconhecimento e a segurarll;:a da minha amizade",.

I <

Hoje a inauguração de uma
nova biblioteca na

cidade. Em Capoeiras v .

Ano letivo da Udesc
tem início programado

para �egunda-feira, dia 3

Sesi do Fstreito ainda

está recebendo inscrições
"

para seus c:urs�s

}-',,:,,�

Cerca de Cr $ 400 mil e seis
meses de trabalho foram gastos
para-a implantação da Bibliote
ca Piloto do Centro de Material
de Ensino e Aprendizagem da
Secretaria de Educação - Ce
mea que será inaugurada hoje,
no Departamento de Ensino,
por volta ,das 10 .horas.

.

A verba que cobriu os gas
tos com equipamentos, refor
mas e adaptações do prédio e

aquisição do acervo resultou de

um convênio firmado entre Go
vemo' do Estado e o Ministério
da Educação e Cultura � a apli
cação de recursos do salário
educação, quota estadual.

Devendo atender a técnicos,
I , •

professores, alunos e ao publico
em geral, a Biblioteca Piloto da

Secretaria de, Educação e Çul-
'tura funcionará no Departa-

problemas díários

A exemplo das demais uni
dades de ensino <lo Estado, a

Universidade para o Desenvolvi
mento do Estado de Santa Ca
tarina, segundo informações da
Secretaria' Geral, iniciará suas

aulas referentes ao primeir(i) pe
ríodo letiYO de 75 no diá 3 de

março, segunda-feira próxima.
Sem nenhuma modificação

nos horários fornecidos para a

matrícuta' e nenhuma transfe-'
rência nas instalações de suas

várias faculdades, que continua
rão func.ionando este ano nos '

mesmos prédios que ocuparam
'no que passou, o ,porta-voz da
Udesc informou apenas duas
novidades, que passarão a c@n

tribuir para o confo�o de seus
alunos� aulas patâ o curso de.

O Núcleo I;t�gional do SESI
do Estreito contiiÍua com suas"
inscrições abertas, para o; cur
sos de Corte e Costura, Crochê,

'

Culinária, Enfermagem do Lar,
Tricô e Ornamentaçã'o. Pua

matricular�e informa (, Encar

regado do Núcleo, 'Ivocilio Oli

veir�, basta a apresentação da

Carteira Profissional de Traba-
'I

lho e duas fotos. Será, então,
fornecida a Carteira de Usuário
da entiuade, com a qual pode
se optar por todas as atividades
desenvolvidas pelo Núcleo, bem
como utilizar�e do Serviço
Odontológico mantido pelo

._ " " j rõ q ,�."
, mento de Ensino, � rua Santos

Saraiva, Morro do Geraldo, 'em
Capoeiras, no horário de, 9 às
21 horas.. ,L

A biblioteca objetiva servir
ide suporte às atividades rela
tivas â-ímplantação do. Sistema
de Material de Ensino e Apren
dizagem em seus aspectos técni

cos, bem como aos demais se

tores da SEE e equipes enóarre-'
gadas da implantação de proje
tos do Plano' Setorial de Educa

ção. Visa ainda incentivar, ori
entar e proporcionar a melhoria

das bibliotecas escolares do Es

tado; servir de centro de infor

mações específicas para treina

mento e estágios a serem reali
Lados pela SEE servir de centro

de estudos e pesquisa a profes
sores e alunos de modo geral, e
à comunidade.

Educação Física e aulas de Prá
tica Desportiva também em ho

rários noturnos. .\
, De outra parte, a secretaria

da Udesc ratificou a data de
encerramento das matrículas
para os alunos classificados nos

noVos cursos de Engenharia Me
cânica e' Engenharia Operacio
nal (modalidade' metalUrgia):
dia· 10. de I'l}arço, hoje portan-
to.'

.

Esses alunos ainda não ma- ,

tricuhldos deverão·procurar a

secretaria' da Faculdade de En

,genharia de Joinville, munidos
dos documentos exigidos. Gas
tos: Cr$ 40,00 para o diretório
acadêmico mais Cr $ 78,00 de

taxa de matrícula (primeira
parte).

SESI.
, Segundo o Encarregado� es

tes Cursos Populares são de ,

grandes utilidade, podendCil se

�nstituir em renda 'adicional
nos ganhos da faml1ia, uma vez
que é' grande o consumo de

produtos deriv:ados do trabalho
manual.

'

As dependentes dos traba
Ihado�ês da indústria, sendo ca

sadas, podem também partici
par do Clube de Mães lá exis

tente, onde aprenderão ativida

des ligadas à vida do lar, educa

ção familiar, plll!lejamento e

,outras utilidades.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




